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Según el presidente del Tribunal Constitucional, quien inauguró un curso de humanidades 

“La reforma laboral convierte al Derecho 
en un instrumento para generar empleo”
El presidente del Tribu

nal Constitucional (TC), 
Miguel Rodríguez-Pinero, 
considera que la reforma la
boral representa un cambio 
de rumbo en la considera
ción del Derecho del Traba
jo, ya que convierte a éste en 
un instrumento al servicio 
de la promoción del empleo.

El presidente del Tribunal 
Constitucional abrió ayer el 
Curso de Humanidades “La re
forma de la legislación labo
ral”, en el que se darán cita la 
próxima semana los secreta
rios generales de CC.OO. y 
UGT, Antonio Gutiérrez y 
Cándido Méndez.

La intervención de Pinero 
coincidió con la publicación 
en el BOE de parte de las nue
vas medidas del Gobierno, que 
fueron calificadas por el presi
dente del TC como la “reforma 
más importante que se ha pro
ducido desde el Estatuto de los 
Trabajadores”, aunque pun
tualizó que es “parcial e in
completa”.

“Sus contenidos trascienden

Ayer se publicó en el BOE la Ley sobre Medidas Urgentes de Fomento de Ocupación. a  s

de los artículos y abren una 
nueva etapa del Derecho La
boral”, añadió.

Por otra parte, la Encuesta 
de Población Activa ha revela
do que en Segovia existen en

tre 2.000 y 3.000 parados más 
que los inscritos en el 1NEM.

(Págs. 3 y 6)

Ingresados por 
intoxicación 
alimentaria 
seis niños de 
Cantimpalos

Un total de seis niños de la 
comarca de Cantimpalos, de en
tre 4 y 11 años, permanecen in
gresados desde ayer en el Servi
cio de Pediatría del Hospital Ge
neral, debido a una infección ali
mentaria de algún producto que, 
previsiblemente, pudieran haber 
ingerido en el colegio.

La Sección de Epidemiología 
del Servicio de Bienestar Social 
ha comenzado a realizar hoy la 
encuesta epidemiológica por la 
que se determinará la causa de 
esta posible intoxicación ali
mentaria que ha afectado a va
rios niños del colegio comarcal 
de Cantimpalos, de los cuales 
han sido ingresados seis en el 
Servicio de Pediatría del Hospi
tal General.

Fuentes del INSALUD indi
caron hoy a este periódico que el 
estado de los niños “es bueno, 
ya que no se trata de una toxin- 
fección de consecuencias graves 
ni ha requerido de tratamientos 
especiales, como su ingreso en la 
unidad de vigilancia intensiva", 
por lo que podrán ser dados de 
alta en breve plazo.

(Pdg. 5)

Carmen Mestre afirma que no 
se sintió respaldada por la 

ministra Alberdi
La ex presidenta de Cruz 

Roja, Carmen Mestre, negó hoy, 
en declaraciones a la cadena 
SER, todas las irregularidades 
que se le imputan, reconoció ha
ber cometido errores y manifes
tó que no se sintió respaldada por 
la ministra de Asuntos Sociales, 
Cristina Alberdi.

A los veinte días de su dimi
sión, Carmen Mestre afirmó 
que se arrepiente de muchas co

sas “pero no de las que le han 
acusado”.

Tras calificar de “barbaridad 
absoluta” la denuncia de que el 
Tribunal de Cuentas no ha reci
bido los justificantes de las sub
venciones otorgadas a la organi
zación, explicó que “quien au
dita es la Intervención General 
del Estado y tiene los compro
bantes de todos los años".

. (Pág.14)

AL DIA

13 Solbes 
compareció en la 
Comisión Rubio.

15 Fuerte 
subida de los 
precios de los 
productos 
básicos en Cuba.

C. CARDIEL, S.A.
Comunica a sus CLIENTES, 

la entrega de llaves de los CHALETS 

"El Señorío de Segovia "
Y, a sus AMIGOS, que iniciamos la 

VENTA 3- FASE, con un Proyecto Nuevo 
y unas VISTAS UNICAS.

¡¡VISITENOS!!
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16 EE.UU. 
expresa su apoyo 
a Ucrania en la 
crisis de Crimea.

17 LaGim. 
Segoviana 
arrastra un déficit 
que puede 
superar 
los 20 millones 
de pesetas

El material bélico fue estudiado por científicos civiles y militares, a s  

Expertos de Defensa analizan 
en la Academia los avances de 

la tecnología antiaérea
Más de cien expertos civiles y 

militares analizaron ayer los 
proyectos de la más avanzada 
teconología antiaérea en la jor
nada sobre Sistemas de Mando y 
Control, que se celebró en la 
Academia de Artillería organi
zada por el Círculo de Electróni
ca Militar (CEM).

En la sesión participó el sub

director general de Tecnología e 
Investigación del Ministerio de 
Defensa. Angel Jara Albarrán, 
quien señaló los esfuerzos de su 
departamento para desarrollar 
una infraestructura que permita 
a España ser autónoma y dejar de 
ser un mero importador de mate
rial bélico.

(Pdg. 4)

M.C.D. 2022



2 OPINION EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Martes 24 de mayo de 1994

Posmodernidad, 
patria de la mujer

Una actitud vergonzante

ELISABET JUANOLA

L
a Modernidad, con sus 
avances científicos y 
técnicos y con tantas 

nuevas corrientes humanistas 
y filosóficas, ha constituido 
una larga etapa en la historia 
de la humanidad que ha su
puesto notables cambios.

El pensamiento de la Mo
dernidad se basa en la afirma
ción radical de la autonomía 
de la razón como vía para co
nocer la verdad, y aspira a la 
traducción de esta verdad en 
fórmulas de tipo físico-mate
mático. Cualquier conoci
miento de procedencia intuiti
va, o que no se considere ob
jetivo, la Modernidad lo niega 
por ser ajeno a la realidad.

El modelo racional de co
nocimiento se hace autosufi- 
ciente y se convierte, en un 
momento dado, en la única 
fuente de credibilidad. El 
hombre vive a lo largo de mu
chos siglos profundizando en 
conceptos, buscando respues
tas a dudas incisivas y alimen
tando sus inquietudes buscan
do las vías más rápidas para 
satisfacerlas, todo ello dentro 
de un marco racional.

Cuanto más rápidamente ha 
podido obtener la clave de un 
enigma, más maravilloso le ha 
parecido el deporte de la in
vestigación; cuantos más be
neficios ha obtenido con un 
negocio, más capital ha inver
tido para crecer; cuantos más 
productos ha conseguido con 
su dinero, más necesidad ha 
tenido de consumirlos... Ha 
sido, ésta, una larga y agota
dora carrera competitiva, de
trás del éxito profesional y la 
autosatisfacción. El hombre 
se ha adentrado en los ejes 
cartesianos y ha quedado atra
pado dentro de sus esquemas.

Al lado de todo esto, los 
humanismos y los antropo-

CONCHA LOPEZ

L
a confianza ciega en la me
dicina y la incapacidad 
creciente de la población 

para soportar los sufrimientos 
psicológicos más corrientes es
tán llevando al uso indiscrimina
do de psicofármacos. Algunos 
médicos se sienten presionados 
por los pacientes para que re
suelvan sus problemas y tienden 
a recetar medicamentos que, a la 
larga, pueden ser perjudiciales.

El 22 por ciento de la pobla
ción española dice padecer algu
na depresión o ansiedad. Y cada 
vez se diagnostican más casos de 
trastorno mental en los centros 
de asistencia primaria. Estas ci
fras no son reales porque, en opi
nión del psiquiatra Luis Sales 
“cualquier sufrimiento psicoló
gico, a veces absolutamente nor
mal, como la pérdida de un ser 
querido o las consecuencias de 
un despido laboral, es tratado 
muchas veces como una depre
sión, con psicofármacos que no

centrismos también han pos
tulado sus teorías —los dere
chos del hombre son un ejem
plo de ello—, pero, claro es 
que todas las corrientes de 
pensamiento han estado tinta
das por la óptica racionalista 
preponderante.

La imagen engañosa

La Revolución Francesa, 
con su grito a la libertad, la 
igualdad y la fraternidad, tras
tocó el mundo en su momen
to; pero el suyo era un grito 
postulado desde la razón. La 
razón, representada por una 
mujer, había sido entronada y 
coronada en Nótre Dame de 
París, convirtiéndose, de ma
nera pública, en la diosa indis
cutible de todo lo humano, y 
la única creencia posible e in
falible del hombre.

Cuando, posteriormente a la 
declaración de los derechos del 
hombre, una mujer pidió que 
ellas también eran dignas de 
participar de los derechos de los 
obreros, asombrosamente para 
nosotros, personas de hoy. esta 
mujer fue decapitada, a pesar de 
que su deseo fuese, precisa
mente, reivindicar una igual
dad, libertad, fraternidad (qui
zás no había entendido el ver
dadero significado de que el en- 
tronamiento de la razón se hu
biese hecho representándola 
por una mujer).

La imagen femenina fue 
utilizada para representar a la 
razón, pero se excluyó a la 
mujer de la realidad. La mujer 
quedó supeditada por la razón, 
desprestigiada como mujer, 
ignorada en sus valores más 
genuinos (o proyectada en una 
imagen irreverente de ella 
misma, como la que dicen que 
se presentó en Nótre Dame 
que, incluso, le es ajena —la 
prostitución de mujeres es una 
necesidad de los hombres—).

Las depresiones
están en absoluto indicados”.

Algunos expertos en psiquia
tría señalan que el problema es 
que la mayoría de los médicos de 
cabecera no cuentan con sufi
ciente preparación para atender 
consultas de pacientes aqueja
dos por supuestas enfermedades 
mentales. Pero como la industria 
farmacéutica ha invadido el 
mercado de psicofármacos, los 
médicos recurren a ellos de ma
nera indiscriminada.

Se prescribe más de lo nece
sario, y frecuentemente se pasa 
por alto que muchos ansiolíticos 
y antidepresivos pueden crear 
dependencia en el paciente. Por 
otro lado, los pacientes que han 
sido mal diagnosticados tienden 
a depender cada vez más del sis
tema sanitario, con lo que se van 
saturando las consultas.

El problema no es sólo espa
ñol. En 1993, los médicos fran
ceses han llegado a firmar 60 
millones de recetas de calman
tes, tranquilizantes y antidepre

La mujer, a lo largo de la 
historia, ha sido relegada a la
bores y papeles que se consid
eraban poco útiles y secunda
rios. Ha parecido, en algunos 
momentos, que sus conviccio
nes u opiniones no servían y no 
se tenían en cuenta. Se la ha 
dejado, un poco, en un mundo 
aparte, y en el dualismo feme
nino-masculino le ha tocado el 
papel más débil, poco consis
tente y de poca credibilidad.

Ahora sí

A tientas y, por lo tanto, con 
numerosos errores, la mujer ha 
luchado para lograr un pleno 
reconocimiento, y esta labor no 
ha sido en vano. Pero aún no se 
ha conseguido una ubicación 
clara de su papel, que no es el 
mismo que el del hombre.

En un momento en el que 
las teorías y las ideologías es
tán en crisis, y en el que la 
persona se plantea, muy pro
fundamente. el uso que se ha 
dado hasta ahora a su razón, 
surge gran inquietud por as
pectos de la persona que esca
pan a la mera racionalidad y la 
matemática. Ante la crisis de 
la Modernidad, aspectos que 
se han llamado femeninos em
piezan a recuperarse como hu
manos, y los hombres buscan 
alternativas que potencien los 
valores que integran toda la 
persona, no sólo su intelecto.

La mujer ha sido expatriada 
durante la Modernidad. Su exi
lio ha servido para abrir cami
no, para hacer peregrinaje. Pero 
ahora, reconocida en su digni
dad, sin necesidad de demostrar 
su valor, debe poder entrar en la 
Postmodemidad con pie firme, 
en igualdad con el hombre.

La Postmodernidad es el 
momento oportuno para que 
la mujer vuelva del exilio. La 
Postmodernidad puede ser, al 
fin, la patria de la mujer.

sivos. Y con estas prescripciones 
superan la de cualquier otro tipo 
de medicamentos, si se excep
túan antibióticos y analgésicos.

Francia es el país líder en con
sumo de psicofármacos: un in
forme del año 91 calculaba que 
el 20 por ciento de los hombres 
y el 30 por ciento de las mujeres 
que acuden a un médico general 
abandonan la consulta con un 
diagnóstico de ansiedad o depre
sión y la receta correspondiente.

En Estados Unidos antes sólo 
los psiquiatras recetaban los anti
depresivos, pero ahora es costum
bre que lo hagan los médicos ge
nerales. La extensión del consu
mo también se debe a los pacien
tes: antes sólo los depresivos inge
rían psicofármacos, pero ahora se 
tiende a hacerlo ante irritaciones o 
molestias que no tienen nada que 
ver con la depresión. Así. los nor
teamericanos gastan anualmente 
3.000 millones de dólares en psi
cofármacos y el mercado sigue 
creciendo.

__________ R. GALLEGO MATARRANZ El motivo de esta queja no es 
más que exponer la decep
ción que sufrí el pasado 14 

de mayo, encontrándome entre los 
espectadores que acudieron a pre
senciar la Vuelta Ciclista a España 
a su paso por Segovia. Quiero 
mostrar mi descontento con algu
nas de las personas que también 
estaban viendo la Vuelta y que al 
leer esto se sentirán aludidas.

Mi queja va dirigida contra 
estas personas que reaccionaron 
bruscamente al paso de corredo
res extranjeros, como Alex Zülle 
o Tony Rominger. Concreta
mente, donde yo estaba situada 
no ocurrieron incidentes, pero sí 
se oía el apabullante abucheo en 
contra de estos dos corredores y 
el intercambio de insultos entre 
ios espectadores y los ocupantes 
de los coches pertenecientes a 
los equipos de dichos ciclistas.

Por lo que yo sé, en otras zo
nas de la provincia fue aún peor: 
algunos espectadores bañaron 
de escupitajos a estos ciclistas, e 
incluso algo más grave, les tira
ron piedras. Llegó a mis oídos un 
hecho bastante desagradable que 
fue, ni más ni menos, que la ac
titud de varias personas sin es
crúpulos que pusieron chinche- 
tas en la carretera.

Todas estas acciones me pare
cen degradantes y muy poco de
portivas. Yo entiendo que los se- 
govianos sientan verdadera pa
sión por Pedro Delgado; tam
bién que algunos estuvieran en

Residencias de ancianos
_________________ SOTERO DEL RIO 
Qué buenas y qué bonitas 

son las residencias para 
los pensionistas y jubila

dos! Pero son mejores para ciertos 
hijos y familiares que ingresan allí 
a sus mayores para desentenderse 
de su cuidado. Esa es la recompen
sa que reciben quienes les dieron su 
ser y los trajeron al mundo, no es
catimando sacrificios y desvelos 
para criarlos, alimentarlos y edu
carlos hasta que lograron emanci
parse de sus familiares directos.

Aunque, afortunadamente, no 
todos obran con esa desafección, 
así pagan muchos el cariño de 
sus padres y, de esta forma, que
dan libres de ataduras a fin de 
disfrutar a sus anchas de una

PLAZA MAYOR

EL PINARILLO
_______________________________________________________ P.M.Gj

Lo confieso, hacía tiempo que no acudía al Pinarillo, ese pequeño 
bosque tan a nuestro alcance, en otro tiempo frecuentadísimo por 
familias segovianas, pero que hoy se encuentra un tanto olvidado por 
ellas, en parte por haberse convertido en lugar incómodo a causa de 
los desaprensivos. El Pinarillo fue, durante muchos años, espacio de 
esparcimiento para grandes y chicos, punto de cita para meriendas 
domingueras, para paseos cotidianos y para descanso de los estudian
tes en épocas de exámenes. Desde hace tiempo. El Pinarillo es una 
muestra más de la presencia de los gamberros y desaprensivos, que 
han esparcido por él residuos de todo tipo, y con su comportamiento 
han conseguido alejar a los segovianos que lo frecuentaban. Un lugar 
bello, un pulmón verde a pocos minutos del centro de Segovia. un 
espacio incluso lleno de romanticismo otrora, donde la paz y la 
serenidad eran palpables, hoy rotas también por la constante circula
ción de vehículos por la Cuesta de los Hoyos. Pero El Pinarillo no 
pierde encanto, y es justo que reclamemos para él la atención que, 
con cierto y buen criterio, se está prestando y se piensa prestar a otras 
zonas verdes de Segovia.

contra de Zülle, porque iba en la 
clasificación general muy cerca 
de Perico y le podía arrebatar el 
tercer puesto, conseguido final
mente en la última etapa de Se
govia a Madrid; y otros en con
tra de Rominger debido a su po
tencia física y superioridad, de
mostrada en todo momento so
bre los demás adversarios. Pero, 
como hemos comprobado, era 
el mejor y se ha merecido la 
victoria que los segovianos hu
biéramos querido para Perico en 
su último año de profesional.

Se da la circunstancia de que 
estos dos corredores son extran
jeros y quizá los incidentes tu
vieran un carácter xenófobo, 
algo que me parecería muy poco 
solidario. Pero estas personas 
que fueron a ver la Vuelta para 
provocar altercados debieron 
quedarse en casa y así no moles
tar a nadie. Yo, particularmente, 
salí muy decepcionada e incluso 
enfadada por todo lo que vi y oí, 
que no merece mi aprobación. 
Comprendo que la gente se deje 
llevar por la pasión en esos ins
tantes, pero hay que controlarse 
y no llegar a esos extremos.

Yo, como segoviana. animé 
con ansia a Perico, pero también a 
Alex Zülle, Tony Rominger, José 
Luis de Santos. Mikel Zarrabeitia, 
Jalabert y a todos los demás ciclis
tas participantes, incluidos los 
desconocidos, porque todos me
recen ese reconocimiento tras el 
gran esfuerzo realizado durante 
toda la Vuelta a España.

vida llena de celebraciones y va
caciones, gastando en nimiedades 
el dinero que ya no tienen sus 
progenitores. Mientras, los padres 
envejecidos agotan su desganada 
existencia en una residencia asis
tida rodeados de personas ajenas 
y desconocidas. Yo no me quejo, 
porque me encuentro satisfecho 
del trato que recibo y estoy suma
mente agradecido a los responsa
bles de mi residencia, donde las 
continuas atenciones no se pueden 
pagar con dinero.

Es justo reconocer que estas 
excepciones confirman la regla 
general de los descendientes bie
namados. A los descarriados 
sólo les deseo que Dios les per
done a la hora de su muerte.

M.C.D. 2022
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El presidente del 
Tribunal 
Constitucional, 
Miguel
Rodríguez.-Pinero, 
abrió ayer el Curso 
de Humanidades “La 
reforma de la 
legislación laboral ”, 
en el que se darán cita 
la semana próxima los 
secretarios generales 
de CC.OO. y UGT, 
Antonio Gutiérrez y 
Cándido Méndez. 
Rodríguez-Pinero 
calificó las medidas 
del Gobierno, como 
la reforma más 
importante, que se ha 
producido desde el 
Estatuto de los 
Trabajadores.

El presidente del Tribunal Constitucional inaugura un Curso de Humanidades

“La reforma laboral convierte al Derecho 
en un instrumento para generar empleo"

La conferencia coincide con la publicación de las medidas en el BOE
______________________________PH

El presidente del Tribunal 
Constitucional (TC), Miguel 
Rodríguez-Pinero, considera 
que la reforma laboral repre
senta un cambio de rumbo en 
la consideración del Derecho 
del Trabajo, ya que convierte a 
éste en un instrumento al ser
vicio de la promoción del em
pleo.

Estas valoraciones fueron 
expresadas por el máximo re- 
presentantante del TC en la 
conferencia que ofreció ayer 
en la Escuela de Profesorado 
de Segovia, con motivo de la 
inauguración del segundo Cur
so de Humanidades que desa
rrolla la Universidad Autónoma 
de Madrid (UAM) este año, y 
que lleva por título “La reforma 
de la legislación laboral”.

La intervención de Rodrí
guez-Pinero coincidió con la 
publicación en el Boletín Ofi
cial del Estado(BOE) de la Ley 
sobre Medidas Urgentes de 
Fomento de Ocupación y que 
modifica determinados artícu
los del Estatuto de los Trabaja
dores. El primer texto entrará 
en vigor hoy, mientras que el 
segundo lo hará veinte días 
después de su publicación, es 
decir, el 13 de junio.

A partir de estas fechas se 
someterá a un test para cono
cer la eficacia de las modifica
ciones cuyas conclusiones de
penderán en este caso de que 
se genere más empleo. Esta 
perspectiva supone una altera
ción en las consideraciones 
económicas, ya que hasta aho
ra el empleo había sido estima
do una variable independiente, 
pero las medidas del Gobierno 
le otorgan un total protagonis
mo, según argumentó el presi
dente del T C. Estos mismos 
razonamientos llevaron a Ro- 
dríguez-Piñero a definir la re

PEÑALOSA
Rodríguez-Pinero aseguró que la reforma española es la más rígida de las que se elaboran en Europa.

forma laboral como la más im
portante de las realizadas des
de la elaboración del Estatuto 
de ios Trabajadores, aunque 
puntualizó que es “parcial e 
incompleta". “Sus contenidos 
trascienden de los artículos y 
abren una nueva etapa del De
recho Laboral”, aseguró de 
forma categórica

Flexibilidad y control

Rodríguez-Piñero, también 
catedrático de Derecho del 
Trabajo de la Universidad de

Gutiérrez y Méndez
_ P. B.

Los secretarios generales de CC.OO. y UGT, Antonio 
Gutiérrez y Cándido Méndez, han confirmado su asisten
cia a la mesa redonda que se celebrará el próximo lunes, 
día 30. dentro del marco del Curso de Humanidades “La 
reforma de la legislación laboral". En esta sesión se ofre
cerá una valoración sindical de las medidas urgentes de 
fomento de la ocupación y la reforma de artículos del 
Estatuto de los Trabajadores.

Sevilla, aseguró que en favor 
de atajar el desempleo se ha 
sometido al Derecho Laboral e 
incluso al sistema económico, 
puesto que se permite influir 
en los distintos factores e in
cluso sacrificar los sectores en 
beneficio de la creación de tra
bajo. De esta forma, expuso 
que las normas laborales ha
bían estado caracterizadas por 
una tendencia a mejorar las 
condiciones y se las considera
ba irreversibles, como pasos 
hacia adelante, pero ahora es

tán supeditadas y su objetivo 
es el fomento de la ocupación.

Para ejemplificar esta situa
ción, el catedrático señaló que 
lá reducción de horas de traba
jo ahora se contemplará como 
una vía para mejorar el reparto 
de puestos de trabajo y no tan
to como un derecho.

Para una consecución equi
librada de los efectos de estos 
cambios de rumbo, abogó por 
una flexibilidad racionalizada 
y controlada de las vías que 
abre lá reforma de la legisla
ción laboral, como por ejem
plo el despido, o regular la mo
vilidad interna para permitir 
adaptar la mano de obra. Re
quirió también que en ningún 
caso se olviden los criterios 
que originaron el Derecho La
boral.

Normas rígidas

“En España se ha hecho la 
reforma más radical de las que 
ahora se están haciendo en el 
contexto europeo", apuntó el 
presidente del Consititucional 
refiriéndose con ello a docu
mentos como el Libro Blanco 
de Delors. Pero explicó que la 
problemática de flexibiliza- 
ción parte en cada país del ca
rácter de las normas vigentes, 
y en este sentido, las españolas 
destacan por su rigidez. Ade
más, apuntó que “nuestro sis
tema económico es muy duro 
para crear empleo e hipersen- 
sible para su reducción".

El curso, que cuenta con un 
total de 110 personas inscritas, 
continuará esta tarde (19,30 ho
ras) con la conferencia "Instru
mentos de flexibilización en la 
gestión empresarial de los recur
sos humanos", a cargo de la pro
fesora de la Universidad Autó
noma de Madrid, Yolanda Val- 
deolivas García.

“Encuentros con 
jubilados” trata a 
los mayores 
como una fuente 
de recursos
_______________________________ RB.

A lo largo de las cuatro sesio
nes en que se han desarrollado 
“Encuentros en Caja Segovia 
con jubilados” se ha puesto de 
manifiesto que las personas ma
yores no sólo deben ser recepto
res de medios y actividades, sino 
que constituyen un colectivo ca
paz de ofrecer grandes benefi
cios a la sociedad en que viven. 
Trabajar para ellos y para los 
demás ha sido uno de los mensa
jes que de forma más reiterada 
pronunció ayer Gonzalo Berzo- 
sa, técnico de la Consejería de 
Integración de Madrid, quien 
ofreció una charla sobre “Comu
nicación y relaciones”. Berzosa 
relató las posibilidades que tiene 
de actuación este colectivo al 
que calificó como una importan
te fuente de solidaridad.

El técnico de la Consejería 
madrileña ha sido el último po
nente que ha intervenido en los 
encuentros organizados por la 
Obra Social de Caja Segovia y 
que ha sido coordinado por la 
asistente social Gemma Velasco 
Iglesias. Las sesiones se han de
sarrollado todos los lunes del 
mes de mayo y han dado cita a 
las juntas directivas de 62 cen
tros de jubilados repartidas por 
distintas localidades de la pro
vincia.

Conferencias

Los encuentros han comenza
do a primera hora de la tarde con 
una reunión en la que se consul
tan y analizan las necesidades de 
las juntas de los centros, entre las 
que destacan el desconocimien
to de sus funciones y las vías de 
conseguir un apoyo que permita 
su mayor desarrollo. Las excur
siones son la actividad más de
sarrolladas y demandadas.

En la reunión de ayer asistie
ron representantes de once jun
tas de jubilados de localidades 
ubicadas entre Villaverde de Is- 
car y Cantimpalos. Posterior
mente se han ofrecido distintas 
proyecciones de diapositivas y 
una animada merienda. Las con
ferencias se han desarrollado 
partir de las 18,30, incluyendo 
un debate en el que Radio Sego
via ha abierto sus micrófonos 
para permitir la participación de 
los oyentes. Los temas que se 
han abordado han sido: Partici
pación social, asociacionismo 
activo y voluntarios mayores; y 
Disfrutar del ocio: experiencia 
satisfactoria del centro cultural 
Maestro Alonso; Salud y Bie
nestar social: qué hay que preve
nir en la Tercera Edad. Con la 
participación de José Luis Jorda- 
na de la Condeferación de Aulas 
Tercera Edad, Victoria Cubero 
González, coordinadorta del 
Area Social del Centro Maestro 
Alonso, y los doctores J.M. Ri
bera Casado, jefe del servicio 
geriátrico del Hospital Clínico 
de San Carlos y Julia Illán, mé
dico geriátrico del Complejo 
Hospitalario de Segovia.

Cada sesión ha contado con 
una participación de más de cien 
personas.
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Los proyectos COAAAS y MACTAE fueron explicados en la jomada sobre Sistemas de Mando y Control

Los expertos analizaron en la Academia de 
Artillería la más avanzada tecnología antiaérea

Más de un centenar de exper
tos civiles y militares analizaron 
ayer los proyectos de la más 
avanzada tecnología antiaérea 
en la jomada sobre Sistemas de 
Mando y Control que tuvo lu
gar en la Academia de Artille
ría; organizada por el Círculo 
de Electrónica Militar (CEM).

__________________________  M.G.
Durante la jomada se disec

cionaron diferentes aspectos en 
lo referente a sistemas de mando 
y control, definidos como el pro
ceso mediante el cual se dirigen, 
coordinan y controlan las activi
dades de fuerzas y medios mili
tares con el fin de facilitar el 
tratamiento de la información y 
el proceso de la decisión, el con
trol y la coordinación de las ac
ciones estratégicas o tácticas.

En las sesiones estuvieron 
presentes el general director de 
la Academia de Artillería, Deli- 
miro Prado Navarro; el subdi
rector general de Tecnología e 
Investigación del Ministerio de 
Defensa, Angel Jara Albarrán y 
la directora del CEM, Marisol 
Martínez Tirado.

Lo más destacado de la joma
da fue la presentación de las es
pecificaciones técnicas de los 
programas COAAAS y MAC
TAE, que fueron expuestas por 
sus máximos responsables.

Ambos proyectos (sistema de 
artillería antiaéreo y sistema de 
artillería de costa del Estrecho 
de Gibraltar) están siendo desa
rrollados por empresas españo
las y sus procesos de trabajo es
tán incluidos en el sistema 
OTAN.

El coronel Juan Carlos Torres 
y López de Lacalle, jefe del pro
grama COAAAS, definió su 
proyecto como “un programa de 
gran entidad" en lo que se refiere

a la defensa antiaérea, ya que 
tiene un carácter eminentemente 
defensivo.

Este sistema está desarrollado 
por el grupo INDRA de la em
presa española ENOSA, que 
preparará dos prototipos con ca
pacidad de ser usados en el cam
po de batalla a finales del año 
1996.

La característica más singular 
de este programa es que permite 
el control real de las armas para 
combatir una amenaza aérea 
procedente del exterior o en una 
unidad de maniobra.

El coronel Torres manifestó 
que el COAAAS facilita el me

jor uso de las armas, garantizan
do la seguridad “de que se com
bate al enemigo y no a las fuer
zas propias".

Coordinación

Por su parte, el jefe de Estado 
Mayor del MACTAE, teniente 
coronel Rafael Vidal Delgado, 
señaló como datos mas signifi
cativos de este programa —que 
ya está siendo operativo en la 
zona del Estrecho— la necesaria 
coordinación entre sus tres pila
res básicos: información, centro 
de mando y control y comunica
ciones.

El responsable del MAC

TAE manifestó que los princi
pios doctrinales del mando y 
control en este programa deben 
serla seguridad, flexibilidad, in- 
teroperabilidad con otros siste
mas OTAN y la interrelación 
con otros programas defensivos 
de la Armada o el Ejército de 
Tierra.

Asimismo, los expertos que 
participaron en esta jomada ex
plicaron la importancia de los 
elementos de toma de decisión 
en sistemas antiaéreos, así como 
los aspectos más destacados en 
materia de sensores y comunica
ciones, así como el desarrollo de 
sistemas de origen C3I.

Creación de 
infraestructuras 

autónomas
________________________ M.G.

El subdirector general de 
Tecnología e Investigación 
del Ministerio de Defensa, 
Angel Jara Albarrán. seña
ló los esfuerzos de su de
partamento por desarrollar 
una infraestructura que per
mita a España “ser autó
noma y dejar de ser un mero 
comprador”.

En este sentido, Jara Al
barrán señaló que las inver
siones en el área de Mando 
y Control realizadas por la 
Dirección General de Ar
mamento y Material 
(DGAM) han sido siempre 
“relativamente importan
tes", representando desde 
el año 1981 el 9 por ciento 
del presupuesto total e in
crementándose hasta el 
17,7 por ciento en el pre
sente año.

“Este esfuerzo inversor 
—dijo— nos ha permitido 
llevar adelante tanto el pro
grama COAAAS como el 
futuro MACTAE, aunque 
este último no está finan
ciado por la DGAM.

De la Subdirección Ge
neral de Tecnología e In
vestigación dependen va
rios organismos dedicados 
a la investigación militar, 
como el Taller y Centro 
Electrotécnico de Ingenie
ros (TYCE), el Taller de 
Precisión y Centro Electro
técnico de Artillería (TPY- 
CEA) o el Laboratorio Quí
mico Central de Armamen
to (LQCA), que en la actua
lidad trabaja en el desarro
llo de elementos del futuro 
cohete “Segovia”, que me
jorará sensiblemente la 
operatividad de los actuales 
cohetes “Teruel 2" en servi
cio.

Una visión 
desde todos 
los aspectos

__________________ ml c i
A lo largo de siete días, 

tanto los vecinos como to
dos los interesados en la 
hstoria de Segovia podrán 
conocer el barrio de San 
Lorenzo desde diferentes 
facetas.

Charlas, coloquios, ex
posiciones, proyecciones 
de video o actividades en 
talleres servirán para 
profundizar en la realidad 
de una zona muy popular 
pero escasamente conoci
da.

Asimismo, el molino de 
Maroto —sede de todas 
las conferencias y char
las— alberga dos exposi
ciones en las que se recoge 
la visión del barrio de los 
distintos pintores segovia- 
nos, así como un repaso 
fotográfico por su histo
ria, cultura y tradición.

El alcalde inauguró la I 
Semana Medioambiental del 

barrio de San Lorenzo
_____________________________ MX3.

El alcalde de Segovia, Ramón 
Escobar, inauguró ayer en el mo
lino de Maroto la I Semana Me
dioambiental del Barrio de San 
Lorenzo, invitando a los vecinos 
y residentes en esta zona a con
servar los recursos naturales que 
el barrio posee.

Esta iniciativa, coordinada 
por Charo Domínguez Jimeno, 
está organizada por el C. P. 
“Martín Chico”, la asociación de 
vecinos y el grupo juvenil del 
barrio, y el CEAS Norte, con el 
objetivo primordial de dar a co
nocer la importancia histórica de 
San Lorenzo en el desarrollo de 
la ciudad.

Escobar manifestó ante los 
vecinos de San Lorenzo su espe
cial predilección por este barrio, 
destacando la unión entre los ve
cinos a la hora de llevar a cabo 
proyectos comunes. Esta unión 
debe ser utilizada, en opinión del

alcalde, para conseguir mante
ner las señas de identidad de esta 
zona de Segovia.

“Debéis tener muy en cuenta 
—dijo— que este barrio es úni
co, y para ello tenéis que intentar 
por todos los medios que se con
serve como está, e impulsar al 
Ayuntamiento a realizar cosas 
en beneficio de todos”.

Raíces

Por su parte, Charo Domín
guez, coordinadora de todas las 
actividades de la semana, mani
festó la importancia de que los 
vecinos de San Lorenzo “conoz
can más de cerca sus raíces”.

“Creo que cuando la gente 
sabe el valor que tienen las co
sas, tanto los restos históricos 
que se conservan como el de las 
zonas verdes —dijo—, la gente 
lo cuida de una forma mucho 
más natural. Es mejor actuar así 
que no por las típicas prohibicio-

Escobar dialoga con los vecinos en el molino de Maroto. pén al o s*

nes que se imponen".
La importancia del barrio en 

el desarrollo de la ciudad, el me
dio físico y la creación de activi
dades propias como la cantería, 
las huertas, molineros o batanes

serán algunos de los aspectos 
que podrán verse a lo largo de la 
semana, que culminará el próxi
mo domingo con una exhibición 
de danzas en la plaza de San 
Lorenzo.
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Detenidas dos 
personas por 
tentativa de robo 
en una sucursal 
de Caja Segovia 
, ____________

La Policía detuvo ayer a dos 
personas como presuntos auto
res de la tentativa de robo en una 
sucursal de la Caja de Ahorros 
de Segovia en el barrio de San 
Lorenzo. Los detenidos, cuyos 
nombres responden a las inicia
les J.R.N y R.B.B. también in
tentaron robar en un quiosco de 
prensa situado en la Vía Roma, 
sin conseguir tampoco su objeti
vo.

Tras su detención, les fueron 
ocupados varios efectos, y fue
ron puestos a disposición judi
cial.

Por otra parte, han sido de
nunciados también en Segovia 
capital dos robos en los que han 
sido sustraídos efectos y dinero 
en metálico.

En una vivienda de la calle 
Cardenal Zúñiga, se denunció la 
sustracción de 37.000 pesetas en 
metálico, así como una cartera 
con documentación y unas lla
ves. Por otra parte, en la gasoli
nera “La Pista", y tras forzar una 
ventana, los ladrones sustraje
ron tabaco de distintas marcas, 
gafas, y frascos de colonia por 
valor de 80.000 pesetas.

En lo que se refiere a la pro
vincia, un vecino de Cuéllar ha 
sido denunciado con arreglo a la 
Ley de Seguridad Ciudadana al 
serle descubiertos 21,600 gra
mos de hachís que ocultaba en el 
interior de su zapato. La Guardia 
Civil registró e identificó al indi
viduo, cuyo nombre responde a 
las iniciales J.J.M.M.

El servicio de Bomberos tuvo 
que realizar ayer una salida para 
sofocar un incendio provocado 
en un edificio abandonado de la 
calle Velarde. Tras una hora de 
trabajo, los bomberos lograron 
dominar las llamas, sobreveni
das por la quema de basura y 
enseres desperdigados por todo 
el inmueble.

Balance de tráfico

La Jefatura Provincial de Trá
fico ha dado a conocer el balance 
de actividades desarrolladas en 
el pasado mes de abril.

Con respecto a los acciden
tes registrados, solamente se 
han contabilizado un total de 
51, que han provocado 29 víc
timas. Esta última cifra se des
glosa en un muerto, diez heri
dos graves y 18 heridos de ca
rácter leve.

En lo que se refiere a matricu- 
iación, se han registrado 409 nue
vos vehículos, de los que la ma
yor parte son turismos, y se han 
expedido 184 pennisos de con
ducir.

El Servicio de Bienestar Social realiza hoy el estudio epidemiológico

Seis niños del colegio de Cantimpalos, 
ingresados por una infección alimentaria

Un total de seis niños de la 
comarca de Cantimpalos, de 
entre 4 y 11 años, permane
cen ingresados desde ayer en 
el servicio de pediatría del 
Hospital General, debido a 
una infección alimentaria de 
algún producto que, previsi
blemente, pudieran haber 
ingerido en el colegio.

________________AURELIO MARTIN
La Sección de Epidemiolo

gía del Servicio Territorial de 
Bienestar Social de la Junta de 
Castilla y León ha comenzado 
a realizar hoy la encuesta epi
demiológica por la que se de
terminará la causa de una into
xicación alimentaria que ha 
afectado a varios niños del co
legio comarcal de Cantimpa
los, de los cuales ayer por la 
tarde quedaron ingresados seis 
en el servicio de pediatría del 
Hospital General del Instituto 
Nacional de la Salud (INSA
LUD), de la capital.

Fuentes del INS ALUD indi
caron hoy a este periódico que 
el estado de los niños, entre 4 
y 11 años, “es bueno, ya que no 
se trata de una toxinfección de 
consecuencias graves ni ha re
querido de tratamientos espe
ciales, como ingresos en la 
unidad de vigilancia intensi
va".

Tras hacer hincapié en que 
esta intoxicación “no tiene ma
yor relevancia ni a nivel de 
enfermedad ni epidemiológi
co”, las fuentes del INSALUD 
dijeron que, pese a que la evo
lución puede ser distinta en 
cada uno de los pacientes in
gresados, se calcula que todos 
podrán ser dados de alta en un 
plazo de cinco o seis días.

Aparte, hay algunos pacien
tes que se encuentran en su 
domicilio y que los facultati
vos del Centro de Salud de 
Carbonero el Mayor, que fue el 
primer centro donde fueron 
atendidos un número indeter
minado de personas —cifra 
que no se ha facilitado—, no 
han considerado necesario su 
ingreso hospitalario.

. Encuesta epidemiológica

Para los responsables de la 
Sección de Epidemiología, 
hasta que no se haya realizado 
la encuesta epidemiológica 
será difícil imputar la causa a 
algún alimento concreto.

Hasta el momento, la teoría 
que tiene más peso es que los 
niños afectados podrían haber-

PENALOSA

Los niños permanecen ingresados en el servicio de pediatría del Hospital General del INSALUD.

se intoxicado a través de algún 
producto de la comida, servida 
el viernes en el colegio comar
cal de Cantimpalos.

Fuentes del Servicio de 
Bienestar Social han afirmado 
que la sospecha se centra en 
algún alimento que pudieran 
haber ingerido los afectados, el 
viernes al mediodía; mientras 
que, el sábado pasado, varios 
niños comenzaron con los sín
tomas típicos de una infección 
por gastroenteritis, como fie
bre y diarrea.

Teniendo en cuenta que se 
trata de niños entre 4 y 11 años, 
la infección les puede haber 
causado más trastornos que si 
se tratara de personas mayores.

Comedores escolares
A.M.

La mala conservación, el etiquetado o las fechas de 
caducidad fueron algunas razones por las que, al comien
zo de curso, los primeros días del mes de octubre del año 
pasado, inspectores de Salud Pública de Bienestar Social 
de la Junta levantaran acta y requisaran alimentos dirigi
dos a los comedores escolares de los colegios de Carbo
nero de Mayor, San Rafael y San Ildefonso-La Granja. Sin 
embargo, según las primeras impresiones de los expertos, 
el caso de la intoxicación en Cantimpalos no parece que 
guarde relación con esto.

En aquel momento, la distribuidora era una empresa 
ubicada en Arganda del Rey (Madrid), con la que la 
Dirección Provincial de Educación y Ciencia dejó sin 
efecto el contrato del servicio de alimentos para comedo
res escolares. La dirección de los colegios comprobó que 
los productos se encontraban en mal estado de conserva
ción, incluso despidiendo un fuerte olor, y que algunos 
habían sido descongelados y vueltos a congelar.

Durante el fin de semana fue
ron atendidos con el mismo 
cuadro clínico, en el Centro de 
Salud de Carbonero el Mayor, 
un total de ocho niños

Por el momento, los prime
ros datos de que dispone el 
Servicio de Bienestar Social es 
que el común denominador de 
los afectados es que todos co
mieron en el colegio de Can
timpalos y que en los pueblos 
de la zona los médicos titulares 
no han detectado casos simila
res.

Por su parte, fuentes de la 
dirección del centro escolar, 
donde hay 190 alumnos, han 
indicado que hay “muchas hi
pótesis abiertas" sobre la causa 

de la intoxicación, pero “aún 
no hay nada claro”. En el co
legio público de Cantimpalos 
—donde hay clase con nor
malidad, aunque aparte de los 
internados hay alumnos que 
se han quedado hoy en sus 
domicilios— se piensa que 
de todas las posibilidades, “la 
de más peso es que el agente 
causante sea algún alimento 
de la comida servida en el 
comedor del colegio, pero 
sólo es una opinión". A tra
vés de la encuesta epidemio
lógica, se trata de descubrir el 
causante de la intoxicación, 
que puede ser un alimento, y 
por qué estaba contaminado.

Como ejemplo, los respon
sables de la Sección de Epi
demiología señalaron que si 
se tratara de una tarta o una 
salsa mahonesa, puede ser 
que los huevos usados pudie
ran estar contaminados desde 
su puesta, al ser las gallinas 
portadoras de salmonella; o 
que la persona que ha prepa
rado el alimento sea la porta
dora o que si el producto, una 
vez condimentado, se dejó 
durante unas horas a la tem
peratura ambiente , el calor 
hubiera ayudado el creci
miento de los gérmenes.

Por eso, con el objeto de co
nocer la causa, se encuestará 
tanto a los afectados, como a 
los que no han sufrido la into
xicación, para ver si coincide 
que hubo diferencia en los pro
ductos que consumieron.

En pocos minutos acabamos con su miopía para siempre. CENTRO DEL LASER 
DE LA MIOPIA Y ASTIGMATISMO

TAN EFICAZ COMO NO UEVAK GAFAS
En el Centro del Láser de la Miopía y el Astigmatismo, acabamos con su miopía de forma radical. Nunca mas llevara galas ni 

lenlillas. Si tiene de 1 a 12 dioptrías y no ha cumplido los 60 años, venga a vernos. Verá que eficaz es.
Casteiló. 115 (Entrando por Pasaje General Oraa) 

Tel.:561 92 95 - Fax: 561 78 04 - 28006 Madrid
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En las listas del INEM sólo aparecen inscritos unos 5.800 desempleados

En Segovia hay 8.700 parados según 
la Encuesta de Población Activa

En Segovia hay alrededor de 
8.700 parados según la Encuesta 
de Población Activa (EPA) co
rrespondiente al primer trimes
tre de 1994. Esa cifra es muy 
superior a los 5.778 desemplea
dos que a finales de marzo apa
recían registrados en el Instituto 
Nacional de Empleo (INEM).

___________ JESUS MARTINEZ CALLE
El paro aumentó en Segovia 

durante el primer trimestre de este 
año en alrededor de 600 personas, 
mientras que la población ocupa
da descendió en casi mil con lo 
que la tasa de parados se eleva ya 
al 14,33% (+1,02), según se des
prende de la última EPA.

Estas magnitudes deben ser 
tenidas en cuenta con ciertas re
servas, pues el error de la* en
cuesta puede ser de hasta un 10% 
por lo que muchos de los cam
bios producidos se deben a sim
ples oscilaciones de la muestra. 
De todas formas, y aún teniendo 
en cuenta ese margen, la cifra de 
parados en esta provincia se si
túa entre 7.800 y 9.600, muy por 
encima de los 5.778 de los que 
habla el INEM.

Tal situación se repite dentro 
del contexto nacional en el que, 
de acuerdo a la EPA, había 
3.792.800 desempleados el pri
mer trimestre del año frente a los 
2.761.241 a los que se refiere el 
organismo dependiente del Mi
nisterio de Trabajo, es decir, una 
diferencia de algo más de un mi
llón de personas.

También en Castilla y León se 
produce esa diferencia entre las 
207.400 personas sin trabajo que 
cita la encuesta de población y

ENCUESTA DE POBLACION ACTIVA (EPA). PRIMER TRIMESTRE 1994

ERROR DE MUESTREO EN LA CLASIFICACION DE PARADOS DE APROXIMADAMENTE EL 10%

POBLAC. 
16 Y MAS 

AÑOS

ACTIVOS

PARADOS INACTIVOS
POBLACION 
CONTADA 
APARTE

%
PARADOS

TOTAL
ACTIVOS OCUPADOS

SEGOVIA 125.800 60.500 51.800 8.700 65.000 300 14,33

CASTILLA Y LEON 2.146.200 968.500 761.100 207.400 1.166.600 11.000 21,41

ESPAÑA 31.452.400 15.428.100 11.635.300 3.792.800 15.867.000 157.300 24,58

El paro sigue creciendo en Segovia, según la EPA. peñ al o s a

las 148.930 inscritas en el 
INEM.

En cuanto a la distribución de 
los parados en Segovia por el 
sexo: 4.300 son varones (+700) 
y 4.400 mujeres (-100). Esa pa
ridad entre ambos grupos no se 
corresponde a los datos recogi
dos en el INEM, según el cual el 
número de hombres desemplea
dos es de 2.238, mientras que 
hay 3.540 mujeres.

Población activa

La población activa, que dis
pone de 60.500 integrantes, está 
compuesta por 2.100 jóvenes en
tre 16 y 19 años, 6.500 entre 20 
y 24, 42.400 entre 25 y 54 años 
y 9.500 de más de 55 años.

Las personas con 16 o más 
años que durante la semana de 
referencia (la anterior a aquella 
en que se realiza la entrevista) 
han estado trabajando durante 
al menos una hora, a cambio de 
una retribución (salario, jornal, 
beneficio empresarial, etc) en 
dinero o en especie, es decir, lo 
que se conoce por población 
ocupada se distribuye de la si
guiente manera según los sec
tores económicos: 8.200 agri
cultura, 7.800 industria, 5.200 
construcción y 30.600 servi
cios.

No hay que olvidar, explica el 
director provincial del Instituto 
Nacional de Estadística (INE), 
Fernando Celestino Rey, que en

el momento de su creación la 
EPA servía para medir la ocupa
ción y la actividad, pues los pa
rados se iban a la ciudad o al 
extranjero, pero en la actualidad 
se está utilizando para establecer 
el desempleo, aunque éste no sea 
su objetivo principal.

La EPA está considerada 
como la encuesta más grande de 
Europa, pues se consultan tri
mestralmente 60.000 viviendas 
lo que supone más de 200.000 
personas. En Segovia esa cifra se 
eleva a 720 domicilios y 2.500 
ciudadanos aproximadamente, 
teniendo en cuenta que a cada 
uno de esos centros familiares se 
acude en seis ocasiones.

Menos remisos

La muestra de este primer tri
mestre de 1994 ha puesto de ma
nifiesto que los españoles son 
cada vez menos remisos a renun
ciar a determinadas ventajas 
para conseguir un puesto de tra
bajo. Así, un 71% de los parados 
aceptaría un trabajo que implica
ra un cambio de oficio frente a 
sólo un 24% del cuarto trimestre 
de 1993.

Por otra parte, un 57% de los 
desempleados admitiría también 
una colocación que supusiera 
unos ingresos inferiores adecua- 

* dos a su cualificación; mientras 
que sólo un 29% aceptaría un 
empleo que conllevara un cam
bio de residencia.

En cuanto a la incidencia 
real del paro, la EPA ha revela
do que sólo un 13% de las per
sonas que no tienen trabajo son 
sustentadores principales en su 
hogar.

González debe 
comparecer ante 
el Congreso sin 
límite de tiempo, 
según De Palacio
_____________________________ AS.

El Grupo Popular quiere que 
el presidente del Congreso, Feli
pe González, comparezca en la 
sesión de control parlamentario 
del Congreso sin límite alguno 
de tiempo y para responder a 
preguntas e interpelaciones de 
todos los diputados.

Así lo anunció ayer en rueda 
de prensa su portavoz adjunta, 
Loyola de Palacio, quien criticó 
la fórmula propuesta reciente
mente por el PSOE y Conver
gencia i Unió para regular este 
tipo de comparecencias, ya que 
fija un límite de quince minutos, 
no contempla la posibilidad de 
plantearle interpelaciones y li
mita el derecho a realizar pre
guntas orales únicamente a los 
portavoces de los grupos.

La parlamentaria por Segovia 
aseguró que la propuesta de so
cialistas y nacionalistas catala
nes “falsea la Constitución y el 
reglamento de la Cámara”. 
“Después de tener durante años 
al presidente del Gobierno en el 
limbo, ahora quieren institucio
nalizar que esté en el Olimpo y 
se aparezca durante un cuarto de 
hora a la semana para responder 
a las preguntas de los elegidos”, 
afirmó.

Preguntarán

La portavoz del PP recalcó 
que no apoyarán la propuesta de 
“la coalición parlamentaria 
PSOE-CiU”, pero puntualizó 
que si finalmente prospera, su 
grupo hará uso de esos quince 
minutos de preguntas orales ante 
el Pleno dirigidas al jefe del Eje
cutivo.

Los populares consideran que 
Felipe González debe responder 
a todas las preguntas e interpela
ciones parlamentarias sobre 
cuestiones que sean objeto de su 
competencia, sin límite de tiem
po.

Además quieren que el plazo 
para presentar este tipo de inicia
tivas se cierre 48 horas antes de 
la comparecencia del presidente 
del Gobierno, en lugar del jueves 
de la semana anterior, como ocu
rre ahora con las preguntas diri
gidas a los ministros.

Laboratorios Gurruchaga, S.A.
JUNTA GENERAL ORDINARIA

De conformidad con lo previsto en el artículo 29 de los 
Estatutos Sociales, se convoca a los señores Accionistas a Junta 
General Ordinaria, que se celebrará el próximo día 15 de Junio 
en las oficinas de Da Elena García Gil, sitas en la calle San Frutos, 
nc 21.3a Planta, a las 12 horas, en primera convocaloria o en su 
caso a las 12,30 horas del día siguiente en el mismo lugar, en 
segunda convocatoria conforme el siguiente

ORDEN DEL DIA:
1) Lectura, examen y aprobación si procede, de la Me

moria, Balance, Cuenta de Pérdidas y Ganancias corres
pondientes al Ejercicio de 1993.

2) Lectura, examen y aprobación si procede del Infor
me de Gestión y marcha de la Liquidación, referido al 
Ejercicio de 1993.

3) Lectura y aprobación del acta de la Junta.
LABORATORIOS GURRUCHAGA, S.A. (LAGUSA)

Fdo.: Elena García Gil —LIQUIDADORA—

CAMBIO
DE TITULARIDAD

I). Tomás Sanz de Mi
guel. titular de la discoteca 
«MOBIUS*», de Cantalejo, 
comunica que cesa como 
titular de la misma, hacién
dose cargo La C.B. Al van) 
Torrijos de Santos.

OCASION
Chalet adosado de lujo

URBANIZACION 
“El Señorío de Segovia" 
Inmejorables vistas y calidades

31.800.000 pesetas

Teléfono 44 22 90

Patronato Deportivo Municipal
(Excmo. Ayuntamiento de Segovia)

Concurso para la contratación de los Servicios de Vigilancia, Cuidado, Conserva
ción, Mantenimiento, Limpieza y Reparaciones del Campo de Fútbol Municipal de 
‘Nueva Segovia"

Publicado en el Boletín Oficial de la Provincia de Segovia, número 57, de 13 de 
Mayo de 1994, el anuncio del Concurso para la contratación de los Servicios de 
Vigilancia, Cuidado, Conservación, Mantenimiento, Limpieza y Reparaciones del 
Campo de Fútbol Municipal de ‘Nueva Segovia', se informa que aquellas empresas 
interesadas podrán retirar el Pliego de Condiciones en la Secretaria del Patronato 
Deportivo Municipal, sita en la Plaza del Azoguejo, n91, de Segovia, de 10,00 a 14,00 
horas, de lunes a viernes, excepto festivos.

El plazo de presentación de plicas será de VEINTE DIAS NATURALES, contados 
a partir del siguiente al de la publicación en el Boletín Oficial de la Provincia.

El tipo de licitación está fijado en 6.000.000 de pesetas (SEIS MILLONES DE PE
SETAS), I.VA incluido, a la baja. , , ,

La apertura de plicas, en acto público, tendrá lugar a las 12,00 horas del día hábil 
siguiente a aquel en que finalice el plazo de presentación de proposiciones.

Para poder concursar habrá que depositar una fianza provisional equivalente al 
dos por ciento del tipo de licitación.

NOTA: Los gastos de este anuncio serán con cargo al adjudicatario.

Segovia, 17 de Mayo de 1994.
EL ALCALDE-PRESIDENTE, Fdo.: Ramón Escobar Santiago.
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La Corporación de 1987 les retiró la adjudicación del primer proyecto del polideportivo

' El Ayuntamiento pagará 12 millones a los 
autores del proyecto del “Pedro Delgado"

El Tribunal Superior de 
Castilla y León ha remitido 
una sentencia al Ayunta
miento por la que le obliga a 
abonar más de doce millones 
de pesetas a los autores del 
primer proyecto del polide
portivo que habían reclama
do los honorarios profesio
nales después de que se le 
encargaran a los técnicos 
municipales.

___________________ F. DESCALZO
La cantidad total que con

templa la ejecución provisio
nal de la sentencia asciende a 
12.211.235 pesetas en concep
to de honorarios profesionales 
e intereses de demora Tecla- 
mados por Luis Fernando 
Ruiz de Azúa Antón y Juan 
Flores Catalá. quienes realiza
ron un proyecto de polidepor
tivo por encargo de la corpora
ción municipal del año 1987.

Al serles retirado dicho en
cargo y adjudicárselo a los ar
quitectos municipales, los pri
meros reclamaron al Ayunta
miento los honorarios del tra
bajo y hoy se ha conocido la 
sentencia del Tribunal Supe
rior de Castilla y León que se 
pronuncia a favor de los dos 
reclamantes.

Aunque el Ayuntamiento ya 
ha recurrido la sentencia del 
Tribunal de Burgos, éste le 
obliga a abonar la cantidad. En 
caso de que el Supremo falle a 
favor del gobierno local, las 
costas deberían ser devueltas.

Según ha explicado hoy en 
rueda de prensa el alcalde, Ra
món Escobar, desconoce los 
motivos por los que la Corpo
ración que entonces ostentaba

La Catedral cataloga sus 
fondos pictóricos gracias a 
una beca de Caja Segovia

_____________________ F. DESCALZO
Ayer fueron presentados en 

un catálogo de diapositivas y su 
respectiva documentación todos 
los fondos pictóricos que contie
ne la Catedral a las autoridades 
del Cabildo y de la Caja de Aho
rros de Segovia.

El trabajo ha sido elaborado 
por los historiadores Pompeyo 
Martín Pérez y Gracia de An
drés, que han disfrutado de una 
de las becas de investigación que 
•a Caja de Ahorros convoca 
anualmente.

En total componen el inventa
rio 211 piezas, de las que su ma
yoría, 198, son pinturas de caba
llete, 48 corresponden a reta
blos, y el resto pinturas murales.

A juicio de los estudiosos de 
las obras, su estado de conserva
ción en general es bueno aunque 
lodos ellos necesitan de limpie
za. La mayoría procede de dona
ciones, regalos y de conventos c 
•glesias desaparecidos. Su fecha

de elaboración va desde el siglo 
XV hasta los años actuales, pues 
hay incluso pinturas recientes.

Hasta la llegada del actual 
obispo, Antonio Palenzuela, al
gunas de las obras se donaban o 
regalaban, según los responsa
bles del trabajo, que indicaron 
que lo más interesante que han 
encontrado son las pinturas mu
rales de la cripta de Santiago, 
“que están a punto de desapare
cer y sería muy interesante res
taurarlas para conservarlas".

Además destacan cuatro cua
dros de los evangelistas que se 
encuentran en el museo de la 
Catedral y que al parecer corres
ponden a discípulos de Ve- 
lázquez. Y sobre todo impora el 
llamado “tríptico de Benson”, 
cuyo valor es incalculable y que 
es “una de las piezas estrella de 
la Catedral”, que se trajo de la 
iglesia de San Miguel.

Con las pinturas existentes se 
pretende hacer un pequeño mu-

Cartel anunciador de las próximas Ferias y Fiestas. j u an mar t in

el gobierno municipal, presi
dido por Luciano Sánchez 
Reus, quien quedó con el en
tonces concejal de Deportes, 
Julio Félix Navajo, tomó tal 
decisión.

Embarcadero de la 
Alameda

En la Comisión de Gobierno 
celebrada esta mañana se han 
tomado otros acuerdos como 
el que modifica algunas de las 
cláusulas del primer pliego de 

condiciones para sacar a su
basta pública la explotación 
del quiosco y embarcadero de 
la Alameda del Parral, cuya 
licitación se ha fijado en 
750.000 pesetas anuales.

Pero además se ha aumenta
do el tiempo de explotación 
pasando de tres a cinco años, y 
se ha acordado que las barcas 
las proporcione quien explote 
el negocio.

En otro orden de cosas, a 
causa de la huelga general del 

Los autores del trabajo entregan al obispo el catálogo. pen al o s a

seo que se ubicará en el obispa
do, en la plaza de San Esteban.

Entre las dificultades a que se 
han enfrentado, Pompeyo Mar
tín destaca la altura a la que se 
encuentran muchas de las pintu
ras, por lo que han propuesto al 
Cabildo que los acerque para 
que puedan ser observados por 
quienes visitan el templo.

A la presentación del catálogo

día 27 de se ha descontado a la 
empresa concesionaria de la 
limpieza urbana SEMAT 
310.670 pesetas en el canon 
por no realizar los trabajos ese 
día. La cantidad que el Ayun
tamiento paga diariamente por 
este concepto ronda el millón 
de pesetas.

Asimismo, el alcalde ha ex
plicado que el agua utilizada 
por la empresa para la limpieza 
de calles se toma de la Alame
da del Parral y de diferentes 
puntos la red de distribución 
con el fin de hacer un segui
miento del estado de las bocas 
de riego y evitar que el óxido 
acumulado pueda obturar las 
cañerías.

Parquímetros

Escobar también ha anun
ciado que el presupuesto del 
Ayuntamiento para este año, y 
que se se llevará probablemen
te al pleno ordinario que se 
celebrará en el mes de junio, 
aún se está estudiando.

El próximo pleno va a tener 
lugar el viernes día 27. En él se 
aprobará la ordenanza regula
dora de los aparcamientos 
(ORA) y en dos semanas po
drían estar instalados los par
químetros, según ha augurado 
el propio alcalde.

Asimismo se ha hecho pú
blico el fallo del jurado califi
cador que ha adjudicado el 
premio al cartel anunciador de 
las Ferias y Fiestas de San Juan 
y San Perdro para este año. El 
galardonado ha sido Jesús Pé
rez Ramos, que recibirá 
250.000 pesetas. En total se 
han presentado al certamen 22 
trabajos. 

asistieron el obispo de la dióce
sis, el encargado del museo cate
dralicio, los autores del catálogo 
y el presidente y el director de la 
Caja de Ahorros de Segovia.

El presidente de la Caja. José 
Miguel Useros, explicó que es
tudiarían la obra para saber si 
merecía la pena su publicación 
por parte de la entidad de aho
rro.

Los parados 
sólo tendrán un 
día para renovar 
su tarjeta de 
demanda
_____________________ F. DESCALZO

Las reformas de los sistemas 
informáticos que se están reali
zando en las oficinas del INEM 
obligarán a los demandantes de 
empleo a renovar su tarjeta úni
camente el día indicado en la 
misma.

De esta forma desaparece la 
posibilidad que existía hasta 
ahora de presentarse en la ofici
na de empleo varios días antes o 
después de la fecha indicada en 
la tarjeta de demanda para “se
llar". que es como se conoce po
pularmente esta operación que 
se realiza cada tres meses.

De no hacerse en esta fecha el 
parado causará baja automática 
en la demanda de empleo y per
derá la antigüedad con todas las 
implicaciones que el hecho con
lleva: nueva inscripición. demo
ra en la percepción de prestacio
nes en su caso...

Con este nuevo sistema se 
pretende actualizar la base de 
datos, que dispondrá de una ma
yor información sobre el histo
rial profesional del demandante 
y hacer más efectivo el sistema 
de control de los inscritos como 
desempleados.

Según ha explicado la directo
ra provincial del INEM, Pilar 
Nieva, el hecho de obligar a la 
renovación de la demanda res
ponde al interés de conocer el 
número de personas que tienen 
voluntad de permanecer inscri
tas en las oficinas. “Hasta ahora 
existía un día cada tres meses 
para renovar la tarjeta y que se 
fijaba con el fin de evitar posi
bles aglomeraciones en ciertos 
días —afirma la responsable del 
INEM—, pero los usuarios sa
bían por ‘vox populi" que se po
día hacer en las fechas próxi
mas".

Este nuevo sistema cuenta 
con un período transitorio de tres 
meses para permitir que la infor
mación llegue a todos los afecta
dos, de forma que a partir de 
agosto sólo se dispondrá de un 
día para renovar la demanda.

El período entre las fechas se
guirá siendo de tres meses, aun
que se va a iniciar una campaña 
de control en algunos casos por 
la que deberán presentarse en las 
oficinas con periodicidad men
sual.

Pilar Nieva, que defiende los 
datos de paro registrados en el 
INEM frente a los que muestra 
la EPA. asegura que se trata de 
mantener la cantidad de perso
nas que tienen verdadera inten
ción de encontrar empleo, “pues 
las oficinas del INEM son un 
registro, un servicio gratuito 
para todo aquel que a partir de 
los 16 años quiere encontrar un 
trabajo haciendo uso de nuestras 
oficinas". "Los sistemas infor
máticos deben ser suficiente
mente fiables para conocer los 
datos reales, pues al tardar tres 
meses en renovar la demanda, 
nos encontramos con personas 
que no se han acercado a darse 
de baja y cuando les ofrecemos 
un puesto de trabajo, están ya 
colocados", concluye Nieva.

M.C.D. 2022



8 SEGOVIA EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Martes 24 de mayo de 1994

VgLa XX SEMANA INTERNACIONAL DE CINE

Llover sobre mojado
cuando la problemática del trabajador de nues
tros días es tal que ni siquiera tiene ya muchas 
esperanzas de recobrar un puesto de trabajo... 
pues entonces se agradece que un cineasta lo 
recoja en su cámara para que sus imágenes al 
menos sirvan de revulsivo y de recordatorio.

Cuando sobre los obreros llueven piedras siete 
días a la semana, cuando las cosas se ponen cada 
vez más feas, cuando las crisis económicas van 
directamente sobre las espaldas de los más débiles 
y cuando, pese a todo, hay que seguir tirando y 
poniéndole al mal tiempo buena cara... en fin

ANDRES P. LLORENTE
Pues ese cineasta es un anti

guo militante de izquierdas, el 
combativo Ken Loach quien, si 
ya nos conmovió con su “Agen
da oculta" y su “Riff-Raff", 
vuelve ahora a incidir, a dar otra 
vuelta de tuerca para mostrarnos 
estos desesperantes tiempos mo
dernos que viven, sirva de ejem
plo, algunas familias de los su
burbios del Manchester de hoy, 
la cara menos agradable de la 
Inglaterra actual, de nuestra co
mún Europa.

Así pues, Loach sigue firme, 
es más, se ha reafianzado en su 
postura tan radical, tan compro
metida, porque la política neoli
beral conservadora del Gobierno 
británico, valga también de 
ejemplo, está haciendo estragos 
entre las clases más “desfavore
cidas".

En fin, Loach puede seguir lu
chando porque, por otra parte, 
sus películas salen baratas, no 
tienen presupuesto para desorbi
tadas campañas publicitarias ni 
sus actores son famosos ni re
quiere de fabulosos estudios de 
producción porque Loach gusta 
de rodar en la calle y en las pro
pias casas de estos deshereda

dos, las mismas casas que ha 
contribuido a construir con sus 
propias manos su guionista Jim 
Alien.

De nada vale, efectivamente, 
la espectacularidad, ni siquiera 
la legítima búsqueda de una es
tética a la manera neorrealista, 
Loach filma con extremada sen
cillez pero con toda honestidad 
porque sabe que lleva la verdad 

Lloviendo piedras, de Ken Loach
FICHA TECNICA

Título original: Raining stones
Nacionalidad: Gran Bretaña. 1993
Director: Ken Loach
Productor: Sally Hibbin
Guión: Jim Alien
Fotografía: Barry Ackroyd
Música: Stewart Copeland
Montaje: Jonathan Morris 
Duración: 91 m.

INTERPRETES

Bob: Bruce Jones
Anne: Julie Brown

Tommy: Ricky Tomlison 
Padre Barry: foni Hickey 
Colleen: Gemina Phoenix

por delante y se las apaña muy 
bien para transmitir, con notable 
intensidad, teda esa angustia que 
envuelve a sus protagonistas 
pero sigue sin desdeñar el uso 
del humor porque seguramente 
cree que hasta la vida de perro se 
debe contar con humor y con 
ternura, con esa misma simplici
dad y eficacia que es patrimonio 
de Chaplin.

Escena de la película “Lloviendo piedras"

En resumidas cuentas Loach 
ha querido filmar “Lloviendo 
piedras" en un punto equilibrado 
entre el sentimentalismo y la de
nuncia política y social; estamos 
ante un drama que utiliza el hu
mor como contrapunto y casi

como su mejor arma; estamos 
ante una película que desprende 
una rara sensación, una extraña 
emoción, porque denota autenti
cidad, porque con ella Loach lo
gra comunicamos su más visce
ral desazonamiento.

Las actuaciones de los CEAS 
provinciales acercan a los 
pueblos la realidad social

LOS PLASTICOS

Tomar unos anises con Alcaín

_________________________
Estos centros de acción social 

más conocidos por las siglas 
CEAS, abarcan una importante 
global idad de programas en toda 
la provincia que van, desde per
manencias, difusión informativa, 
ayuda a domicilio, educación de 
adultos; hasta actos culturales y de 
promoción de grupos, por no ser 
por nuestra parte exhaustivos en la 
exposición.

Desde las cabeceras de: Car
bonero el Mayor. El Espinar-Vi- 
llacastín, Riaza-Ayllón, Fuente- 
saúco, Segovia Rural, Cantalejo, 
Sepúlveda, Cuéllar, Coca-Nava 
de la Asunción y CEAS de la 
sierra, mantienen un apretado 
calendario de apoyo eminente
mente funcional cuyo resultados 
se dejan sentir en el ámbito de la 
provincia.

Por destacar alguno de estos 
programas, ponemos especial 
interés en el de prevención de 
drogas con su reflejo en el bie
nestar social y su incidencia en 
las comunidades escolares. Los 
programas comarcales de inter
vención con la tercera edad con 
un amplio sentido de investiga
ción. Los proyectos que sensibi
lizan las recuperaciones de espa
cios comunitarios, como por 
ejemplo el que se lleva a cabo en 
Aldea Real. El ya consolidado 
programa de tele-asistencia do
miciliaria que viene a cubrirá la

urgente necesidad de ayuda y 
asistencia a los ancianos. Los di
versos ciclos experimentales de 
apoyo a la familia que es uno de 
los programas previstos a desa
rrollar durante 1994. La recupe
ración y limpieza de espacios 
verdes.

Aquel otro que de forma ya 
muy consolidada, aunque con 
carácter de diseño atiende a si
tuaciones de riesgo que afectan 
a los menores, y en fin, el forta
lecimiento de conceptos socio
lógicos con aplicaciones prácti
cas en nuestro contexto urbano.

Los CEAS reciben con todo 
interés cualquier tipo de consult
a o de duda que afectan al normal 
desarrollo de una sociedad con 
las virtudes y las-carencias de la 
modernidad.

Por otro lado, el equipo peda
gógico del centro de día “Anto
nio Machado", dependiente de 
la Diputación Provincial, ha ob
tenido uno de los premios del 
“Concurso Experiencias Didác
ticas", convocado por la Funda
ción Santa María de Madrid.

El galardón viene a premiar 
un extenso y científico trabajo 
sobre “Educación para la Sa
lud", redactado por el equipo an
teriormente citado. El premio 
será entregado mañana, a las sie
te y media de la tarde, en el salón 
Fernando de Rojas del Círculo 
de Bellas Artes de Madrid.

_______________ANTONIO MADRIGAL
Alfredo Alcaín es un pintor 

directo, eficaz y en apariencia 
(para algunos), superficial, o lú- 
dico, o intranscendente, o popu
lista. Nada de eso es cierto. Sí 
que es cierto lo de su eficacia al 
plantear su particular discurso 
plástico, pero en absoluto es ver
dad lo de la superficialidad. Al
caín se hizo muy conocido por 
posar su mirada en las pequeñas 
cosas de la vida diaria: esos es
caparates de mercería de provin
cia, con sus maniquíes de los 
años treinta y las grandes boinas 
de pelotaris y los estuches de 
afeitar de baquelita; o bien esos 
mostradores de pescadería con 
los besugos mirando con ojos 
vidriosos (junto con el sorche de 
turno), las pantorras de la chacha 
del tercero izquierda. Había en 
todo ello un poco de ternura y un 
mucho de sarcasmo, y también 
un gran tanto por ciento de bue
na pintura. Ahora el pintor Al
caín nos trae a Segovia, evolu
cionando dentro de lo suyo, una 
serie de pequeños bodegones de 
trazo simple, simplísimo, geo
métricos y de estructura plana, 
donde son protagonistas la copa 
redonda y sensual, el limpio 
mantel, las frutas (también cir
culares). y sobre todo la pimpan
te botella de anís, esas botellas 
raciales y carpetovetónicas de 
Anís del Mono, o la Asturiana, o 
La Castellana, acanaladas y gra
nuladas. propicias para hacer el

Una obra del pintor Alfredo Alcaín.

racataplín con un tenedor a la 
hora de los cánticos regionales, 
en los postres de las bodas. Al
caín titula con humor su mues
tra: “Qué pesadito te pones, con 
los bodegones". De pesadito

nada, señor pintor, que usted ha 
sacado el máximo partido de la 
sencillez de los humildes puche
ros de la Santa de Avila. ¡Qué 
bonitos alcaínes! (La Sala de La 
Casa del Siglo XV).
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La próxima asamblea promete ser movida. JUAN MAR™ Alvarado se lo piensa.

En una excelente temporada deportiva

La G. Segoviana terminó con un déficit 
superior a los seis millones de pesetas

Una vez concluida la tempo
rada futbolística que por cir
cunstancias ajenas a su volun
tad, al menos en la tercera di
visión, ha terminado mucho 
antes de lo que debiera, las di
rectivas de los clubes preparan 
sus asambleas para dar cuenta 
a los socios a través de ellas de 
su gestión.

JOSE M- MARTIN

Para el domingo, día 5 de junio, 
ha sido convocada la asamblea 
ordinaria de socios de la G. Sego
viana. La temporada 93/94 tuvo 
un fuerte desequilibrio, pues si 
bien en lo deportivo se entusiasmó 
a los aficionados, en los económi
co —¿cabía esperar otra cosa?—, 
hubo otro duro golpe a las vacías 
arcas, y no de ahora solamente, del 
club azulgrana.

Ante esta situación cabe diag
nosticar que ante la asamblea no 
se expondrán temas nuevos. Los 
directivos intentaron muchas co
sas para que los medios econó
micos llegaran, pero a la hora de 
la verdad si no se puede hablar 
de fracaso total, sí cuando menos 
de decepción.

Con los datos que hemos po
dido recoger estamos en condi
ciones de asegurar que el déficit 
de la G. Segoviana en la pasada 
temporada va a superar los seis 
millones de pesetas. Con unos 
gastos reales de 22.623.483 pe
setas, los ingresos se quedaron 
en 16.459.011. Este balance fi
nal de temporada, acumulado a 
lo ya arrastrado de las anteriores, 
fijando como base el año 1990, 
la entidad puede tener un déficit 
global superior a los veinte mi
llones. Si bien el presidente pue
de haber rebajado esta cantidad 
con aportaciones personales 
hasta la campaña de 1992.

Los jugadores 
no cobraron

L.os jugadores no han percibi
do las cantidades que se les 
adeudan desde el pasado mes de 
enero, (tres meses por lo gene-

Tienen una difícil papeleta.

ral), y sólo podrán cobrar si las 
entidades que ofrecieron ayuda 
económica cumplen con el com
promiso. Al parecer la Junta de 
Castilla y León deberá abonar 
350.000. Diputación 300.000 y 
Ayuntamiento 250.000. Con 
ello no se llegaría a cubrir todo 
lo que se debe a la plantilla.

Tampoco ha sido un éxito la 
campaña emprendida de ayuda 
al club. Parece ser que lo recau
dado ha tenido una ligerísima 
incidencia en el presupuesto y 
pudiera haberse dedicado a pa

El déficit arrastrado de temporadas 
anteriores puede superar los 20 

millones de pesetas, habiendo causado 
baja más de quinientos socios en 

las dos últimas campañas

gar algunos de los “agujeros" 
existentes.

Donde el presupuesto ha reci
bido su mayor palo fue en el 
capítulo de socios. En las dos 
últimas temporadas, como una 
muestra más de que la crisis lle
ga a todos, se dieron de baja un 
número superior a los 500, tanto 
es así que en el club hay ahora 
un número de socios similar al 
de la temporada 88/89, alrede
dor de los 4(M). Sin masa social 
es muy difícil que cualquier 
club, pero si es de tercera más, 

pueda terminar la temporada con 
desahogo.

El presidente, Baldomcro Mar
tín, que busca apoyos económicos 
para la temporada próxima antes 
de celebrar la asamblea, no quiere 
que los hechos del final de esta 
campaña, “donde no se pudo pa
gar a los jugadores", se repitan en 
la próxima. “No estoy dispuesto a 
ello, porque los jugadores se me
recen algo más que palabras. Han 
luchado y trabajado por lo que 
siento, y ellos lo saben, el no haber 
podido cumplir con lo que se les 
prometió".

Los intentos de los directivos 
por encontrar medios económi
cos no han tenido la respuesta 
deseada, por lo que no sería de 
extrañar que ante los socios se 
expusiera con crudeza tanto la 
situación actual como la propia 
continuidad del club, al menos 
en la misma estructura que ha 
tenido hasta ahora.

Las fórmulas 
y la realidad

_______________________ J.M.M.
El presidente del club 

azulgrana tiene en estos días 
la difícil misión de hablar 
con los jugadores y el propio 
entrenador para saber sus in
tenciones de cara a la si
guiente campaña. Hablar de 
cuestiones de fichajes cuan
do no se han cumplido los 
compromisos adquiridos en 
la temporada anterior, y ha
biendo jugadores a los que se 
les adeudan cantidades de la 
campaña 92/93, la papeleta 
no es fácil de resolver.

José Luis García Alvara
do, al que gustaría seguir en 
Segovia y a los socios que 
continuara, no tiene nada 
claro el volver a entrenar al 
conjunto azulgrana. Por cul
pa de la situación económica 
del club ha quedado en mal 
lugar con los jugadores que 
él fichó en Madrid, por lo 
que, si continuara, existen 
muchas dudas de que pudie
ra incorporar a algunos fi
chajes de Madrid.

De otra parte el técnico 
madrileño ha dejado cons
tancia clara de su buen hacer 
al frente del conjunto, que ha 
realizado uno de ios mejores 
juegos de todo el grupo, por 
más que no consiguiera cla
sificarse entre los cuatro pri
meros. Lo que si deportiva
mente pudiera haber signifi
cado un éxito, en lo econó
mico habría supuesto una 
“catástrofe”.

¿Que va a suceder con el 
equipo de preferente? Los so
cios habrán de responder a esa 
pregunta. En lo deportivo na
die pone en duda su necesi
dad, en lo económico el déficit 
del club se ha incrementado en 
varios millones. Se hace nece
sario saber quien va a susten
tar la permanencia del segun
do conjunto en la regional pre
ferente. Alguna idea existe ya 
de que muchos de sus jugado
res pasen al equipo de tercera 
división. Decisión que, si se 
toma, habrá de tener como 
base el dar a conocer al socio 
lo que se quiere y se pretende 
jugando en tercera división.
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Fernando Roma^presidente de “Deportistas contra la droga"

“El grado de desencanto social es grande y 
ello es caldo de cultivo para caer en la droga”

“Hay mucho chaval joven que ve muy cerca la posibilidad de caer”
Varios deportistas de la 

junta directiva de la Asocia
ción Deportistas contra la 
Droga se dieron cita el pasa
do sábado en la iglesia de los 
PP. Carmelitas, donde se ce
lebraba la unión matrimonial 
de Francisco José, gerente de 
la citada asociación, y Gloria. 
Entre los invitados un alto y 
popular conocido, Fernando 
Romay.

____________ \ JOSE M8 MARTIN
El día, entrado en agua, no era 

propicio para celebraciones en la 
calle. Tanto fue así que los para
guas fueron elemento impres
cindible para poder estar en la 
calle. Fernando Romay, al que 
cualquier paraguas se le queda 
pequeño, intentaba llegar a la 
iglesia de los Carmelitas sin mo
jarse, lo que no dejaba de ser 
toda una odisea.

La celebración del matrimo
nio entre los segovianos Fran
cisco José y Gloria, congregó a 
un buen número de aficiona
dos, entre los.que se encontra
ban varios deportistas en activo 
y otros que ya no. A la invita
ción del novio, gerente nacio
nal de la asociación “Deportis
tas Unidos Contra la Droga”, 
había existido una lógica res
puesta de quienes colaboran en 
la citada asociación.

Con Femando Romay, presi
dente y uno de sus impulsores, 
dialogamos sobre temas que ro
dean a deportes, deportistas y 
droga.

Los objetivos de la asociación 
son los de llevar el mensaje con
tra la droga y hacerlo a través de 
personas, deportistas fundamen
talmente, que signifiquen un 
atractivo para los niños.

“Todos los que tratan con el 
tema de la droga dejan constan

cia de que uno de los elementos 
más importantes es el de la edu
cación, y contra más joven me
jor”.

Mente sana 
en cuerpo sano

El ejemplo que pueden dar los 
deportistas es fundamental, 
“pues no deja de ser un ídolo 
para la juventud. Frente a todos 
los mensajes que se están dando 
de no consumir esto o no hagas 
lo otro, algo hay que dar para 
decir que sí. No todo en esta vida 
tiene que ser negación a una se

rie de cosas, también se ha de 
tener aceptación de otras”.

El deporte es una de las vías 
sanas por la gran cantidad de 
alternativas que ofrece, “en ese 
ofrecimiento estamos nosotros”.

La asociación ha recibido y 
recibe un respaldo total de los 
deportistas, pese a que ha tenido 
un cambio de rumbo importante, 
“queremos colaborar con los de
más. Sería muy pretencioso por 
nuestra parte, porque no tene
mos ni medios de organización 
ni tiempo los deportistas para 
poder organizar grandes even-

tos, querer suplir a la sociedad 
entera. Nuestra asociación no 
llega más allá de instrumentali- 
zar a los deportistas para las ac
tividades que realizamos”.

El grado de aceptación que 
han encontrado en otras organi
zaciones ha sido grande. Puede 
ser porque llevar a un deportista 
de élite a cualquier acto, este 
adquiere un más amplio relieve.

Considera Romay que la so
ciedad ha sido sensible a las lla
madas que se hacen contra el 
consumo de droga, “hasta hace 
muy poco tiempo la gran mayo
ría de los ciudadanos teníamos 
la idea de que un tema como ese 
nunca iba a llegar a nuestra fami
lia. Pero nos hemos dado cuenta 
de que cada vez ha estado más 
cerca de nosotros”.

No bajan la guardia desde la 
asociación los deportistas, 
“este de ahora es un mal mo
mento. Hay mucho chaval jo
ven que ve muy cerca la posi
bilidad de caer. El grado de de
sencanto social que hay es bas
tante grande, lo que no deja de 
ser un caldo de cultivo muy 
apropiado para caer en las re
des de esta lacra”.

"Hasta hace muy 
poco tiempo la 
mayoría de los 

ciudadanos teníamos 
la idea de que un 

tema como éste nunca 
iba a llegar a nuestra 

familia ”

Capacidad de 
I ilusión

_______________________J.M.M.
Muchos de los proyectos 

que nacen en el seno de la 
sociedad se quedan sola
mente en eso por no saber 
ilusionar, “nosotros, —co
menta Romay—, creemos 

I que lo más importante es 
crear una gran capacidad de 
ilusionar a la gente. Ello 
sólo se consigue si nosotros 
mismos tenemos ilusión por 
lo que hacemos y somos ca
paces de transmitirlo”.

No sólo el deporte, hay 
otras actividades que tam
bién deben de colaborar 
con el mensaje, “músicos, 
pintores, artistas en gene
ral son quienes deben lle
var su entusiasmo a un am
plio colectivo que lo nece
sita. La prevención puede 
comenzar por el atractivo 
de quien la presente”.

Cuando se habla de ilu
sión por la vida una de las 
opciones es ponerse al lado

1 de Fernando Romay. Eso 
que tantas veces se ha di
cho de él, que es un niño 
grande, es tan cierto como 
los 213 centímetros de su 
estatura. El pasado fin de 
semana la directiva del 
Real Madrid le hacía en
trega de una placa recuer
do de su paso por la enti- 

1 dad. Romay era, en esos 
momentos, un auténtico 
flan.

“La verdad es que me 
ilusiono con casi todo lo 
que me rodea. El sábado, 
cuando me entregaron la 
placa en el intermedio del 
encuentro R. Madrid-Bar- 
celona, tenía los pelos 
como escarpias y la carne 
de gallina”.

Algo a lo que el ex juga
dor blanco debiera estar 
acostumbrado tras su dila- । 
tada trayectoria en el ba- l 
loncesto, “pero es algo 
gratificante el observar 
cómo la gente no se ha ol
vidado de mí, que todos 
tienen una palabra amable 
y una palmada en la espal
da. Ello significa que los 
que durante años hice en el | 
R. Madrid, allí ha queda- I 
do”.

Era obligado preguntar 
al jugador, ahora en el 
OAR Ferrol, sus impresio- I 
nes sobre la liga ACB, que 
fueron así de concretas, 
“espero que para la tempo
rada próxima consiga en- I 
contrar un sistema de com
petición idóneo y que no 
nos busquen más líos. Ya 
no sabemos ni cuando, ni 
como, ni para que juga- ¡ 
mos. En alguna ocasión esta 
misma temporada he tenido 
que preguntar sobre un de- I 
terminado encuentro. No 
sabía qué competición era la 
que jugábamos. Espero que 
lo solucionen y que no ad- I 
mitán el tercer extranjero, 
que sea una liga española 
jugada por jugadores cspa- 
ñoles, que será la mejor ma- i 
ñera de que salgan jugado
res nuevos”.
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CICLISMO.— GIRO’94

Induráin cedió 21 segundos y ha descendido al quinto puesto en la general

Moreno Argentin se enfundó la maglia 
rosa tras ganar en la meta de Osimo

El italiano Moreno Argen
tin (Gewiss) se ha convertido 
en el nuevo líder de la septua
gésimo séptima edición del 
Giro de Italia tras ganar la se
gunda etapa, disputada ayer 
entre Bolonia y Osimo con un 
recorrido de 232 kilómetros, el 
segundo más largo de la prue
ba.

Osimo (Italia) (Efe).— Ar
gentin se adjudicó la segunda 
etapa más larga del Giro’94 en 
un tiempo ganador de seis horas, 
13 minutos y 31 segundos y en
tró por delante de sus compatrio
tas Andrea Ferrigato (ZG Mobi- 
li) —que pasó a seis segundos— 
y Davide Rebellín (GB MG) 
—que fue tercero, a ocho—.

El español Miguel Induráin 
(Banesto) entró en decimosexta 
posición, a veintiún segundos de 
Argentin y ha descendido a la 
quinta posición de la general, en 
la que se encuentra a idéntico 
tiempo del italiano.

La etapa, llana hasta los últi
mos treinta kilómetros, discurrió 
con gran tranquilidad hasta el 
paso por el Intergiro, situado en 
Senigallia, en el kilómetro 178. 
Prueba de ello es que durante las 
tres primeras horas la media que 
marcaron los ciclistas fue de 
34,7 kilómetros a la hora.

El uzbeko Djamolidine Ab- 
doujaparov (Polti) capturó los 
seis segundos de bonificación 
del Intergiro, por donde pasó por 
delante de los italianos Endrio 
Leoni (Jolly) y Maximilian 
Sciandri (GB MG).

Y poco después la etapa se 
empezó a mover, algo que era de 
esperar por la condición del tra
zado, con dos puertos de tercera

“Cuando me han dicho que era el 
nuevo líder pensé que era una broma”

Osimo (Italia) (Efe).— El ita
liano Moreno Argentin, sacó a 
relucir sus buenas maneras de 
rodadador y como en sus mejo
res tiempos, sin dar una pedalada 
más fuerte que otra, consiguió 
sorprender a los velocistas natos, 
pues cuando estos reaccionaron 
era ya demasiado tarde para evi
tar la victoria en la segunda eta
pa del Giro’94, que ha servido 
para lanzarle a un primer plano, 
ya que también logró la camiseta 
de líder.

En la salida de la etapa, entre 
Bolonia y Osimo, el comentario 
general era que la rueda a seguir 
iba a ser la de Argentin, pues el 
final en alto era el marco ideal 
Para su lucimiento como asi fue, 
Pues no en vano ya había ganado 
en dos ocasiones en este mismo 
escenario con motivo de la Ti- 
freno-Adriático.

Argentin, uno de los corredo
res más veteranos del pelotón, 
comentó que sólo buscaba el \ 
triunfo de etapa y no la camiseta 
de líder. “Cuando me han dicho

Argentin levanta los brazos tras cruzar victorioso la meta. TELEFOTO EFE

en los treinta últimos kilómetros 
y una llegada con 3.000 metros 
de subida. El italiano Fabiano 
Fontanelli (ZG Mobili) fue el 
primer valiente que lo intentó, 
pero.su ventaja máxima no llegó 
al minuto y fue neutralizado por 
el pelotón.

Control de Banesto

Por detrás controló en gran 
parte el Banesto de Miguel Indu- 
ráin, consciente de la dificultad 
de una llegada que conocía de su 
participación en la Tirreno- 
Adriático de 1991. Pero los 
hombres de la Gewiss ya se ha
bían pintado de guerra y comen
zaron a tirar fuerte en ambos 

que era el nuevo líder pensé que 
era una broma. Afortundamente 
fue toda una realidad, pues el 
sueño de cualquier ciclista italia
no es vestir algún día esa cami
seta, aunque sólo sea por un día. 
En mi caso ha tardado más de la 
cuenta, pues hasta el pasado año 
no lo logré. Lo de hoy {por ayer) 
es una especie de propina”.

El corredor italiano señaló 
que su triunfo fue el resultado 
del buen trabajo de su equipo. 
“Lo sucedido al final, el ataque 
de Furlan y luego de Ugrumov 
estaban previstos, eran para 
romper el ritmo a los sprinters, el 
último en salir a escena era yo al 
ser un final magnífico para mi. 
Todo salió como estaba escrito 
en la pizarra del desayuno”.

El nuevo líder del Giro’94 
aseveró que lucirá ese jersey 
hasta que Miguel Induráin se lo 
proponga. “Es algo que no me 
preocupa ya que mi objetivo en 
el Giro es el de lograr el mayor 
número de victorias. Se que el 
podio esta muy complicado para

puertos, con el ruso Eugene Ber- 
zin y el italiano Enrico Zaina en 
los puestos cabeceros del grupo. 
Entre ambas subidas lo volvió a 
intentar por enésima vez Miche- 
le Coppoliilo (Navigare), el 
hombre más voluntarioso de la 
pasada edición de la Vuelta a 
España. Sin embargo, Coppoli- 
11o ataca siempre, pero no gana 
nunca. Por lo menos, hasta la1 
fecha.

La Polti se dejó ver con el 
austriaco Georg Totschnig, pri
mero, y con el propio Gianni 
Bugno, después, pero la etapa 
no se resolvió hasta la ascen
sión final al casco antiguo de 
Osimo.

mi, especialmente el primer 
puesto. Mi favorito no es otro 
que Induráin”.

Moreno Argentin, nació el 17 
de diciembre de 1960 en la loca
lidad italiana de San Dona de 
Piave, esta casado y es padre de 
dos niños. Actualmente reside 
en Monaco.

Entre sus principales victorias 
desde que en 1980 debutase 
como profesional son: Campeón 
de Italia de fondo en carretera, 
dos etapas del Giro y la Coppa 
Sabattini, en 1983. Dos etapas 
del Giro (fue tercero en la gene
ral) y Vuelta a Venecia, en 1984. 
Vuelta a Dinamarca, Clásica 
Lieja-Bastoña-Lieja y bronce en 
el mundial de fondo en carretera, 
en 1985. Campeón del Mundo 
de fondo en carretera y la clásica 
Lieja-Bastoña-Lieja, en 1986. 
Clásica Lieja-Bastoña-Lieja, 
Giro de Lombardía y tres etapas 
del Giro, en 1987. Gran premio 
Reggio Calabria y Vuelta a Ve- 
necia, en 1988. Campeón de Ita
lia de fondo en carretera en

El primer latigazo lo soltó el 
campeón italiano Massimo Po- 
denzana, del Navigare, pero el 
letón Piotr Ugrumov (Gewiss) 
lanzó el tirón bueno en misión 
táctica para preparar la llegada 
triunfal de Argentin. Rebellin 
tuvo las justas fuerzas para al
canzar la rueda de Piotr Ugru
mov, pero poco después More
no Argentin echó el resto en los 
últimos seiscientos metros-; 
ganó la etapa y se hizo con el 
liderato.

La tercera etapa, que se dispu
tará hoy, unirá Osimo con Lore- 
to Aprutino mediante un recorri
do fundamentalmente llano de 
185 kilómetros.

Moreno Argentin. t el ef o t o  ef e

1989. Vuelta a Flandes, Flecha 
Valona, tercera etapa del Tour y 
etapa Vuelta a Suiza, en 1990. 
Flecha Valona, Lieja-Bastoña- 
Lieja (Copa del mundo) y etapa 
del Tour, 1991. Etapa Tour del 
Mediterráneo, dos etapas Giro 
de ítalia (fue líder diez días), en 
1993.

CLASIFICACIONES

Etapa

1. Moreno Argentin 
(ITA/Gewiss) 6h. 13:31

2. Andrea Ferrigato 
(ITA/ZG Mobili) a 6

3. Davide Rebellin 
(ITA/Maglificio) 8

4. Francesco Casagrande 
(ITA/Mercatone) 12

5. Pascal Richard 
(ITA/Maglificio) 12

6. Giorgio Furlan 
ITA/Gewiss) 12

7. Stefano della Santa 
(ITA/Mapei Cías) 12

8. Eugeny Berzin 
(RUS/Gewiss)12

9. Gianni Bugno 
(ITA/Polti) 12

1 1. Piotr Ugrumov 
(LET/Gewiss)12

14. Armand de las Cue
vas (FRA/Castorama) 21

15. Marco Giovanetti 
(ITA/MapeiClas) 21

16. Miguel Induráin 
(ESP/Banesto) 21

19. Claudio Chiappucci 
(ITA/Carrera) 24

General

1. Moreno Argentin 
(ITA/Gewiss) 8.21:49

2. Eugeni Berzin 
(RUS/Gewiss) a 09

3. Armand De las Cue
vas (FRA/Castorama) 16

4. Francesco Casagrande 
(ITA/Mercatone) 19

5. Miguel Induráin 
(ESP/Banesto) 21 '

6. Gianni Bugno 
(ITA^olti)21

7. Andrea Ferrigato 
(ITA/ZG Mobili) 32

8. Pascal Richard 
(SUI/Maglificio) 40

9. Wladimir Belli 
(ITA/Lampre) 42

10. Stefano della Santa 
(ITA/Mapei-Cías) 42

1 1. Pavel Tonkov 
(RUS/Lampre) 43

12. Giorgio Furlan 
(ITA/Gewiss) 46

13. Claudio Chiappucci 
(ITA/Carrera) 47

14. Marco Giovannetti 
(ITA/Mapei-Clas) 47

15. Stefano Zanini 
(ITA/Navigare) 48

16. Massimiliano Lelli 
(ITA/Mercatone Uno) 48

17. Massimo Ghirotto 
(ITA/ZG Mobili) 49

18. Enrico Zaina 
(ITA/Gewiss) 49

19. Rolf Sorensen 
(DIN/Maglificio) 51

20. Piotre Ugrumov 
(LET/Gewiss) 53

Regularidad

1. Eugeni Berzin 
(RUS/Gewiss) 38

2. Moreno Argentin 
(ITA/Gewiss) 37

3. Armand de las Cuevas 
(FRA/Castorama) 35

Equipos

I. Gewiss, 25h.06:19
2. Maglificio, a 29
3. Mercatone 58.

Montaña

I. Michelle Coppollillo 
(ITA/Navigare) 6 puntos

2. Antonio Fanelli 
(ITA/Amore e Vita) 4
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Aguilar y 
Tejero, entre 
los mejores en 
Mojados
_______________________ ^s.

La localidad vallisoletana de 
Mojados fue el escenario del 
XIII trofeo San Isidro, organi
zado por el Club Valladolid ci
clista, para la categoría de ju
veniles. Tomaron parte en esta 
prueba 84 corredores, que cu
briendo un recorrido de 84 ki
lómetros, en los que el vence
dor, el salmantino Eladio Jimé
nez (Seguros Prado), hizo un 
promedio de 36, 360 km/h.

El segoviano Ricardo Agui
lar, del equipo Denominación 
Específica Chorizo de Cantim- 
palos, fue séptimo y venció ade
más en las metas volantes. Por 
su parte, el cuellarano David Te
jero, enrolado en la escuadra va
llisoletana Gafas Game, terminó 
la carrera en el puesto noveno.

Por equipos, el vencedor fue el 
Yuste-Electricidad y en la montaña 
Francisco Mancebo (Yuste-E.).

Samboal

Ismael Martín (C. C. Calo- 
co), Iván Gilmartín y Christian 
Castro, estos dos últimos perte
necientes a la Escuela Municipal 
Calorinsa, fueron los vencedo
res de la décima edición del tro
feo Ayuntamiento de Samboal, 
que se disputó en esta localidad, 
coincidiendo con las fiestas pa
tronales, según la información 
remitida por nuestro correspon
sal, Carlos A. Lázaro.

La prueba estuvo organizada 
por el C. C. Navas de Oro, para 
las categorías de infantiles, ale
vines y principiantes.

HIPICA

Acaparadores de 
dobles victorias
__________________ ENRIQUE GARLA

No sólo tuvo su gran tarde la 
Cuadra Madrileña con el triunfo 
del favorito “Diamond Char- 
mer”, en la carrera de la Quiniela 
Hípica y con las dos primeras 
plazas en el Premio Corpa, ya 
que a estos éxitos, obtenidos en 
la jomada del pasado domingo, 
se unieron los jockeys F. Gonzá
lez y J.L. Martínez con sus do
bletes, montando a “Sheridan’’ y 
“Cumbrales”, el primero, y el 
ganador de la Q.H. y “Barroco”, 
el segundo. Y junto a ellos, el 
destacar (algo que nos alegra) 
que Carudel, como preparador, 
también queda incluido en esta 
estadística, avalándole victoria 
de “Cumbrales” y la colocación 
de “Oleada”, productos propie
dad de la Cuadra Bering. Y para 
todos ellos, nuestra felicitación y 
que sigan los éxitos.

Otros ganadores, en el resto 
de las pruebas programadas, fue
ron: “Bermón", “Legal Jargón” 
y “Polly Dancer”. Y en la Qui
niela Hípica, la combinación ga
nadora quedó formada por los 
números 1-3-9-10-12, no ofre
ciendo a los apostantes unos al
tos dividendos en premios, por 
exceso de acertantes en las cua
tro categorías.

FUTBOL

Laudrup anunció su marcha del club catalán porque “ya no aguanta más a Cruyff”

Andoni Zubizarreta: “Me voy del 
Barcelona con la cabeza bien alta”

Andoni Zubizarreta, ju
gador del FC Barcelona y ca
pitán de la selección nacio
nal, manifestó ayer que se va 
“con la cabeza bien alta” del 
club catalán porque ha he
cho siempre todo lo posible 
en busca del beneficio de la 
entidad. El danés Michael 
Laudrup anunció también 
ayer su marcha del equipo 
azulgrana, porque “ya no 
aguanta más a CruyfT’.

Puente Viesgo (Cantabria) 
(Efe).— Zubizarreta convocó 
ayer en el hotel de la concen
tración de la selección españo
la en Puente Viesgo una confe
rencia de prensa para explicar 
su futura salida del Barcelona 
después de ocho años, de la 
que no perdieron detalle desde 
el fondo de la sala sus amigos 
Javier Clemente y Andoni 
Goicoechea.

El meta alavés, de 32 años, 
explicó con un semblante tran
quilo y relajado que el jueves 
en Atenas, en el autobús, Joan 
Gaspart, vicepresidente del 
Barcelona, le comunicó la in
tención del técnico, Johan 
Cruyff, de no hacer uso de la 
opcion que tenía el club para dos 
años más, y que el entrenador 
holandés, después de la recep
ción del viernes con el Rey Juan 
Carlos, le reiteró su intención de 
rejuvenecer la plantilla.

Zubizarreta consideró que 
la forma y el lugar donde se le 
comunicó esta noticia no es lo 
más importante, porque indicó 
que después de la final de Ate
nas tampoco tenían mucho 
tiempo, y que lo que más le 
dolió fue el hecho en sí de no 
continuar. No obstante, y tras 
dos días “que no fueron los 
mejores de mi vida”, dijo, 
“poco a poco vas viendo la rea-

TENIS

Conchita Martínez y Alex Corretja salvaron una jornada 
aciaga para los españoles en Roland Carros

París (Efe).— Conchita Mar
tínez y Alex Corretja salvaron 
un día aciago para el tenis espa
ñol en la que tres de ellos, Alber
to Costa, María Angeles Monto- 
lio y Emilio Sánchez Vicario 
fueron eliminados.

Conchita Martínez, reciente 
vencedora en Roma, se deshizo 
de la letona Larissa Neitland, por 
6-2 y 6-3. Enjugadora maña no 
encontró muchos problemas 
ante su rival, situada en el puesto 
80 del mundo, que prácticamen
te entregó el partido con sus fa
llos. Contenta por su victoria, la 
española dijo que sé encuentra 
con confianza y “con ganas de 
hacer algo grande en Roland Ca
rros este año", donde en cinco 
ocasiones precedentes cayó en 
los cuartos de final.

“No obstante, no se puede

Michael Laudrup, durante la conferencia de prensa.

lidad de las cosas y evidente
mente que soy un jugador de 
32 años, con una edad, pero 
también con un prestigio y un 
historial”, añadió, “y eso me 
avala como jugador de fútbol 
y en esa situación puedo ver las 
cosas con cierta tranquilidad”.

Negó discrepancias con Gru- 
yff y por eso consideró que su 
marcha no era ninguna represa
lia del técnico holandés. Pre
guntado por si salía por la puerta 
de atrás, dijo que en el Barcelo
na ésta es “muy grande”.

Tres “novias” 
para Laudrup

El danés Michael Laudrup 
hizo público ayer su adiós al 
Barcelona después de cinco 
años en el club azulgrana, y 
reconoció el interés del Real 
Madrid por hacerse con sus 
servicios, aunque cuenta con

cantar victoria antes de tiempo", 
dijo, “ninguna jugadora es man
ca y ahora hay muchas que lo 
hacen bien", añadió.

Alex Corretja hizo bueno el 
refrán de a la tercera la vencida, 
y superó después de dos intentos 
baldíos la primera ronda de Ro
land Carros, al superar al brasi
leño Fernando Meligeni en un 
durísimo partido, por 6-3. 6-1. 
1-6, 5-7 y 6-3.

El jugador español tuvo que 
emplearse a fondo ante un rival 
situado en el puesto 81 del mun
do. pero que busca cualquier ar
timaña para descentrar al rival. 
El año pasado llegó hasta la 
cuarta ronda rindiéndose única
mente ante Sergio Bruguera. El 
partido fue muy duro, con varias 
discusiones entre los jugadores, 
y Corretja, aunque se lesionó en

otras dos ofertas importantes, 
una procedente del Bayern de 
Munich y otra del París Saint 
Germain.

Laudrup, que el próximo 24 
de junio cumplirá 30 años, co
mentó que hubiera sido mucho 
más fácil haber efectuado estas 
declaraciones en Dinamarca, 
pero confesó: “Tras cinco años 
de estancia en Barcelona, ad
mirado y querido por los com
pañeros y la afición, he queri
do despedirme bien".

“A nadie pueden sorprender
le a estas alturas mis problemas 
con Johan Cruyff’, señaló Lau
drup en una multitudinaria con
ferencia de prensa ofrecida en la 
Ciudad Condal. “Tengo que 
agradecerle muchas cosas a Jo- 
han, porque con él me he diver
tido jugando al fútbol y he logra
do grandes títulos, pero ya no le 
aguanto más", agregó. 

un pie. no quiso darlo por perdi
do.

Emilio, eliminado

Emilio Sánchez Vicario sumó 
su décima derrota este año en 
primera ronda. Su rival, el checo 
de nacimiento, nacionalizado 
alemán David Prinosil. que fue 
repescado de la fase previa tras 
la baja del sueco Joñas 
Svensson, se impuso por 2-6,7-6 
(7-5), 7-3 y 7-6 (7-4) y lo que es 
peor, dejó claro que el madrileño 
atraviesa por una crisis difícil de 
superar.

Falto de recursos, de ilusión e 
incluso de fuerza, el que fuera 
campeón español y siete del 
mundo, reconoció que no logra 
poner remedio a la situación por 
la que atraviesa. “Estoy cansado 
mentalmente. He intentado en

Sobre su futuro, Laudrup se 
mostró cauto: “Tengo tres po
sibilidades. El Real Madrid se 
ha interesado por mí y me ha 
hecho una gran oferta, aunque 
tengo otras dos opciones que 
me permitirían jugar el próxi
mo año en la Copa de Europa”.

Una es el Bayem de Munich 
y otra el París Saint Germain.

Por su parte, el presidente 
del Real Madrid, Ramón 
Mendoza, confirmó ayer el in
terés del equipo madridista 
por el centrocampista danés 
Michael Laudrup. Mendoza 
se sentía contento de que éste 
manifestara sus deseos de ir al 
club blanco y matizó que aún 
no había habido conversacio
nes formales con el jugador. 
“Estamos interesados en su 
adquisición y vamos a estable
cer negociaciones de una for
ma inmediata”.

trenarme duro y jugar muchos 
torneos, pero acabo desilusiona
do y sin fuerzas".

Emilio desechó la palabra re
tirada y que fuera a abandonar a 
su entrenador “Pato Alvarez", 
pero señaló que se tomará varias 
semanas para descansar y “car
garse las pilas".

A Alberto Costa, que salió de 
la fase previa, le tocó la papeleta 
más difícil pues su rival fue el 
número uno del mundo, el esta
dounidense Pete Sampras, que 
busca en París el único torneo 
del Grand Slam que falta en su 
palmarás. Sampras se impuso 
por 6-3, 6-4 y 6-4.

María Angeles Montolio, 
campeona de la Orange Bowl. 
fue la primera en despedirse al 
caer ante la estadounidense Ann 
Grossman, por 6-2 y 6-1.
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PARA MAÑANA
Van: 145 días, faltan 220.
Sol: De 6,51 a 21,33.
Luna llena el día 25 en Sagita

rio.
Luna: De 21,9 a 6,2.

SANTORAL

Mañana: Gregorio Vil, Urba
no, Bonifacio IV, M- Magdalena 
de Pazzi, Lesmes Genadio, Ze- 
nobio, Pasicrates, Valencio, Má
ximo, Emma, Aldemo, Dionisio, 
Vicenta, Hijas de M9 Inmacualda

FARMACIA DE GUARDIA

Hoy: Rodríguez del Fresno. 
Avda. Marqués del Lozoya, 13 
(Barrio de la Albuera)

ADEMAS

Novena al Corazón 
de María

Novena al Corazón de 
María en la iglesia de San 
Antonio María Claret (Pa
dres Misioneros) del 23 al 
31 de mayo. Predicador, 
padre Julio Vivas, CMF, 
misionero claretiano. Ho
rario: A las 19,45 horas ro
sario y novena. A las 
20,00 horas eucarístia.

En la misma iglesia del 
2 al 10 de junio se celebra
rá una novena al Sagrado 
Corazón de Jesús. Predi
cador, padre Conrado 
Bueno, CMF, misionero 
claretiano. Horario de 
19,45 horas, rosario y no
vena, y a las 20,00 horas, 
eucaristía.

Pensionistas del 
Estado

Se convoca al colecti
vo de pensionistas del 
Estado, preferentemente 
anteriores al primero de 
enero de 1985, sin ex
cluir otros pensionistas 
que deseen asistir, con el 
propósito de seguir infor
mando sobre la discrimi
nación e injusticia que 
produjo la Ley 50/84 y 
que se sigue mantenien
do, a pesar de las justas 
reclamaciones que se 
vienen haciendo por este 
colectivo. El día 26 de 
mayo, a las 12,00 horas, 
en el salón de Caja Sego- 
via. de la plaza del Cor
pus.

Hermandad de 
Donantes de Sangre

En las extracciones rea
lizadas el día 27 de abril en 
el Hospital Local de Ria- 
za por la Hermandad de 
Donantes de Segovia se 
consiguieron 31 bolsas de 
sangre de los 40 asisten
tes: 14del0 + /5del0-;6 
del A+Z 1 del A1 del B 
+ / I del B I del AB +/ 
2 del AB -.

TERMOMETRO

PROVINCIAS TEM MAX. TEM. MIN. PL./M2
Tarde de ayer Madr. de hoy

Avila ..................................... 14,6 7,6 1,0
Burgos ................................... 17,5 9,5 7,0
León....................................... 14,4 6,6 12,3
Falencia ................................ 16,6 7,2 5,9
Salamanca ........................... 16,3 7,8 7,0
Segovia................................... 16,0 8,0 6,0
Soria....................................... 17,4 10,2 0,8
Valladolid.............................. 18,3 9,2 11,0
Zamora.................................. 16,2 8,2 3,3

TEMPERATURAS EN LIGERO ASCENSO

Hoy intervalos nubosos con algunos chubascos débiles y 
dispersos, más frecuentes en el Sistema Ibérico; temperaturas 
sin cambios, con máximas entre 15 y 19 grados; vientos flojos 
con predominio de la componente oeste.

Mañana, cielos nubosos en el norte, con chubascos disper
sos por la tarde; en el resto, intervalos nubosos con posibili
dad de algún chubasco, ocasionalmente pueden ser tormento
sos; temperaturas en ligero a moderado ascenso, con mínimas 
para la próxima madrugada entre 8 y 13 grados; vientos flojos 
variables tendiendo a noreste por la tarde.

AGENDA SOCIAL Y CULTURAL

■ EXPOSICIONES

SEGOVIA

Torreón de Lozoya 
(Obra Cultural Caja

Segovia)

—Escultura. José Luis Coo- 
monte. Exposición itinerante. 
Hasta el 29 de mayo.

— “Maristas en Segovia: 75 
años”. Hasta el 30 de mayo.

— “Cien años de presen
cia concepcionista en Sego
via”. Hasta el 29 de mayo.

La Casa del Siglo XV

— Pintura. Alfredo Alcaín. 
Hasta el 30 de mayo.

Teatro Juan Bravo

— “La Zarzuela, un legado 
histórico”.

Casa de La Albóndiga

— Trabajos, óleos y dibu
jos de los alumnos del Cole
gio Claret de Segovia. Hasta 
el 25 de mayo. Horario: Labo
rales y sábados de 19,00 a 
210,30 horas. Domingo de 
12,30 a 14,00 horas y de 19,00 
a 20,30 horas.

Bar El Saxo

— Fotografías. Arcadlo Mar- 
domingo. Hasta fin de mes.

SAN ILDEFONSO

Real Fábrica 
de Cristales 

(Fundación CNV)

— Exposiciones permanen
tes: “Cristal de La Granja", si
glo XVIII y XIX. “Vidrio Euro
peo", siglo XVI-XIX. “Tecno
logía del vidrio”. "Vidrio artís
tico contemporáneo”. “Teatro 
catóptrico esférico" Horario de 
visitas: de I 1,00 a 20,00 horas 
ininterrumpidamente. Lunes y 
martes, las salas permanecerán 
cerradas.

— Exposición temporal:
Ana Thiel. Escultura en vi

drio. Hasta el 29 de mayo.
“Venecia Cristal". Hasta el 2 

de octubre.

FUENTERREBOLLO

Aulas de Manualidades

— Los días 26, 27,28 y 29 
tendrá lugar una exposición de 
las Aulas de Manualidades con 
trabajos de pintura en tela, pin
tura en escayola, porcelana rusa 
y pintura en cristal. La inagura- 
ción tendá lugar el 26 de mayo a 
las 16,30 y la exposición estará 
abierta al público de 18,00 a 
20,30 horas. Los grupos partici
pantes son de : Fuente el Olmo 
de Fuentidueña, San Miguel de 
Bernuy, Cobods de Fuentidue
ña, Carrascal del Río, Navalilla, 
Fuenterrebollo, Cabezuela, _Se- 
búlcor, Aldeosancho y Valdesi- 
monte.

VALLADOLID

Casa-Museo de Colón

— “El cuarto continente. 
Arte precolombino en la colec
ción Barbier-Mueller”. V Cente
nario del Tratado de Tordesillas.

MADRID

Galería de arte La Kabala

— Técnicas mixtas. Luis 
Moro. Del 19 de mayo al 18 de 
junio. Calle Conde de Aranda, 
10. 28(X)1 Madrid.

RECOMENDAMOS

■ TITIRIMUNDI Y 
MUSICA

Hoy en Riaza, y el miércoles 
en La Granja de San Ildefonso, 
actuarán los Títeres de Riazán 
dentro del VIII Festival Interna
cional de Títeres que se ha veni
do celebrando en Segovia y la 
provincia.

El jueves, día 26’ a las 
20,30 horas en el teatro Juan 
Bravo de Segovia, concierto 
a cargo de Martín i Soler. La 
actuación cuenta con la cola
boración de la Sociedad Fi
larmónica de Segovia.

■ CONVOCATORIAS

Medio ambiente en 
San Lorenzo

Del 23 al 29 de mayo se ce
lebra en el barrio segoviano de 
San Lorenzo la I Semana de 
Medio Ambiente. Con dos ex
posiciones en el Molino de Ma- 
roto: “San Lorenzo visto por 
pintores". L. Labrador, E. La- 
torre, P Caballero y “San Lo
renzo: Historia, cultura y tradi
ción".

Hoy a las 18,30 horas acti
vidades para niños en el 
“Martín Chico”, “Jugando 
también se aprende”. A las 
20,00 horas, “San Lorenzo en 
el historia de Segovia", por 
Isabel Alvarez González del 
Archivo Municipal de Sego
via. A las 21,00 horas se pro
yectará un video sobre temas 
medio ambientales.

Amas de casa

“María del Salto" comunica 
que la conferencia que tendrá lu
gar hoy sobre “menopausia”, co
rrerá a cargo de Ana Tejedor Lá
zaro y se celebrará a las 18,00 
horas, en el salón de actos de la 
Caja de Ahorros y Monte de Pie
dad de Segovia, en la Bajada del 
Carmen.

Guardia Civil

El próximo día 26. a las 
12.00 horas en la Santa Iglesia 
Catedral se celebrarán actos re
ligiosos con motivo de la cele
bración de los 150 años de la 
fundación de la Guardia Civil. 
A las 13,00 horas y en el acuar
telamiento de la Guardia Civil 
de Segovia se servirá un vino 
español.

MANTENGAMOS 
LIMPIA 

LA CIUDAD

Es una recomendación 
de

EL ADELANTADO 
DE SEGOVIA

BonoSCLoto i
Lunes, 23

4 5 17 22

29 Com. 44
Rein. 7 42

Viernes, 20

3 8 18 34 40 48 Com 26
Rein. 1

Miércoles, 18

8 9 21 23 35 39 Com. 49
Rein. 8

Martes, 17

1 16 24 33 47 48 Com. 42
Rein. 4

Sábado, 21

7 12 13 24 41 48^?

Jueves, 19
5 | 9 |22¡29¡33|42|S 7
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29.524
Viernes, 20

88.701
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Miércoles, I8
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Anuncios en

EL ADELANTADO
San Agustín, 3 

Teléfona437261
*

TARIFA OFICIAL 
INSERCIONES 

DE 9 A 14 HORAS

OFERTAS EMPLEO 
* co COMERCIALES 

rO INMOBILIARIAS

Representa 
en Madrid >

• ACCION IPi

| PERDIDAS ▼ .
FUE recogida cazadora niño. Pla
za José Zorrilla. Ruegan devolu
ción. Teléfono 443039.

ALQUILERES ▼

SE ALQUILA piso amueblado en 
Paseo Conde Sepúlveda, 49. 
Teléfono 423023.

LOCAL comercial y plantas de 
oficinas o similares céntricos, 
alquiler o venta. Teléfonos 
422719-441400.

VIVIENDA nueva. Zona Plaza 
Mayor. Teléfono 440867.

|ENSEÑANZAS ▼

SE NECESITA profesor de inglés 
nativo para dar clases en domici
lio. Teléfono 437537.

GANADOS ▼

SE COMPRAN vacas limusines 
puras y moruchas puras. Teléfo
no 460470 (llamar desde 10 no
che).

SE VENDEN terneras pasteras. 
Teléfono 460470 (10 noche).

SE VENDE vaca suiza del cuarto 
parto, abocada a parir. Teléfono
449395.

¡INMOBILIARIAS ▼!

TOVAR. Vende pisos, San Cristó
bal. 1,2, 3 dormitorios. Garajes.

AMBITO. Vende negocio de hos
telería totalmente instalado. Con 
terraza, en el centro de Segovia. 
Información personal.

TOVAR. Vende piso. San Loren
zo. 3 dormitorios, garaje, traste
ro. 11.500.000.

TOVAR. Próxima construcción. 
Pisos 3 dormitorios. Desde 
11.500.000 pesetas.

TOVAR. Vende chalets adosa
dos, en Hontoria. 4 dormitorios, 
con parcela.

43 59 50 43 54 61
EZEQUIEL GONZALEZ, N9 6

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisoe, chálete, solaree, alqulle- 
ree. Dr. Cáetelo, 2 (frente enloea- 
do Catedral). Teléfono 460625
28.

HABITAT: C/ LA PLATA. 100 m2.3 
dormitorios, despensa, terraza, 
vistas, mejoras. 12.750.000 ptas.

HABITAT: MARQUES DEL 
ARCO. 170 m2. 4 dormitorios, 2 
baños, garaje. Seminuevo.

HABITAT: C/ COCA. 155 m2. 4 
dormitorios, ático. 57 m2. Vistas. 
15.000.000 ptas.

LA LASTRILLA
CHALETS INDIVIDUALES 
CON PARCELA PROPIA

En consfrucción. Facilidades de pago 
Aceptamos su vivienda como parte de pago 

HABITAT. Telf. 46 06 25/46 04 01

HABITAT: C/ CARRASCO. 201 
m2. 5 dormitorios. Gastos indivi
duales, garaje y trastero.

HABITAT: C/ DESAMPARADOS. 
Precioso dúplex. 191 m2.3 dormi
torios. Preciosas vistas. Lumino
so.

HABITAT: Sepa encontrar su 
Hábitat. SI quiere vender, si quie
re comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión Inmobiliaria. Te
léfono 460625-28.

AMBITO. Vende 2 parcelas urba- 
nizables. Excelentes vistas. La 
Lastrilla.

AMBITO. Vende local José Zorri
lla. 250 m. y 150 de jardín.

AMBITO. Alquila piso 5 dormito
rios, 3 cuartos de baño, garaje, 
terraza.. Ocasión. Fernández 
Ladreda.

AMBITO. Vende piso Ezequiel 
González. 3 dormitorios. Par
quet. Ocasión. Sólo 12.000.000.

EL LOCAL 
que Vd. busca está en...
Infórmese en AMBITO 

TODAS LAS ZONAS DE SEGOVIA 
Teléfono 44 30 33

ALQUILA EL LOCAL MAS 
CENTRICO DE SEGOVIA 

Y A DOS FACHADAS 
120 M2 

ligarte
C. CARDIEL, S.A.

Comunica a sus CLIENTES, 
la entrega de llaves de los CHALETS 

“EL SEÑORIO DE SEGOVIA"
Y, a sus amigos, que iniciamos la VEN
TA de la 3* FASE, con un Proyecto 
Nuévo y una situación irrepetible dadas 
sus espectaculares VISTAS. Infórmese:
43 48 88 o VISITENOS. C/Riaza, s/n.

TRABAJO ▼

SE NECESITA chico para bar. 
Teléfono 430944.

SE PRECISAN socorristas para la 
campaña de verano. Aportar cu
rrículum antes del día 4 de junio al 
Club de Tenis "Juan Bravo” o al 
Apdo. de Correos 147 de Segovia.

SE PRECISA personal para el 
servicio de Recepción del Club de 
Tenis "Juan Bravo”, durante la 
campaña de verano. Aportar cu
rrículum antes del día 4 de junio al 
Club o al Apdo. de Correos 147 de 
Segovia.

¿BUSCAS TRABAJO? RH te 
ofrece otra solución. Inscríbete 
en nuestra Base de datos. RH. Tri
nidad, 14. Teléfono 460207.

SELECCIONAMOS personal 
ambos sexos para ventas de aspi
radoras ecológicas. Fijo más 
comisiones. Teléfono 440046.

EMPRESA de supermercados 
necesita personal 17 a 20 años y 
encargado de supermercado 
para Cantalejo. Teléfono 444370.

SE NECESITA ayudante de cama
rero. Razón: Mesón de Cándido. 
Teléfono 428103.

Información sobre 
la Declaración de la Renta

III.- BASE IMPONIBLE

La Base Imponible está cons
tituida por el importe de la 
renta en el período de la impo
sición. Con esta definición se 
establece el aspecto cuantita
tivo (importe de la renta) y la 
periodificación o acotación 
tem poral de esa cuantificación 
(período impositivo,que coin
cide en general con el año 
natural).

La ley establece que la Base 
Imponible se dividirá, en su 
caso, en tantas partes como 
sean necesarias para la aplica
ción de tipos de gravamen 
diversos, respondiendo a la 
técnica adoptada por el legis
lador para discriminar el gra
vamen de las rentas en función 
de su origen y naturaleza, como 
veremos más adelante.

IV.- RENDIMIENTOS 
DELTRABAJO

1.- Concepto

La ley indica que se consi
dera rendimiento íntegro del 
trabajo todas las contrapresta
ciones o utilidades, cualquiera 
que sea su denominación o 
naturaleza, que deriven, direc
ta o indirectamente, del traba
jo personal del contribuyente 
y no tengan el carácter de ren
dimientos empresariales o 
profesionales. Las contrapres
taciones o utilidades a que se 
refiere el párrafo anterior 
comprenderán tanto a lasdine- 
rarias como las obtenidas en 
especie, en cuanto retribuyan 
o se deriven del trabajo perso
nal del contribuyente o sean 
consecuencia de una relación 
laboral.

Las notas más destacadas de 
esta definición son las siguien
tes:

a) Se amplía el término 
“contraprestación”, incluyen
do el concepto de “utilida
des”. Esta ampliación se ha 
hecho para evitar controver
sias a la hora de someter a 
gravamen las retribuciones en 
especie. Deja totalmente claro 
que se computarán como in

VENTAS ▼

Vendo plazas de garaje 
Barrio El Carmen
12.398 ptsVmes. 

Teléfono: 430512 (horas 9 a 2,30)

VENDO finca vallada 
Agua, luz, proyecto.

En el BALCON DE SEGOVIA 
Teléfonos 425030/437822

VENDO piso Cantarranas. Teléfo
nos 421878-423590.

gresos de este tipo cualquier 
beneficio percibido como con
secuencia de una relación la
boral.

b) Se delimita el concepto 
de rendimiento del trabajo en 
base a su contraposición con 
los rendimientos de activida
des profesionales o empresa
riales.

c) Se especifica que las re
tribuciones que se consideran 
rendimientos del trabajo pue
den ser tanto dinerarias como 
en especie.

Las prestaciones de trabajo 
se presumen retribuidas por su 
valor normal de mercado, sal
vo que se demuestre lo contra
rio por el contribuyente. Se 
entiende por valor normal de 
mercado la contraprestación 
que se acordaría entre sujetos 
independientes.

En el caso de que dichas 
prestaciones tengan lugar en
tre una sociedad y sus socios o 
consejeros o los de otra socie
dad del m ismo grupo, así como 
los cónyuges, ascendientes o 
descendientes de cualquiera de 
ellos (“operaciones vincula
das”), se valorarán por su va
lor normal de mercado en todo 
caso (sin que quepa prueba en 
contrario).

2.- Retribuciones 
dinerarias

La ley establece una lista no 
exhaustiva de las rentas que 
considera rendimientos dine
rarios del trabajo:

1 .- Los sueldos y sus com
plementos.

2 .— Los jornales y salarios.
3 .-- Las gratificaciones, los 

incentivos, pluses y pagas ex
traordinarias.

4 .-- Los premióse indemni
zaciones no exentos.

5 .— Las prestaciones de 
desempleo no exentas.

6 .— Las remuneraciones en 
concepto de gastos de repre
sentación.

7 .-- Las pensiones y haberes 
pasivos no exentos.

8 .-- Las ayudas o subsidios 
familiares y las becas no exen
tas.

VENDO leña de encina y roble. 
Teléfono 431513.

VENDO piso Le Granja (El Par
que). Teléfonos 5229555 y 
4593322. Madrid..

VENDO finca 57.000 m2. 70 pese
tas m2. a 25 km. de Segovia, con 
pradera y agua. Ocasión. 441343.

VARIOS ▼

AGENCIA CANTABRIA (942) 
612798. Contactos serios, espo
rádicos. Discreción. Nivel nacio
nal.

9 .— Las dietas y asignacio
nes para gastos de viaje, ex
cepto los gastos de locomo
ción y los normales de manu
tención y estancia en estable
cimientos de hostelería, que a 
continuación se indican.

Gastos de locomoción

Están gravadas, como ingre
sos íntegros del trabajo, las 
cantidades que el trabajador 
recibe de la empresa para re
sarcirle de los gastos que le 
ocasione el desplazamiento 
desde su domicilio al lugar de 
trabajo, aun cuando se trate de 
distintos municipios.

No están gravadas, dentro 
de los límites que se recogen 
en relación a 1993 en el anexo 
II, las cantidades destinadas a 
compensar los gastos de loco
moción del empleado o traba
jador que se desplaza fuera de 
la fábrica, taller u oficina, para 
realizar su trabajo en lugar 
distinto de aquéllos.

Gastos de manutención 
y estancia

Se considerarán exceptua
das de gravamen, dentro de los 
límites que recoge, en relación 
a 1993, el ANEXO II de esta 
unidad, las cantidades abona
das por la empresa a los traba
jadores para gastos de viaje 
que correspondan a manuten
ción y estancia en restauran
tes, hoteles y demás estableci
mientos de hostelería siempre 
que se cumplan dos condicio
nes:

Que se efectúen en munici
pio distinto del lugar de traba
jo habitual del perceptor.

Que no se trate de desplaza
miento y permanencia por un 
período superior a 183 días. Si 
se superan los 183 días, la tota
lidad de lo percibido está suje
to a gravamen.

10 .— Los derechos especia
les de contenido económico 
que se reserven los fundadores 
o promotores de una sociedad 
como remuneración de servi
cios personales.

(Continuará)
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CARTELERA
MULTICINES MIRO

A las 7.30 Y 10.30: A las 7,30 y 10,30:

(V.O.)

SONIDO DOLBY STEREO SONIDO DOLBY STEREO

SALA ZULOAGA

SALA 1 SALA 2

SALA 3

ADVERTENCIA

EL ADELANTADO no se res
ponsabiliza de los continuos cam
bios de programación que, a últi
ma hora, introducen las diferentes 
cadenas de televisión.

“OTELO”

Alas 7,45 y 10.45:

Torneo Roland Carros

A las 7.30 y 10.30:

EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Martes 24 de mayo de 1994

15,00.- TELEDIARIO1
15,30.-ALEJANDRA
16,30.- MARIELENA
17,20.- NOTICIAS
17,30.-MACGIVER
18,30.-LA TIERRA PERDIDA 
19,00.- BLOOSOM
20,15.- INFORMATIVO TERRITORIAL 
20,30.- DIRECTO, DIRECTO 
21.00.-TELEDIARIO2
21,27.- EL TIEMPO
21,30.- ¿QUIEN SABE DONDE?
23,30.- NOCHES DE GALA 
00,30.- TENDIDO CERO 
01.15.-TELEDIARIO3
01,45.-TENSION EN LA NOCHE 
02,35.- TESTIMONIO
02,40.- DIGA 33
03,05.- TELEDIARIO 4 
03,35 - DIRECTO, DIRECTO (R)

Mañana _______________
07,00.- EURONEWS
07,30.- TELEDIARIO MATINAL 
09,00.- LA PRIMERA RESPUESTA 
09,45.- ESTRELLITA MIA
11,20.- PASA LA VIDA 
12,00.- NOTICIAS
13,30.- EL MENU DE ARGUIÑANO 
13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO TERRITORIAL 
14,30.- NO TE RIAS QUE ES PEOR 
15,00.-TELEDIARIO 1
15,30.-ALEJANDRA
16,30.-MARIELENA
17,20.- NOTICIAS
17,30.- MACGIVER
18,30.-LA TIERRA PERDIDA 
19,00.- BLOOSOM
19,30.-MALIBU ROAD
20,15,- INFORMATIVO TERRITORIAL 
20,30.- DIRECTO, DIRECTO
21,00.- TELEDIARIO 2
21.27. - EL TIEMPO
21,30.- ¡HOLA RAFFAELLA!
24,00.- GUERRA DE PAREJAS 
00,50.- TELEDIARIO 3
01,20.- TENDIDO CERO.

FERIA DE SAN ISIDRO 
01,40.-TENSION EN LA NOCHE 
02,30.- DIGA 33
02,55.-TELEDIARIO 4
03,25.- DIRECTO, DIRECTO (R) 
03,55.- DESPEDIDA Y CIERRE

15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCUMENTALES
16,55.-LA ISLA DEL TESORO
17,00.- PARA NOSOTROS
19,00.- LA PELICULA DE LA TARDE 

“Un par de colegas"
21,00.-LINGO
21,30.- MURPHY BROWN
22,00.- SALA 2

“Lecciones inolvidables"
24,00.- METROPOLIS
00,30.- TELEVISION LIQUIDA 
01.00.- TENIS

Mañana _________________
07,30 - PINNIC
09,10.- LOS DESAYUNOS DE RADIO 1 
10,00.. LA AVENTURA DE SABER
11,30.- LA PELICULA DE LA MAÑANA 

“Todo para el ganador"
13,10.- PINNIC
13.10. - LOS ANIMALES DEL BOSQUE
13,35.- BOB, EL GENIO DE LA BOTELLA 
14,05.-MOOMIN
14,30.- LOS TROTAMUSICOS
15,00.-CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCUMENTALES
16.55. -LA ISLA DEL TESORO
1 TOO.-PARA NOSOTROS
17.00.-ALFREDJ. KWAK
17,30.-VAMOS TIRANDO
18,00.-BEETLEJUICE
18,30.- ¿Y TU DE QUE VAS?
19,00.- LA PELICULA DE LA TARDE 
21.00- LINGO
21,30.-MURPHY BROWN
22,00.- CINE DE BARRIO

"Divorcio a la americana" 
24,00.- SEÑAS DE IDENTIDAD 
°1,00.-CINE CLUB:

“Cartas del parque"

15,00.-NOTICIAS
15,30.- TELECINE
17,30.- CURVAS PELIGROSAS
18,30.- SALVADOS POR LA CAMPANA
19,00.-CALIFORNIA DREAMS
19.30. - LOS VIGILANTES DE LA PLAYA
20,30.- HISTORIAS DE AMOR
21,00.-NOTICIAS
21,30.- FARMACIA DE GUARDIA
22,00.- CINE “Rambo: acorralado ll" 
00,00.- HERMIDA Y COMPAÑIA
01,30.-NOTICIAS
02,00.- FUTBOL Zaragoza-Kaiserlauten
03,30.- FUTBOL Eire-Bolivia
04,30.-TELEVENTA
05,30.- CINE DE MADRUGADA

Mañana ________________
06,30.- RODILLO DE PROGRAMACION 
07,00.- NOTICIAS
07,30.- TRAS 3 TRIS BUENOS DIAS 
09,30.- PASIONARIA
10,15.- SANTA BARBARA
11,15.-TODO VA BIEN
13,00.-EL EQUIPO A
14,00.- UN MUNDO DIFERENTE
14,30.- EL PRINCIPE DE BEL AIR
15,00.-NOTICIAS
15,30.-TELECINE
17,30.- CURVAS PELIGROSAS
18,30.- SALVADOS POR LA CAMPANA
19,00.- CALIFORNIA DREAMS
19,30.- LOS VIGILANTES DE LA PLAYA
20,30.- LAS HISTORIAS DE AMOR
21,00.- NOTICIAS
21,30.-LOS LADRONES

VAN A LA OFICINA
22,00.- CITA CON LA VIDA
00,00.- EN BUENAS MANOS
01,00.-NOTICIAS
01,30.- CINE DE MADRUGADA
03,30.- TELEVENTA
05,00.- CINE DE MADRUGADA

15,00.- VEREDICTO
15,30.-GIRO DE ITALIA
17,00.- CINE ESPAÑOL: “El adúltero"
19,00.- DEJATE QUERER
19,35.- SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21,00.-TELECUPON
21,05.- MISTERIOS SIN RESOLVER
22,00.- CINE: “Lionheart. El luchador"
00,10.- ESTE PAIS NECESITA UN REPASO
01,40.- LAS ESTRELLAS DEL MUNDIAL
02,10.- GIRO DE ITALIA. Resumen 
02,20.- ENTRE HOY Y MAÑANA
02,50.- PELICULA: “Azúcar y miel"
04,10.- NOVEDADES INCREIBLES
04,40.- CIERRE DE PROGRAMACION

Mañana __________________
06,00.- NOVEDADES INCREIBLES 
06,30.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
07,00.- LA TELE ES TUYA. COLEGA 
09,00 - LOS PERIODICOS
09,15.-ANTONELLA
10,05.- MICAELA
10,55.- COMER ES UN PLACER 
11,10- HOTEL
12,00.- ¿DE QUE PARTE ESTAS?
13,15.- LA RULETA DE LA FORTUNA 
14,00.- VEREDICTO
14,30.-LAS NOTICIAS
15,00.-GIRO DE ITALIA’94 
17,00.- CINE ESPAÑOL: "Ventolera"
19,00.- DEJATE QUERER
19,35.-SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21,00.-TELECUPON
21,05.- MISTERIOS SIN RESOLVER
22,00.- CINE: “Seducción asesina" 
00,50.- GIRO DE ITALIA'94 (resumen) 
01,00.- ENTRE HOY Y MAÑANA
01,30.- CINE: “El último pelotón" 
03,20.- NOVEDADES INCREIBLES
04,20.- CIERRE DE PROGRAMACION

15,00.- CINE: “El lenguaje perdido de las 
grúas"

" 16,27.- CINE: “Urga, el territorio del amor"
18,20.- AVANCE. REDACCION
18,25.- PREVIO TOROS
19,00.- TOROS: FERIA DE SAN ISIDRO
21,28.- INFORMACION METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,53.- INFORMACION DEPORTIVA
21,57.- PRIMER PLANO
22,00.- ESTRENO CANAL +: “Las noches 

salvajes"
00,03.- CINE: “El sótano del miedo"
01,41.- MUSICA NOCHE: "Sigfrido" de Wag- 

ner. Acto primero.
03,08.- CINE: “El diario de Lady M"

Mañana __________________
08,05.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMADOS:

Huckleberry Finn.
08,55.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: “Star Trek VI, aquel país des

conocido"
11,46.- CINE: “Más allá de la ambición"
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- TELESERIE: El club de medianoche 
14,30 - TELESERIE: Kate y Allie.
15,00.- CINE: “Echale la culpa al botones" 
16.16.- CINE: “Soldado universal" 
17,55.-PIEZAS
18,00.-AVANCE. REDACCION 
18,05.- PREVIO TOROS
19,00.- TOROS: FERIA DE SAN ISIDRO
21,28.- INFORMACION METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,53.- INFORMACION DEPORTIVA
21,57.- PRIMER PLANO
22.00.-ESTRENO CANAL+:

. “Profeta del mal"
23,31.- CINE: “Rebelión en las ondas" 
01,09.- 24 HORAS
02,02.- CINE: “La piel del diamante" 
03,35.- CIERRE
02,30.- DESPEDIDA Y CIERRE

15,00.- ROSEANNE
15,30.-CINE DE TARDE 

“Sudie y Simpson"
17,20.- MEDIAS DE SEDA
18,15.- RACHEL GUNN, 

ENFERMERA DIPLOMADA
18,45.- TELE EMPLEO
19,00 -MADRID DIRECTO
20,30.- TELENOTICIAS
20,55.- EL TIEMPO
21,00.- CINE: UNA DE RISA

“Mis problemas con las mujeres'
23,15.- CINE: UNA DE ACCION

“Los luchadores de la libertad"
01,10.- TELENOTICIAS
01,15.- TELE EMPLEO
01,30.- CINE: SALA DE MADRUGADA 

“Sueño de amor"
03,40.- INFORMACION CULTURAL

Mañana _______________
07.00.- INFORMACION CULTURAL 
07,30.- TRAFICO
08,25.- LA BANDA
09,15.-A SABER
09,45.- TELE-EMPLEO
10,00.-AVANCE INFORMATIVO
10,10.- MADRID DIRECTO
11,10.- MAGNUM
12,00.-SERIE SIN DETERMINAR 
12,55.-LA BANDA
13,20.- JAMES BOND JUNIOR
13,45.- TELE-EMPLEO 
14,00.- TELENOTICIAS MADRID 
14,30.-TELENOTICIAS
14,55.-EL TIEMPO
15,00.-ROSEANNE
15,30.- CINE DE TARDE
17,30.- EL MUNDO DE BEAKMAN
19,00 - MADRID DIRECTO
20,30.- TELENOTICIAS
20,55.-EL TIEMPO
21.00.- EL DESAFIO DE LOS DIOSES
23,30 - CINE: LA NOCHE DE PELICULA 
00,30-TELE-EMPLEO 
00,45.- TELENOTICIAS
00,50.- UN MOMENTO POR FAVOR 
02,15.- CINE: SALA DE MADRUGADA
03,00 - INFORMACION CULTURAL

EL ADULTERO ★★ 
(TELE 5. 17,00).— Un 
hombre de empresas que se 
dedica a hacer suculentos 
negocios inmobiliarios 
vive con su esposa en un 
lujoso chalet. Aparente-

LECCIONES INOLVI
DABLES ★★★ (LA 2. 
22,00).— Jaime es el nue
vo profesor de matemáticas 
del instituto para jóvenes de 
origen hispano en el Este de 
Los Angeles. Sus alumnos 
son jóvenes difíciles, que 
viven en un ambiente fami
liar que tampoco les incita 
a superarse ni les da opor-

LAS NOCHES SAL
VAJES ★★★ (CANAL+. 
22,00).— Jean es un joven 
bixesual de treinta años que 
mantiene simultáneamente 
relaciones con Laura y 
Samy. Transcurre el año 
1986 y el sida empieza a cau-

RAMBO: ACORRA
LADO II ★★ (ANTENA 
3. 22,00).— El coronel 
Trauman visita a John Ram
bo, condenado a trabajos for-

20,00.- DIBUJOS ANIMADOS
20,30.- REDACCION 21 
21,15.-TELECONCURSO
21,30.- EN CELESTE
22,00.- VIDEO COSMO
22.30. - CASTILLA Y LEON, 

CADA DIA MAS
23,00.- REDACCION 21
23,45.- SERVICIO SEGOTEXT

“El olor de la 
papaya verde”

(V.O.)
SONIDO DOLBY STEREO

mente todo va bien, pero un 
día la mujer descubre que 
su marido tiene una amante. 
No está dispuesta a consen
tir esta situación y planea 
una sutil y planificada ven
ganza.

tunidades económicas para 
poder estudiar sin el agobio 
del dinero. La inmensa ma
yoría de ellos no esperan 
llegar a la universidad y so
lamente aspiran a encontrar 
algún trabajo que les permi
ta sobrevivir, aunque les 
aporte nada a nivel personal 
ni les suponga muchos sa
crificios. 

sar estragos entre la pobla
ción. La amenaza de esta en
fermedad hace madurar a 
Jean y superar su egocentris
mo y su relación con los de
más. El ser portador del virus 
le hace replantearse su vida 
tanto pasada como futura. 

zados en una cantera, para 
proponerle una misión se
creta en el Extremo Oriente, 
y así poder obtener el perdón 
si la realiza con éxito.

14,00.- CIENCIA Y 
TECNOLOGIA

14,00.- AVANCE 
INFORMATIVO 

14,45.- SERVICIO SEGOTEXT 
20,00.- DIBUJOS ANIMADOS 
20,30.- REDACCION 21 
21,15.-TELECONCURSO 
21.30.-BITMANIA 
22,00.- CASTILLA Y LEON, 

CADA DIA MAS 
23,00.- REDACCION 21 
23,45.- SERVICIO 

SEGOTEXT 

“LLOVIENDO 
PIEDRAS”

“Mucho ruido 
y pocas nueces”

SONIDO DOLBY STEREO

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
ANONIMO

Las pintadas que una 
mano anónima realizó 
con tiza la madrugada 
de domingo sobre las es- 

| culturas de Fernando 
Botero situadas en el 
madrileño Paseo de Re
coletos han sido borra
das con igual anonimato, 
ya que ninguna de las 
instituciones relaciona
das con la exposición se 
encargó de hacerlo. Las 
“gordas” del artista co
lombiano presentaban 
pintadas, varias con el 
símbolo anarquista, una 
“A” rodeada por un cír
culo, que algunas de las 
personas que acudieron 
el domingo a contemplar 

• la muestra se apresura- 
• ron a borrar. El resto ha 

podido ser eliminado 
por la lluvia porque ni el 
Ayuntamiento ni la Fun
dación Caja de Madrid 

| —patrocinadora de la 
exposición— o la Gale
ría Marlborough, que 
lleva la obra de Botero, 
han tomado ninguna 
medida al respecto.

ADIOS OREJA

Un hombre de 42 años 
. ha sido detenido en Ali

cante por arrancar de un 
mordisco un trozo de 
oreja de otro hombre, 

| durante una discusión 
relacionada con una mu
jer con la que ambos ha
bían convivido. Según la 
Policía, el detenido, 
E.C.F., llevó a cabo su 

| agresión con tal fuerza 
que le arrancó a su opo
nente parte de la oreja, 
que fue encontrada por 
los agentes en el suelo. El 
herido fue trasladado a 
un centro sanitario.

■ MISCELANEA—

Críticas por el excesivo número de películas francesas

Polémico palmarés en Cannes 
con una divertida Palma de Oro

La divertida película esta
dounidense “Pulp fiction”, del 
joven realizador Quentin Ta- 
rantino, obtuvo ayer la Palma 
de Oro del Festival de Cannes 
entre las protestas de parte del 
público que abarrotaba el pa
lacio de festivales de esta ciu
dad de la Costa Azul francesa.

Cannes (Francia) (Efe).— 
Otros galardones, como los que 
recibió la cinta francesa “Grosse 
fatigue”, de Michel Blanc, tam
bién fueron desaprobados por la 
crítica internacional, que consi
dera que se trata de un filme muy 
localista, de difícil comprensión 
fuera de Francia. La entrega de 
los principales galardones estu
vo a cargo de famosas estrellas 
internacionales del celuloide, 
como Kathleen Turner, John 
Travoita, Geraldine Chaplin y 
Bruce Willis —que apareció 
desconocido con la cabeza afei
tada y barba— y la española Car
men Maura.

Aparte de “Grosse fatigue” 
—que ganó el galardón de la co
misión técnica y del mejor 
guión— fue muy premiada —y 
en este caso ios críticos estuvie
ron de acuerdo— “La reine Mar- 
got”, también francesa, de Patri- 
ce Chereau. que obtuvo el pre
mio del jurado y a la mejor ac
triz. que fue para la italiana Vir- 
na Lisi. Otra cinta premiada fue 
la china “Huo Zhe”. de Zhang 
Yimu, que consiguió el de inter
pretación masculina —a Ge 
Yu— y el gran premio del jura
do, que compartió con la rusa 
“Utomlyonnie Solntsem”, de 
Nikita Mijalkov. La gran ausen-

Quentin Tarantino posa con su Palma de Oro. TELEFOTO EFE

te. injustamente dejada de lado, 
según todos los críticos, fue 
“Rouge”, la tercera parte de la tri
logía del polaco K. Kieslovski, 
una maravillosa historia de amor 
y solidaridad filmada con un ex
traordinario sentido artístico.

"Pulp fiction", que ganó el 
máximo galardón de Cannes, es 
una historia en tres episodios so
bre un grupo de delincuentes y 
marginados de la ciudad nortea
mericana de Los Angeles. El fil
me tiene momentos excelentes, 
sobre todo gracias a un eficaz 
guión del propio director y a 
unos actores que encajan bien en 

sus respectivos papeles, entre los 
que se encuentran John Travoita, 
Rosanna Arquette, Bruce Willis 
y Urna Thurman.

En cuanto al aspecto polémico 
de esta edición, las críticas de un 
sector de la prensa internacional, 
e incluso de parte de la francesa, 
se centraron en la selección he
cha por el equipo dirigido por el 
delegado del certamen, Gilíes 
Jacob, a la que calificaron de 
escasamente internacional, dado 
que más de la mitad de los filmes 
presentados en la sección oficial 
son producciones o coproduc
ciones francesas.

BURBUJAS

• Setenta parejas separa
das o divorciadas selec
cionadas entre 458 en el 
concurso “Si quieres la 
paz con tu ex... fírmala en 
Canarias” llegaron ayer a 
Tenerife, en el “Vuelo de 
la reconciliación”, con el 
ánimo de restablecer sus 
relaciones. El consejero 
de Turismo del Gobierno 
canario, Miguel Zerolo, y 
el presidente de la Aso
ciación Hotelera de Santa 
Cruz de Tenerife, Gui
llermo Braun, recibieron 
a las parejas, que durante 
una semana se alojarán 
en hoteles de lujo de Te
nerife y Gran Canaria. 
Las parejas se han com
prometido a compartir 
habitación y a costearse 
el viaje de regreso a la 
Península si durante la 
estancia desisten de “li
mar las asperezas". El 
18% de los seleccionados 
están en trámites de sepa
ración, el 39% separados, 
el 37 divorciados y el 6% 
ha anulado sus vínculos 
matrimoniales.

• Los estadounidenses 
están más preocupados 
por el dinero que por el 
sexo, según un sondeo 
publicado por la revista 
“Worth". La encuesta se
ñala que cuatro de cada 
diez entrevistados piensa 
más en el dinero que en el 
sexo. Un 13% piensa más 
en el sexo que en el dine
ro y un 25 no está preocu
pado por ninguna de las 
dos cosas, frente a un 14 
que dijo estar interesados 
en ambas. Sin embargo, 
el 61% respondió que no 
aceptaría que su esposa 
se acostase con otro hom
bre ni por un millón de 
dólares y sólo un 10 indi
có que estaría dispuesto a 
tomar esa oferta.

■ HOY NO ES FIESTA- -------

La Universidad se deteriora, 
según el rector de la Autónoma

■ VISTO Y NO VISTO-------  ------- . __ ----- =

Madrid (Efe).— La Uni
versidad española se deterio
ra, porque con los mismos 
medios ha habido que poner 
en marcha las nuevas titula
ciones y reformar las ya exis
tentes, dijo el rector de la 
Universidad Autónoma de 
Madrid, Raúl Villar. Villar 
inauguró ayer el encuentro 
de presidentes de Consejos 
Sociales, que se celebra en 
Madrid, para analizar, entre 
otras cuestiones, la reforma 
de la LRU, el traspaso de 
competencias a las comuni
dades autónomas que toda
vía no las tienen y la finan
ciación de la Universidad.

El rector de la Autónoma 
puntualizó que la falta de 
medios y la reforma de titu
laciones ha obligado a los 
centros a dejar “otras cosas" 
y que se puede hablar clara
mente del deterioro de los

centros universitarios, por 
falta de financiación.

En la primera reunión de 
trabajo de los presidentes de 
los consejos sociales de las 
distintas universidades, tras 
la exposición del secretario 
de Estado de Universidades, 
Elias Freres, de las modifi- 
ciaciones de la LRU. intervi
no el rector de la Universidad 
de Salamanca. Julio Fermo- 
so. quien calificó esa refor
ma de buena pero insuficien
te para loque necesita la Uni
versidad.

Tanto Julio Fermoso 
como Elias Freres recorda
ron que el número de univer
sitarios ha pasado de 
800.000 en 1986 a 1.40().()()0 
en la actualidad y el rector de 
la Autónoma de Madrid aña
dió que la LRU no está pen
sada para ese número de es
tudiantes.

“ALLEGRO” DE FIN DE CURSO.— Los alumnos del Conservatorio de Música de la capital 
celebran estos días el final del curso académico con una serie de conciertos en el que ellos mismos son 
intérpretes y público a la vez. De este modo, los conocimientos teóricos son llevados a la práctica, 
superando el nerviosismo de actuar ante sus propios compañeros, críticos implacables o benevolentes 
según los casos. De todos modos, lo importante es continuar.— (Foto: Peñulo.w).
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VILLA DE 
CUELLAR

Ante la pasividad del Ayuntamiento y del Servicio Territorial de Medio Ambiente

La proliferación incontrolada de balsas de 
purines ponen en peligro el término municipal
La abundancia de residuos 

ganaderos y su falta de control 
se hace cada vez más patente 
dentro del término de Cuéllar 
y las balsas de purines prolife- 
ran sin que ai parecer los orga
nismos competentes en el 
tema, como Medio Ambiente o 
Ayuntamiento, tomen las me
didas adecuadas para resolver 
el problema. Contaminación 
de acuíferos, invasión de vías 
pecuarias, talas ¡legales de pi
nos e incumplimiento genera
lizado de la ley están detrás de 
las balsas incontroladas.

4 S. GUIJARRO
La superproducción de resi

duos en las explotaciones gana
deras hace que los purines no 
utilizados en las tierras de labor 
como abono sean arrojados en 
zonas, la mayoría terrenos públi
cos, sin control alguno. En el 
caso de Cuéllar este hecho tiene 
una especial relevancia en el 
área comprendida entre el arro
yo Cerquilla y río Cega, a ambos 
lados de la carretera CL-601.

Dentro de esta zona puede 
considerarse como auténtico 
punto negro el paraje situado en 
los alrededores del cementario 
de animales del arroyo Cerqui
lla, junto a la vereda del Cama- 
dal. así denominada una vía pe
cuaria en el mapa 401 de la Di
rección General del Instituto 
Geográfico y Catastral.

Aquí existen dos grandes bal
sas, prácticamente juntas, con 
una superficie aproximada de 
1.000 metros cuadrados cada 
una y habilitadas sobre terrenos 
públicos. Una sobre terrenos 
municipales al lado de la zona de 
enterramientos de animales, y la 
otra ocupando en su totalidad la 
vía pecuaria.

Estas balsas han sido creadas 
por particulares al verter los pu
rines sobrantes y llevan utilizán
dose varios años. Hasta ahora ni 
el Ayuntamiento, ni la Delega
ción de Medio Ambiente de Se- 
govia han intervenido, a pesar de 
haber sido denunciando el hecho 
el año pasado.

En esta misma zona ha sido 
creada recientemente por la em
presa avícola San Miguel García 
SA, dedicada a la producción de 
huevos, una gran fosa de forma 
rectangular de más de 2.0(X) me
tros cuadrados donde ya ha co
menzado el vertido de residuos.

Para construir este depósito 
ha sido necesario la tala de varias 
decenas de pinos de un pinar ad
quirido por la empresa avícola a 
un paso de la explotación gana
dera. Los vertidos se realizan di- 
fectamente sobre la arena del pi
nar ya que la fosa, como es co
mún en estos casos, carece del

Balsa de purines situada junto a la cañada de Gómez Sancho en la zona del arroyo de Cerquilla. s .g u j ar r o

más elemental sistema de imper- 
meabiiización.

Posibles infracciones

Según ha podido saber EL 
ADELANTADO DE SEGO- 
VIA, la obra ha sido denunciada 
por la guardería forestal al Ser
vicio Territorial de Medio Am
biente de Segovia y los autores 
de la obra pueden haber infringi
do la vigente legislación en va
rios puntos.

Entre ellos, corta de pinos sin 
autorización, cambio de uso de 
superficie forestal y carencias de 
licencias de obra, actividad y 
apertura, entre otros posibles. En 
la ley denominada de Activida
des Clasificadas, aprobada por 

las Cortes de Castilla y León y 
vigente desde últimos de enero 
de este año. se indica que “las 
actividades clasificadas como 
molestas, insalubres, nocivas o 
peligrosas por la legislación del 
Estado se ajustarán en el ámbito 
territorial de Castilla y León al 
régimen de autorización y fun
cionamiento previsto en la pre
sente ley".

“Queda sometido a dicho ré
gimen cualquier actividad o ins
talación susceptible de ocasio
nar molestias, alterar las condi
ciones de salubridad, causar 
daño al medio ambiente o produ
cir riesgo para las personas o 
bienes", indica el artículo prime
ro de la citada ley.

Entre las actividades e instala
ciones sometidas a esta ley se 
citan “las explotaciones agroga- 
naderas" y “el tratamiento, recu
peración y eliminación de resi
duos".

Sobre estas actividades clasi
ficadas tienen competencias tan
to los ayuntamientos como las 
comisiones profesionales de ac
tividades clasificadas. También 
tienen claras competencias los 
servicios Territoriales de Medio 
Ambiente, que disponen de una 
sección de calidad ambiental 
que debería cubrir estos temas.

Si además de las posibles in
fracciones señaladas anterior
mente se produce la invasión de 
vías pecuarias, como ocurre en 
varios casos en Cuéllar, el asun
to también sería competencia de 
la Sección de Protección de la 
Naturaleza.

Más balsas

En esta zona de la vereda del 
Camadal junto al arroyo Cerqui
lla la concentración de balsas 
ilegales, las fosas de enterra
miento de cadáveres de animales 
y las grandes balsas de la cercana 
planta depuradora de aguas resi
duales, producen unos olores 
nauseabundos, hecho que se 
acentúa mucho más en los meses 
de verano.

En esta misma vía pecuaria, al 
otro lado de la carretera de Sego
via en dirección a La Vega, exis
te otra zona de vertido de purines 
aunque en la actualidad parece 
no utilizarse, pues sólo se apre
cian los restos sólidos. Esta balsa 
tendría unos 70 metros cuadra
dos y está situada sobre la vereda 
a escasos metros de una nave 
ganadera.

Balsas 
como 

lagunas
___________________

Sin embargo, la mayor 
balsa de residuos ganade
ros existente en Cuéllar 
está situada en un pinar 
particular en la zona del 
Pinarejo, donde existen 
una explotación ganadera 
de cerdos.

Allí se ha construido 
una balsa, que parece una 
auténtica laguna, de más 
de 7.000 metros cuadrados 
y una altura aproximada de 
2 metros, sin que se aprecie 
que tenga sistema alguno 
de impermeabilización de 
las arenas.

Tanto las balsas existentes 
en la vereda del Camadal 
como esta de! Pinarejo están 
ubicadas entre el arroyo Cer
quilla y río Cega, en una zona 
de pinares donde abundan las 
casas de campo y refugios en 
fincas particulares que dis
ponen de pozos para el riego 
o para el abastecimiento.

Contaminación 
de pozos

En los últimos años se ha 
podido apreciar la contami
nación del agua de alguno 
de estos pozos. En esta zona 
también existen un moder
no y amplio restaurante-bar 
y dos casas habitadas per
manentemente que se abas
tecen de agua subterránea.

En la zona nordeste de la 
población, a ambos lados 
de la carretera de Villa- 
fuertes, también existen 
áreas de vertido incontro
lado de purines con balsas 
sin impermeabilizar.

Sobre el llamado cordel 
de Aldeonsancho al Cama
dal o vereda de La Vega 
que va hacia Escarabajosa 
y Prados de La Vega y Ca
madal. en su cruce con el 
camino de Las Gitanas, 
existe otra zona entre pina
res que ha sido utilizada 
como balsa de purines, 
aunque actualmente per
manece seca. Esta balsa 
ocupa aproximadamente 
6(X) metros cuadrados.

A la izquierda de la ca
rretera de Villafuertes en el 
paraje conocido como Las 
Esquillas, cerca del cami
no de La Florida, existe 
otra balsa con una superfi
cie aproximada de 200 me
tros cuadrados.

La balsa está situada en 
un erial junto a un pinar, 
muy cerca de otra nave ga
nadera y de una zanja 
construida en el pinar don
de se acumulan cadáveres 
de cerdos.
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VALSECA

.Laniisajue oficiada por e[ sacerdote claretiano Luis^Martír^Peña

Más de 500 personas se dieron cita en la 
inauguración de la capilla de San Medel

La puntual presencia ma
siva de personas de todos los 
pueblos de alrededor y de 
otros lugares, avaló con es
truendo el detalle y gesto de 
unas gentes, los dueños de la 
estación de servicio San Me
del, unas gentes que a pesar 
de no ser de esta zona sino de 
Sacramenia, con su esfuerzo 
y ahínco han vuelto a hacer 
revivir la pequeña historia 
de este lugar.

_______ ALVARO RIÑELA HERRANZ
Más de quinientas personas 

se dieron cita en la estación de 
servicio San Medel, con moti
vo de la inauguración y bendi
ción de la San Medel, una pe
queña construcción mitifica- 
dora, que ya vela y ampara el 
lugar y al viajero, además de 
simbolizar y decorar el recinto.

Pese a la lluvia constante 
del pasado sábado, el punto de 
encuentro de la invitación ge
nerosa de la familia Lázaro, 
dueños de las instalaciones, 
reunió a un público fiel, que 
apiñado en la gran cubierta del 
surtidor, mantuvo su gesto 
hermoso y emotivo.

La santa misa fue oficiada 
por el sacerdote claretiano 
Luis Martín Peña, en el desa
rrollo de la misma participaron 
y colaboraron, Santos San 
Cristóbal, párroco segoviano 
que reside en La Coruña; José 
Ma Santamaría, párroco de 
Bernuy; Isidro Marazuela, pá
rroco de Valseca; Abel Blan
co, sacerdote de Las Rozas, y 
D. Leandro, sacerdote sego
viano; asistió el delegado terri
torial de la Junta de Castilla y 
León, Luis Pérez de Cossío.

La celebración de la misa, 
giró en torno a San Medel, a su 
identidad como santo, oríge
nes, vida, haciendo mención al 
despoblado, uno de los primi
tivos asentamientos del cristia
nismo en Segovia.

Santos San Cristóbal, con cuyo 
trabajo y el de otras personas 
se ha encontrado la identidad e

Hoy comienza en La Casona el primer curso de 
formación sobre turismo rural de la Junta

________________________________AS
Hoy comienza en La Casona 

de San Rafael (Segovia) el I 
Curso de Formación sobre Tu
rismo Rural organizado por la 
Dirección General de Turismo 
y dirigido a todos aquellos que 
han solicitado algún tipo de 
ayuda para poner en marcha 
proyectos de desarrollo turísti
co en este ámbito del medio 
rural.

Se trata, según ha puesto de 
relieve Alberto Galerón, direc
tor general de Turismo, de un

Un momento de la inauguración de la capilla. ALVARO PINELA

imagen del santo, entre alguna 
de sus alusiones dijo: “Hará 
revivir siglos de historia del 
cristianismo segoviano”, “El pe
tróleo, la gasolina, el butano y la 
vida moderna encajan muy bien 
con las creencias profundas”.

Después tuvo lugar la ben
dición de la capilla, que per
manecía abierta al público. La 
pequeña construcción, es de 
ladrillo blanco y base hormi
gonada rodeada de una decora
tiva verja, a los lados velan dos 
torres, una con cruz latina so

Oración al santo
Esta es la oración que prescribe en uno de 

los mosaicos, el argumento San Medel, San 
Cristóbal y el conductor.

Dame Dios mío firme y mirada vigilante 
para que a mi paso no cause daño a nadie. 
A Ti. Señor, que das la vida y la conservas, 
te suplico humildemente que guardes hoy 

[la mía.
Libra Señor a quienes me amparan de todo 
mal, enfermedad, incendio o accidente.
Enséñame a hacer uso de mi coche para 

1 remedio

de las necesidades ajenas.
Ha" en fm. Señor, que no me arrastre el 
vértigo de la velocidad, y que admirando las 
bellezas de este mundo, logre seguir y 

[terminar 
felizmente mi camino.
Te lo pido. Señor, por los méritos de la 
Santísima Virgen. Madre luya y nuestra, 
y por la intercesión de San Cristóbal 
y de San Medel, venerados en esta gasolinera, 
pidiendo a los conductores prudencia en la 

[carretera.
Buen viaje.

SAN RAFAEL

intento por conseguir que los 
promotores del turismo rural 
dispongan de amplios conoci
mientos en materia turística 
de forma tal que, a su iniciati
va empresarial, puedan aunar 
una visión global de los recur
sos turísticos existentes en 
Castilla y León y prestar un 
más completo servicio a los 
usuarios de esta modalidad 
turística.

Así, junto a la definición, ca
racterísticas e información gene
ral sobre el turismo rural, el cur

bre la que está el mosaico de la 
imagen de San Medel, y la otra 
con una campana y otro mosai
co con una oración que hace 
honor al conductor y al santo.

En el interior consta un reta
blo del siglo XIX que venera 
con dos Santos Cristos a San 
Cristóbal, patrón de los con
ductores; a los lados, cuadros 
con motivos religiosos como 
un grabado que representa el 
martirio de San Medel.

Consumada la programa
ción oficial, tomaron la pala

so abarca materias como la 
identificación de los diferentes 
recursos naturales, patrimonia
les y culturales, con expresión 
de su explotación, puesta en 
valor y oferta de mercado.

Asimismo, en estas jornadas 
académicas se tratará de las pe
culiaridades de la empresa turís
tica en el medio rural (concep
ción, financiación, gestión y 
normativa), la calidad en los ser
vicios y la atención al cliente, las 
garantías y calidad alimentarias, 
el estudio de la tipología en la 

bra, los componentes de la fa
milia Lázaro, emergidos en la 
emoción y cargados de entu
siasmo, agradecieron el traba
jo y colaboración prestada por 
muchas personas hasta llegar a 
estos momentos.

Para finalizar esta celebra
ción segoviana, se brindó con 
un vino español, loncha de ja
món, taco de queso y ronda de 
chorizo, de fondo sonaba la 
dulzaina, mientras el puntilleo 
lo ponía el Grupo Infantil de 
Jotas de Zamarramala. 

demanda y el análisis de la oferta 
turística con sus incentivos en 
materia de alojamientos, res
tauración y actividades com
plementarias.

La realización de este curso, 
a cargo de expertos en la pro
moción turística, se completa 
con un cuestionario de evalua
ción formativa que permitirá 
conocer las inquietudes del 
sector y perfeccionar el progra
ma para cuando se organice un 
II curso durante el mes de ju
nio.

SANTA MARIA

Exito de la 
exposición 
“El agua: 
¡apréciala en 
lo que vale!
______________________MEDIA LUNA

En el centro familiar ha estado 
la exposición “El agua: ¡aprécia
la en lo que vale!", patrocinada 
por la Consejería de Medio Am
biente y Ordenación del Territo
rio de la Junta de Castilla y León 
y la Obra Social y Cultural de la 
Caja de Segovia.

Se trata de una exposición iti
nerante que ya ha pasado por 
Cuéllar, Sacramenia, Carbonero 
el Mayor, Mozoncillo, y después 
de esta villa irá a San Rafael, El 
Espinar y la capital segoviana.

El fin de esta muestra es educar 
a la población, sobre todo escolar, 
para que utilice bien el agua. El 
agua es de suma importancia para 
la vida y su uso se debe de cuidar 
e incluso proteger. Es un líquido 
elemento escaso y no renovable 
que plantea muchos problemas a 
las poblaciones (abastecimientos, 
aumento de la demanda, renova
ción de las redes de distribu
ción...).

Forges ha realizado una serie 
de dibujos en los que se combi
nan el humor y el contenido edu
cativo, quedando patente la pro
blemática del agua en la actuali
dad. Además, se puede contestar 
a una pequeña encuesta sobre el 
uso del agua, y su resultado te 
indica si eres respetuoso o no 
con ese bien tan preciado: el 
agua.

Acordada la 
rehabilitación 
de edificios 
religiosos
_______________, MEDIA LUNA

El último pleno ordinario del 
Ayuntamiento de la villa trató 
los siguientes puntos.

— Suscripción de un conve
nio con la Diputación Provincial 
para la conservación de firmes 
de las vías urbanas municipales.

— Hubo un acuerdo de renun
cia de una solicitud de subven
ción para la rehabilitación de 
construcciones tradicionales de 
arquitectura popular, y solicitar 
otra a la Consejería de Fomento 
para la rehabilitación de la Casa 
Consistorial.

— Se aprobó también un 
acuerdo de compromiso econó
mico en las obras de rehabilita
ción de edificios religiosos para 
financiar obras en varias iglesias 
(Balisa, Jemenuño, Laguna Ro
drigo, Ocando y Santa María) 
por un importe de más de ochen
ta millones.

— Se hizo la adjudicación de
finitiva del aprovechamiento de 
productos maderables del monte 
n° 120 (Pinilla de Ambroz) p°r 
algo más de 230.000 pesetas.

— En el apartado de ruegos y 
preguntas hubo varias interven
ciones, destacando una que se 
interesaba por el retraso que su
fre el cobro de la basura de esta 
mancomunidad.
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Las organizaciones agrarias UPA y COAG se abstienen en la votación del consejo asesor

El Ejecutivo podría aprobar el anteproyecto de 
cámaras agrarias antes del 15 de junio

El consejero de Agricul
tura, Isaías García Monge, 
espera que el Consejo de 
Gobierno de la Junta 
apruebe el anteproyecto de 
Ley de cámaras agrarias 
antes del 15 junio, según ha 
manifestado tras la reu
nión del consejo asesor 
agrícola y ganadero en la 
que se ha valorado dicho 
anteproyecto.

Valladolid. (leal).— El con
sejo asesor está integrado por 
las organizaciones profesiona
les agrarias, los colegios profe
sionales, un representante de la 
Administración central y el 
equipo directivo de la Conse
jería de Agricultura. García 
Monge ha destacado que el an
teproyecto “no ha recibido 
ningún voto en contra, única
mente la abstención de la Co
ordinadora de Organizaciones 
de Agricultores y Ganaderos 
(COAG) y la Unión de Peque
ños Agricultores (UPA)”.

El titular de Agricultura ha 
señalado que esta Ley podría 
ser aprobada por las Cortes an
tes del final de la legislatura, y 
añadió que en su debate “debe
ría tenerse en cuenta que en el 
consejo asesor no ha habido ni 
un sólo voto en contra".

García Monge ha añadido 
que las alegaciones presenta
das por el Consejo Económico 
y Social (CES) y las organiza
ciones profesionales agrarias 
“son matizaciones de criterio, 
pero no entran en el fondo de 
la cuestión, que es la existencia 
de la propia Ley porque hay 
que regular las cámaras agra
rias”.

El consejero ha subrayado

------- EDICTO--------
El Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el día 17 de 

mayo de 1994, acordó la aprobación inicial de la ORDENANZA 
PARA LA GESTION, DESARROLLO Y PARTICIPACION 
EN LOS ENCIERROS.

El expediente se somete a exposición pública durante trein
ta días para la presentación de reclamaciones y sugerencias, con
forme determina el art. 49 de la Ley de Bases de Régimen Local. 
Cuéllar, 17 mayo 1994 — EL ALCALDE, Fdo.: Mariano Molinero Senovilla.

CONVOCATORIA A JUNTA GENERAL ORDINARIA 
DE ACCIONISTAS DE LA COMPAÑIA MERCANTIL

“CERAMICA GARCIA CUESTA, S.A.”
JUNTA GENERAL ORDINARIA

Se convoca Junta General Ordinaria de Accionistas de la Sociedad CERAMICA 
GARCIA CUESTA, S.A., en el domicilio social sito en Nava de la Asunción (Segovia), 
Carretera de Coca, km. 1, en primera convocatoria, para el día 27 de Junio de 1994, a las 
12 horas de su mañana, y, en su caso, en segunda convocatoria, al siguiente día 28, a la 
misma hora y en el mismo domicilio, y conforme al siguiente ORDEN DEL DIA:

, PRIMERO.— Examen y aprobación, en su caso, de la Memoria, Balance, Cuenta de 
Perdidas y Ganancias, y gestión del Consejo de Administración e informe de gestión y 
también informe de los auditores, correspondiente al ejercicio de 1993, y aplicación de 
resultados.

, SEGUNDO.—Delegación de facultades en el Presidente de la Sociedad para elevar 
a instrumento público, suscribir y ejecutar los acuerdos adoptados por la Junta General de 
Accionistas, así como para efectuar el preceptivo depósito de las cuentas anuales en el 
Hegisko Mercantil.

TERCERO.— Ruegos y preguntas.
CUARTO — Aprobación del acta o en su caso nombramiento de interventores para 

a aprobación de la misma.
, A partir de la fecha de convocatoria, en cumplimiento de lo preceptuado legalmente, 

están a disposición de los señores accionistas, que podrán solicitar su envío inmediato y 
gratuito, los documentos que serán sometidos a la aprobación de la Junta General y el 
morme de los auditores de cuentas.
r En Nava de la Asunción (Segovia), a 18 de Mayo de 1994 - EL PRESIDENTE DEL 
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Las elecciones se podrían celebrar a finales de 1995. ARCHIVO

que este anteproyecto “no es 
oportunista, sino que se ade
lanta a la llegada de las trans
ferencias a la Comunidad au
tónoma en materia de cámaras 
agrarias, y el propio antepro
yecto establece que la Ley en
trará en vigor al día siguiente 
de la publicación del Boletín 
Oficial del Estado del Real De
creto que apruebe la transfe
rencia de medios y servicios a 
la Junta de Castilla y León.

Elecciones

El anteproyecto de Ley fija 
las normas para la convocato
ria de elecciones a cámaras 
agrarias, que serán la refer
encia sobre la repre- 

sentatividad en el sector agra
rio. En la actualidad la convo
catoria de elecciones es com
petencia de la Administración 
central y el Grupo Popular en 
el Congreso presentó en di
ciembre de 1993 una proposi
ción no de ley para que se 
transfiriese a las comunidades 
autónomas.

La Consejería, en colabora
ción con las organizaciones 
agrarias, deberá establecer un 
censo de votantes en el que se 
fijará como requisito indispen
sable el alta en el Régimen Es
pecial Agrario de la Seguridad 
Social por cuenta propia o en 
el Régimen Especial de Traba
jadores Autónomos.

El Partido Popular quiere 
desligar la campaña del 12 de 

junio de la corrupción
Valladolid. (leal).— El secre

tario regional del PP. Jesús Me
rino, que es también consejero 
de Fomento de la Junta, señaló 
que su partido centrará la cam
paña de las elecciones del 12 de 
junio en la exposición de su po
lítica comunitaria y que sólo en
trará en polémica sobre la co
rrupción si el PSOE utiliza la 
agresión y la provocación.

Aznar cerrará la campaña en 
Valladolid con un acto en la pla
za de toros.

Merino, que compareció ante 
los medios de comunicación, 
dijo que su partido no utilizará la 
corrupción como núcleo de la 
campaña y que tratará de con
frontar la política del PSOE con 
la que hacen en Europa los Go
biernos afines al PP.

Por lo que se refiere a la pre
sencia de la región en la campa
ña electoral. Merino indicó que 
los objetivos regionales se inclu
yen en un anexo del programa 
nacional y que se basan en la 
potenciación del Comité de las

García Monge ha señalado 
que “si todo se desarrolla con 
normalidad” las elecciones en 
el campo podrían celebrarse en 
el último trimestre de 1995.

Respecto a la definición de 
agricultores a título principal, 
el consejero ha añadido que 
“ya existe una definición sobre 
una normativa estatal, el Real 
Decreto 1887, y no puede ha
ber varias".

Abstención

Respecto a las candidaturas, 
el anteproyecto establece que 
deberán presentarse a través de 
listas cerradas, que podrán ser 
propuestas por las organiza
ciones agrarias, bien en solita
rio o agrupadas, o por agrupa
ciones independientes de elec
tores, siempre que estén avala
das por al menos el diez por 
ciento de los electores.

Las organizaciones agrarias 
que obtengan al menos un diez 
por ciento de los votos válidos 
emitidos en el conjunto del 
proceso electoral serán consi
deradas las más repre
sentativas.

ASAJA ha apoyado este an
teproyecto porque estima que lo 
más importante es que alguien 
se haga cargo cuanto antes del 
patrimonio de las cámaras agra
rias, que ahora está abandonado. 
COAG ha criticado la nula ope- 
ratividad actual de estos orga
nismos y la escasa relevancia de 
las funciones otorgadas en el 
plan de la Junta. UPA ha denun
ciado que “se pretende volver a 
lo de antes, ya que serán unos 
comicios políticos que no clari
ficarán la auténtica repre- 
sentatividad de las organizacio
nes profesionales".

Regiones, en la aplicación de 
una política cultural europea y 
en las repercusiones de la políti
ca comunitaria en la agricultura, 
en la minería y en las pequeñas 
y medianas empresas.

Merino añadió que su partido 
insistirá en la mala utilización de 
los fondos comunitarios que 
gestiona el PSOE y en las conse
cuencias negativas del reparto 
de los fondos para Castilla y 
León, que en los tres últimos 
años han ascendido a 160.000 
millones. Además, el PP intensi
ficará sus propuestas en favor de 
las regiones del Sur Atlántico.

El PP movilizará en la región 
a sus 12.500 militantes para apo
yar a los dos candidatos de la 
región que figuran en puestos de 
privilegio en la lista que encabe
za Abel Matutes.

El PP de Castilla y León orga
nizará unos sesenta actos electo
rales, con un presupuesto de 25 
millones. El presidente de la 
Junta participará al menos en un 
acto en cada provincia.

Interior anula el 
sueldo a un 
guardia civil al 
ser nombrado 
alcalde

Avila. (leal).— El Ministerio 
del Interior y Justicia ha retirado 
el sueldo al guardia civil retirado 
Alejandro de la Morera, alcalde 
de la localidad abulense de Ca
bezas de Villar elegido en las 
listas del Partido Popular, tras 
comunicarle que el desempeño 
de este cargo es incompatible 
con la situación de reserva activa 
en el instituto armado.

De la Morera ha manifestado 
que en el momento de presentar
se por esta candidatura, la Junta 
Electoral Central le aseguró que 
no existía incompatibilidad en
tre este cargo político y su perte
nencia a la Guardia Civil. “He 
ejercido durante dos años como 
concejal sin problemas y cuando 
me presento para alcalde me di
cen que es incompatible y que no 
puedo cobrar mi paga”, explicó.

El afectado ha declarado que 
su intención no era saltarse la 
legalidad y que ha expuesto su 
situación al gobernador civil de 
Avila, a miembros del PP e, in
cluso, al dirigente popular Ro
drigo Rato, quien participó en un 
acto este fin de semana en esta 
provincia.

“Considero que han sido injus
tos conmigo y como no estoy dis
puesto a perder mi paga prefiero 
renunciar al cargo antes de no co
mer. Me han quitado 123.000 pe
setas". lamentó el primer edil de la 
población abulense, quien reco
noció sentirse muy dolido en su 
debut en la vida jxilítica.

El guardia civil retirado, que ha 
ejercido la mayor parte de su vida 
profesional en Salamanca, asegu
ra haber conseguido ayudas desti
nadas a asfaltar las calles y 3 mi
llones de pesetas para reformar el 
consultorio sanitario.

Más de 50.000
personas 
participaron en la 
romería de San 
Juan del Monte

Burgos. (leal).— Más de 
50.000 personas participaron en 
la romería de San Juan del Mon
te. que se celebra en Miranda de 
Ebro y en la que se unen a los 
mirandeses gentes llegadas de 
las localidades próximas de La 
Rioja y de Alava.

Este año entre los asistentes 
figuraban el presidente del Sena
do, Juan José Laborda; el conse
jero de Presidencia. César Hui- 
dobro, y el secretario regional 
del PSOE Jesús Quijano.

La jornada festiva es una de 
las más concurridas de Burgos y 
cuenta con las actuaciones de las 
charangas de 72 cuadrillas, que 
agrupan a más de 7.0(X) socios, 
de dentro y de fuera de la provin
cia. Entre estos últimos destacan 
los procedentes de Haro y de 
Vitoria, habituales en la fiesta.

El presidente del Senado se 
mostró partidario de separar la 
fiesta de las eleccioes .
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Una carga 
policial pone 
fin en León a la 
jornada de paro 
de ambulancias

León (Efe).— La cuarta jor
nada de paro de ambulancias 
convocada por la Asociación 
Leonesa de Transporte Sanitario 
(Aletras) desembocó en una car
ga policial en las inmediaciones 
del servicio de urgencias del 
complejo hospitalario y en un 
encierro de directivos de Aletras 
en las dependencias del Insalud.

La carga policial se produjo 
poco después de las tres y media 
de la tarde, cuando un grupo de 
huelguistas intentó evitar la lle
gada de varias ambulancias de la 
Cruz Roja al complejo hospita
lario de la capital leonesa, lo que 
fue impedido por varias dotacio
nes del Cuerpo Nacional de Po
licía, sin que se produjeran de
tenciones.

Algunos de los huelguistas tu
vieron que ser atendidos en el pro
pio servicio de urgencias de con
tusiones, según informó un porta
voz médico del centro. Minutos 
antes de que estos hechos sucedie
ran en las inmediaciones del ser
vicio de urgencias, ocho miem
bros de la Junta Directiva de Ale
tras se encerraron en la Dirección 
Provincial del Insalud, a cuyo má
ximo responsable, Iñigo del Cam
po, acusan de ser el responsable de 
la situación creada. El Insalud de
cidió este fin de semana sustituir 
los servicios mínimos con ambu
lancias de la Cruz Roja, circuns
tancia que ha aumentado el males
tar de los huelguistas.

Aletras, que agrupa a catorce 
de las diecisiete empresas de 
ambulancias de León, inició el 
pasado viernes una serie de mo
vilizaciones para protestar con
tra el sistema de adjudicación 
del servicio de transporte sanita
rio que ha propuesto este año el 
Insalud.

Esta actividadjactura 15.000 niillones al año en la Comunidad

Bécker cree necesario impulsar 
el sector de piedras ornamentales

El consejero de Economía 
y Hacienda, Fernando 
Bécker destacó durante la 
presentación de la obra “La 
piedra en Castilla y León”, 
la necesidad de impulsar 
este sector, al que el conseje
ro calificó de estratégico, 
para la economía de la Co
munidad.

Valladolid. (leal).— El 
sector de piedias ornamenta
les da empleo en la región a 
1.700 personas y factura 
15.000 millones de pesetas al 
año, según destacó el director 
general de Industria, Energía 
y Minas, Jaime Cifuentes, 
quien partició en el acto de 
presentación de la obra “La 
piedra en Castilla y León", 
acto presidido por el conseje
ro de Economía, Fernando 
Bécker.

Bécker destacó la necesi
dad de impulsar este sector es
tratégico y manifestó su deseo 
de que la obra “La piedra en 
Castilla y León” sirva no sólo 
como elemento de trabajo 
para los proyectistas, sino 
también para fomentar el cre
cimiento económico de esta 
actividad.

En el acto intervinieron 
también los autores del libro, 
Ignacio García de los Ríos y 
Juan Manuel Báez, quienes 
han destacado que no se trata 
solamente de un catálogo, 
sino de un estudio serio sobre 
el sector realizado en una cui
dada edición, en la que se trata 
de mostrar además las posibi
lidades del subsuelo de la Co
munidad.

Entre los objetivos que han

Fernando Bécker, consejero de Economía y Hacienda. ar c h iv o

impulsado la edición de esta 
obra se encuentran también 
fomentar el desarrollo econó
mico del sector e incrementar 
la calidad del entorno habita
do de la región, mediante la 
utilización de rocas ornamen
tales en la restauración del 
casco histórico o en otro tipo 
de arquitectura urbana.

Variedades

En Castilla y León se cifran 
en 52 las variedades de pie
dras ornamentales, que en li
bro aparecen clasificadas si
guiendo un criterio práctico, 
más que el estrictamente co
mercial.

Este trabajo, editado por la 
Dirección General de Indus
tria y Energía y dirigido por 
arquitectos y cosntructores, 
ha sido elaborado por la So
ciedad de Investigación y Ex
plotación Minera de Castilla y
León S.A. (SIEMCALSA).

La obra, “La piedra en Cas
tilla y León” supone un paso 
más en la difusión y el cono
cimiento de las rocas orna
mentales, iniciado hace años 
con varios estudios geológi
co—mineros y comerciales, 
así como labores concretas de 
investigación y asistencia a 
ferias monográficas del sec
tor.

IU propone en 
Valladolid crear 
un Consejo 
Provincial 
de la Mujer

Valladolid. (leal).— Izquier
da Unida ha propuesto en la Di
putación de Valladolid la crea
ción del Consejo de la Mujer, 
órgano en que estarían repre
sentadas las más de 40 asocia
ciones que desarrollan su activi
dad en esta provincia con el ob
jetivo de orientar en la aplica
ción de los planes de igualdad 
que se promuevan desde las ins
tituciones y fomentar el asocia- 
cionismo y la participación en 
las decisiones que les afectan.

IU recuerda que en noviembre 
del año pasado el pleno de la 
institución provincial acordó 
elaborar un programa provincial 
de Promoción de la Mujer y re
salta la presencia cada vez ma
yor de las mujeres en la vida 
local de los municipios de ^sta 
provincia.

La proposición, que se debati
rá el TI de mayo próximo, expo
ne que las competencias marco 
en materia de mujer radican en 
el gobierno del Estado y en las 
comunidades autónomas y atri
buye a las entidades locales la 
facultad de poner en práctica la 
aplicación real y práctica de los 
programas.

Asimismo, el texto expone la 
necesidad de acciones tenden
tes a combatir la dispersión de 
lo núcleos rurales de esta pro
vincia y subraya la presencia 
creciente de las mujeres en to
dos los ámbitos de la vida, así 
como la inclusión de esta ini
ciativa dentro de los artículos 
9.2 y 14, en los que se recoge 
la necesidad de que los poderes 
públicos remuevan los obstá
culos que impidan la participa
ción de todos lo ciudadanos en 
la vida política, económica, 
cultural y social.

----------- HORARIO DE TRENES y AUTOBUSES —

-------------------------------------  IKhlNbb ------------------------------------

MADRID SIXiOMA MADRID SE(;()VIA - MADRID MAI)RII)-SEG()\ 1 \ SEGO\ IA - \R\\l)\
Atocha Chamartín Llegada Salida Chamartín Atocha

— 6,25 (5) 8,33 6,25 8,07 (5) 8,21
9,02 9,16 11,05 7,20 8,45(5) 8,52(3)

10,02 10,16 12,16 9,40 11,21 11,34
12,02(2) 12,16 14,07 11,55(5) 13,37 13,51
14,02 14,16 16,07 12,55 14,37 14,51

— 15,08(1) 16,46 14,55 16,37 16,51
— — — 16,55 18,38 18,51

16,02 16,16 18,07 18,55 20,37 20,51
17,02 17,16 19,15 19,36(6) 21,12(4) —
18,54 19,19 (2) (6) 20,40 20,55 22,37 22,51
20,02 20,16 22,08

(1) Viernes y domingos sigue a Nava de la Asunción (llega a las 17,30). 
No circula el 9-4 y sí circula el 7-4. (2) Procede de Toledo. (3) Sigue a 
Toledo. (4) Viernes y domingos sale de Nava de la Asunción (19.00). 
No circula el 9-4 y sí el 7-4. (5) Circula diario excepto domingos. (6) 
Circula a diario, excepto sábados.

Salida Llegada

De lunes a viernes 6,00 7,15
De lunes a viernes 7,00 8,15
Diaria 8,00 9,15
Diaria 9,30 11,00
Laborables 10,30 12,15
Diaria 11,30 12,45
Laborables 12,30 13,45
Diaria 13,30 14,45
De lunes a viernes 14,30 16,00
Diaria 15,15 16,35
Diaria 16,15 18,00
Diaria 18,00 19,15
Diaria 19,00 20,30
Diaria 20,00 21,45
Domingos y festivos 22,00 23,15

Salida Llegada

De lunes a viernes 6,30 7,45
De lunes a viernes 7,30 8,45
Diaria 8,30 10,15
Diaria 10,00 11,15
Diaria 11,00 12,45
Diaria 12,00 13,15
Laborables 13,00 14,15
Laborables 14,00 15,15
Diaria 15,00 16,45
De lunes a viernes 16,00 17,15
Diaria 17,00 18,30
Diaria 18,00 19,15
Laborables 19,30 21,15
Domingos y festivos 20,00 21,15
Diaria 21,00 22,15
Diaria 22,15 23,45

De lunes a viernes: 13,00 
17,30. Diario: 13,00.

.unes a viernes: 7,00 y 17,30 
Diario: 17,30.

SEGOVIA-SALAMANCA (Aba 
des-Arévalo). Lunes a viernes 
9,14,18. Viernes: 20,30. Sába 
do: 9,14. SALAMANCA-SEGO- 
VIA. Lunes a viernes: 8,30 
13,30,17,30. Sábados: 8,30.
Venta de billetes: Zamora, Bena- 
vente, Valencia, Castellón (Pla
yas), Cáceres, Badajoz.

SFXiOVIA - CUELLAR - VALLADOLID HOYUELOS - SAMiARCIA - SEGOVIA SEGOVIA (plaza Oriental): 7,50

Salidas de SEGOVIA: Laborables: 8.00. Diario: 11,00. Laborables: 
13,30 y 18,30. Domingos y festivos: 19,00. Salida a CUELLAR: Labora
bles, excepto sábados: 17,00.

Lunes a viernes: 6,45 y 16,45. Sábados: 7,45. 9,15, 13,45, 14,40, 18,30 y
19.45. Las salidas de LA LAS-

SE(;<)\ IA - AVILA WILA - SEGOVIA TRILLA se producen 7 minutos

De lunes a viernes: 7,30; 9,30, 13,30 y 19,30. De lunes a viernes: 9,00, 
12,00,16,15 y 18,30. Sábados, domingos y festivos: 12,00.

más tarde, v 15 minutos desde
VALLADOLID - CUELLAR - SEíiOVIA EL SOTILLO.

Salidas de VALLADOLID: Laborables: 8,00. Domingos y festivos: 9,00. 
Laborables: 11,00 y 13,30. Domingos y festivos: 17,00. Laborables: 
18,30. Salida a CUELLAR: Laborables, excepto sábados: 17,00 y 19,30.

SIXiOVIA - BARCELONA 1IIARC ELONA - SEGOV IA TAXIS. Paradas

Diario: 13,00. Viernes (combinado). Diario: 9,00. Plaza Mayor: Telf. 43 66 80.
Plaza Oriental: 42 02 58.
Fernández Ladreda: 43 66 81.SIXiOVIA - SAN<;AR( ia - HOYUELOS SIXiOVIA - VILLACASTIN 1VILLACASTIN- SEtiOVLX

Lunes a viernes: 8,30, 14,00 y 18,35. Sábados: 14,00. Sábados no festivos: 9,30 y 13,30. : Sábados no festivos: 10,30 y 14,30. Radio Taxi: 44 50 00.
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El j)TmistroSqlbes y el presidente de la CNMVJDroisster^ompared^ esta mañana

Solchaga afirma que mantener a Rubio fue 
una decisión arriesgada pero adecuada

Carlos Solchaga, ex ministro de Economía y anterior por
tavoz del PSOE en el Congreso, dijo ayer que mantener en su 
cargo a Mariano Rubio cuando estalló el escándalo Ibercorp 
en 1992 “fue una decisión arriesgada” aunque, con la infor
mación que había, “fue la adecuada en ese momento”.

Madrid (Efe).— Solchaga, 
que hizo estas declaraciones 
en el Congreso tras su compa
recencia de casi cuatro horas 
ante la comisión parlamentaria 
que investiga el caso Rubio, 
indicó no obstante que “ahora, 
con nuevos datos y con la nue
va situación quizás adoptaría 
otra decisión". Aunque reiteró 
el riesgo de mantener a Maria
no Rubio al frente del Banco 
de España en 1992, “porque 
aquella decisión tenía conno
taciones no fáciles de sobrelle
var”, agregó que, por las expli
caciones que el propio Rubio 
le facilitó a él y al presidente 
del Gobierno, la medida fue 
entonces correcta.

Solchaga, que afirmó que el 
ex gobernador del Banco de 
España había traicionado su 
confianza, descartó opinar so
bre si deben depurarse más 
responsabilidades políticas re
lacionadas con el caso Rubio". 
Se mostró convencido de que 
la comisión parlamentaria ser
virá para alcanzar el objetivo 
de aclarar si Mariano Rubio 
actuó correcta o incorrecta
mente con su propio patrimo
nio y en el cargo de goberna
dor del Banco de España. “Los 
comportamientos que se le 
atribuyen al ex gobernador 
—continuó Carlos Solcha
ga—, en caso de ser verdad, 
que probablemente los sean, al 
menos en alguna de las cosas 
que se le imputan, no son de
seables” y añadió que las con

clusiones de la comisión per
mitirán que esos comporta
mientos, en parte, no vuelvan 
a repetirse. Solchaga, que in
sistió en su deseo de colaborar 
en todo momento con los tra
bajos parlamentarios, dijo que 
creía que su comparecencia se
ría aclaratoria para los comi
sionados y destacó que, en 
todo momento, hubo una insis
tencia general en que “no esta
ba siendo sometido a un inte
rrogatorio, sino que pedían mi 
colaboración para aclarar co
sas que no tenían nada que ver 
con mi honorabilidad perso
nal".

Utilidad

El también ex ministro de 
Economía Miguel Boyer, tras 
comparecer durante dos horas 
y media ante la comisión, ase
guró que su declaración había 
dejado satisfechos a los dipu
tados, aunque indicó que 
“hace nueve años que deje de 
ser ministro y no sé si mi caso 
es útil para la comisión”. Bo
yer, que eludió dar detalles 
concretos sobre su interven
ción “para no sentar un mal 
precedente” al deber de secre
to, señaló que había explicado 
a los diputados que su relación 
con Ibercorp se limitó a su con
dición de cliente en una “ope
ración realizada entre 1989 y 
1990", en referencia a la venta 
de acciones de la filial de Iber- 
corp Sistemas Financieros.

Boyer no quiso pronunciar-

TELEFOTO EFE
Miguel Boyer, a su salida de la comisión de investigación.

se sobre el encarcelamiento y 
posterior libertad del ex gober
nador del Banco de España y 
aseguró que tanto Rubio como 
Manuel de la Concha, “de ios 
que he sido amigo durante mu
chos años están sometidos a un 
proceso penal”.

Por su parte, el juez de Delitos 
Monetarios, Miguel Moreiras, 
declaró en Murcia que comparte 
las medidas adoptadas contra el 
exdirector del Banco de España 
Mariano Rubio, que fue deteni
do y posteriormente puesto en 
libertad bajo fianza.

Al término de las dos com
parecencias, el presidente de la 
comisión. Jon Zabalía, que no 
quiso realizar declaraciones, 

se limitó a señalar que tanto 
Boyer como Solchaga habían 
sido correctos en su declara
ción y no eludieron ninguna 
respuesta.

Pasadas las 9.30 horas de esta 
mañana comenzó la compare
cencia del ministro de Econo
mía y Hacienda, Pedro Solbes, 
ante la comisión parlamentaria 
que investiga el “caso Rubio". 
Tras la comparecencia de 
Solbes, tercera que se produce 
ante los comisionados, declara
rá el presidente de la Comisión 
Nacional del Mercado de Valo
res (CNM V), Luis Carlos Crois- 
sier, quien informará sobre las 
operaciones bursátiles del ban
co Ibercorp.

Cerrada la 
investigación 
sobre Roldan 
con las críticas 
del PP e IU

Madrid (Efe).— PSOE. CiU, 
PNV y CC cerraron ayer los tra
bajos de investigación de la co
misión Roldán al impedir nue
vas comparecencias y que se so
licite más documentación, lo 
que provocó las criticas de PP e 
IU que creen que la comisión se 
cierra en falso por la proximidad 
de las elecciones europeas y an
daluzas. A partir de ahora, hasta 
el próximo 1 de junio, los comi
sionados redactarán el dictamen 
con las conclusiones que debe
rán elevar al Pleno del Congreso.

El presidente de la comisión, 
el diputado de CiU Josep López 
de Lerma, explicó que se habían 
rechazado las comparecencias 
del vicepresidente Serra—pedi
da por PP. IU y Grupo Mixto—, 
de los ex ministros del Interior 
Asunción y Barrionuevo y del 
actual titular de Defensa García 
Vargas. Tampoco se aceptó re
querir nueva documentación re
lativa a cuentas corrientes, ope
raciones de préstamos y créditos 
por parte de ios ex ministros 
Corcuera y Barrionuevo y del ex 
secretario ^e Estado para la Se
guridad, Rafael Vera, petición 
del PP que contó con el respaldo 
de IU.

El diputado del PP Luis Ra- 
mallo dijo que el PSOE y los 
nacionalistas les habían hecho 
“un flaco favor” a Corcuera, Ba
rrionuevo y Vera al impedir que 
demostrasen que se habían enri
quecido a costa de los fondos 
reservados. Rosa Aguilar, coin
cidió con Ramallo puesto que, a 
su juicio, la actitud del PSOE 
puede dar lugar a pensar que 
"algo tienen que ocultar", aun
que se mostró convencida de que 
los tres enviarán voluntariamen
te sus cuentas a la comisión.

Portabales asegura que “dejó mucho que 
decir” en el juicio de la “operación Nécora”

I González saldrá revitalizado de 
las europeas, según Sauquillo

Madrid (Efe).— El narcotrafi- 
cante arrepentido Ricardo Porta
bales, cuyas declaraciones posi
bilitaron gran parte de los proce
samientos de la “operación Né
cora”, declaró ayer en el juicio 
que “dejo muchas cosas sin de
cir" y aseguró que no es un dela
tor ni un chivato, “sino un cola
borador de la Justicia". La Au
diencia Nacional tenía previsto 
dejar ayer visto para sentencia el 
juicio, aunque el mismo se pro
longará hasta hoy para que cada 
uno de los 47 acusados puedan 
acogerse a su derecho a decir la 
última palabra.

Durante la jornada de ayer, la 
número 86 desde que comenzó 
la vista hace ocho meses, reali
zaron sus últimas declaraciones 
los arrepententidos Ricardo Por
tábales y Manuel Fernández Pa- 
dín, así como el empresario Cel
so Barreiros y el también acusa
do José Manuel Padín Gestoso.

La sesión comenzó con la in
tervención del abogado Arman- 
uo Rodenas, que terminó de emi- 
llr el último informe oral del jui

cio, en el que pidió la absolución 
para Manuel Charlín Gama, uno 
de los principales acusados.

Miles de millones

A continuación comenzó la 
ronda de intervenciones de acu
sados, que comenzó por Porta
bales, quien reconoció que sen
tía “bastante tensión nerviosa 
por las personas que están detrás 
de mí’, en referencia a acusados 
que se sientan en el banquillo 
después de haber sido implica
dos por él, y llegó a decir: “Es 
tan difícil hablar que no salen las 
palabras". De cualquier forma, 
mantuvo que ha convivido “mu
chas horas con ellos y no les he 
inculpado por odio, pues no soy 
quién para juzgarles". Insistió en 
que “cada palabra que salió de 
mi boca ha sucedido” y agregó 
que “había más cosas que contar 
y dejo muchas cosas por decir, 
pero no seguiré hablando para 
que no digan que hago un juicio 
paralelo". Recordó que “se mue
ven" miles de millones de pese
tas con el narcotráfico".

El arrepentido Fernández Pa
dín aclaró que su situación “no 
es envidiable, pues todos dicen 
que no les gustaría estar en mi 
pellejo”. Recordó que aunque se 
habla de los beneficios que se 
concede a los arrepentidos, él 
estuvo ocho meses en celdas de 
aislamiento para proteger su 
vida, a pesar de lo cual se la 
intentó quitar cuando estaba en 
prisión, y agregó que ha tenido 
que “renunciar a la paz y a la 
tranquilidad de por vida y a vol
ver a mi tierra —Galicia— con 
mi familia”. Padín señaló que los 
580 kilos de cocaína de una de 
las descargas que desveló “están 
en pazos gallegos, fincas, chalés, 
pisos, BMW y los Mercedes, te
rrenos y todas esas cosas".

Celso Barreiros dijo que “tras 
cuatro años no sé las razones por 
las que estoy en este proceso ni 
por qué alguien ha lanzado acu
saciones tan graves". Por su par
te, Carlos Goyanes declaró que 
“ésto ha sido una historia que se 
montado" el narcotraficante 
arrepentido Ricardo Portábales.

Madrid (Efe).— La número 
dos del PSOE a las elecciones 
europeas, Francisca Sauquillo, 
aseguró hoy que Felipe Gonzá
lez y el PSOE “saldremos de ésta 
revitalizados, haciendo una lim
pieza de los corruptos y creando 
una ética política". En una entre
vista con Efe, la también senado
ra y miembro de la ejecutiva fe
deral rechazó que González 
deba presentar una cuestión de 
confianza si su partido pierde las 
elecciones, porque, si es así, 
también deberían hacerlo los al
caldes y presidentes de comuni
dades autónomas que tiene el 
PSOE. “Si en las elecciones la 
candidatura más votada no es la 
socialista, no quiere decir que no 
lo pueda ser en unas generales o 
autonómicas, ese test es erróneo. 
Si perdemos, de ahí no se deduce 
ni una cuestión de confianza, ni 
que González tenga que dejar la 
presidencia del Gobierno", fun
damentó.

En su opinión, "al PP lo único 
que le interesa es echar el día 13 
de junio a los socialistas. Ese es 

su problema. Nosotros debemos 
hablar de Europa. De la corrup
ción no hay que hablar, hablar y 
hablar, hay que actuar. Yo estoy 
por la expulsión de la vida públi
ca de quienes la deterioran y nos 
hacen daño".

Anoche, el presidente del PP, 
José Ma Aznar, dijo en Córdoba 
que la diferencia entre el PSOE 
y su partido es que “mientras 
nosotros nos dedicamos a hablar 
del futuro de España y de cómo 
mejorarla, el Gobierno se dedica 
a insultar y descalificar al PP". 
El líder popular se mostró con
fiado en el ascenso del PP en las 
próximas elecciones europeas y 
andaluzas, ya que, dijo, su parti
do es el único que tiene un pro
yecto para España y que puede 
sacar al país de la crisis en que 
se encuentra.

Por su parte, Felipe González 
abrirá el próximo día 27 en la 
plaza de toros de Valencia la 
campaña electoral del PSOE 
para las europeas, junto al cabe
za de lista por esta formación. 
Fernando Morán.
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Mestre asegura 
que no recibió 
el respaldo de 
la ministra
Cristina Alberdi

Madrid (Efe).— La ex presi
denta de Cruz Roja. Carmen 
Mestre. ha negado hoy todas las 
irregularidades que se le impu
tan. reconoció haber cometido 
errores y manifestó que no se 
sintió respaldada por las minis
tra de Asuntos Sociales. Cristina 
Alberdi. En declaraciones a la 
cadena SER a los veinte días de 
su dimisión, Mestre dijo que “su 
gestión fue dura, porque contro
lar pérdidas en cualquier sitio es 
complicado”, que cometió erro
res “especialmente en la selec
ción de personal” y que se arre
piente de muchas cosas “pero no 
de las que le han acusado".

Tras calificar de “barbaridad 
absoluta” la denuncia de que el 
Tribunal de Cuentas no ha reci
bido los justificantes de las sub
venciones otorgadas a la organi
zación, explicó que “quien audi
ta es la Intervención General del 
Estado y tiene los comprobantes 
de todos los años".

Según Mestre. durante su ges
tión disminuyeron las pérdidas 
en los hospitales, pero no así la 
deuda "porque hasta este año no 
estaba previsto el equilibrio eco
nómico". Denunció Mestre que 
ni un solo periodista ha querido 
ver las cuentas de su tarjeta de 
crédito, “puestas a disposición 
de la prensa" y que los datos 
publicados estaban manipula
dos. Matizó que su dimisión se 
debió a que “había un ambiente 
generalizado en relación con la 
institución que había que cortar” 
y destacó el hecho de que esto 
coincida con el momento de de
claración de la renta “tiene venta
jas para unos como para otros”.

Por último, reiteró que el ob
jetivo de Cruz Roja es ayudar al 
mayor número posible de perso
nas y no obtener beneficios, y 
concluyó “comprendo que para 
ustedes soy igual que Luis Rol- 
dán".

Cruz Roja Española ha de
nunciado ante el Ministerio Fis
cal la presunta falsificación de 
documentos enviados a los me
dios de comunicación referidos 
a la relación de pagos efectuados 
con la tarjeta visa de la anterior 
presidenta, Carmen Mestre.

Compañeros del teniente Peralta portan su féretro en hombros hacia la capilla ardiente. t el ef o t o  ef e

Duras acusaciones entre los diarios “Egin” y “El País”

Funerales por el teniente del 
Ejército asesinado ayer

El secretario de Estado de Defensa, Antonio Flos Bassolls, 
ha asistido a los funerales por el teniente Miguel Peralta 
Utrera, asesinado ayer en Madrid en atentado terrorista, 
cuyo cadáver será trasladado a la localidad gaditana de 
Chiclana, donde recibirá sepultura.

Madrid (Efe).— Los fune
rales han sido oficiados por 
monseñor Estepa quien ha se
ñalado que al teniente Peralta 
le "han arrebatado la vida por 
ser español y militar".

El teniente del Ejército de 
Tierra Miguel Peralta Utrera, 
de 47 años, falleció ayer a pri
mera hora en Madrid al explo
tar una potente bomba adosa
da a su vehículo cuando se 
dirigía a su trabajo, en un aten
tado perpetrado por ETA po
cos días antes del inicio de la 
campaña para las elecciones 
europeas. La explosión del ar
tefacto ocurrió a las 8:35 de la 
mañana en el kilómetro seis 
de la carretera N-V (Madrid- 
Extremadura). en el barrio de 
Batán, pocos minutos después 
de haber dejado a una de sus 
hijas en el instituto de ense
ñanza media “Gran Capitán", 
ubicado en el Paseo de los Me
lancólicos, muy cerca de su 
casa.

Los Reyes Juan Carlos y

Sofía enviaron sendos telegra
mas de condolencia a la viuda 
del teniente, con el siguiente 
texto: "Apenados triste noti
cia del criminal atentado te
rrorista en el que ha perdido la 
vida su querido esposo le ha
cemos llegar nuestro profun
do sentimiento de pesar a la 
vez que nos unimos a su dolor 
y al de sus familiares".

La capilla ardiente con los 
restos del militar fue instalada 
en el Cuartel General de 
Transmisiones.

Acusaciones

La redacción del diario 
“Egin" rechazó ayer la infor
mación publicada por “El 
País" el sábado en la que se 
decía que “la oleada de cartas 
de ETA exigiendo entre 50 y 
100 millones a empresarios y 
profesionales de Madrid" 
obedece a la “asfixia de HB y 
Egin". "Egin" rechaza esas 
acusaciones en un comunica
do literalmente igual a otro re

dactado ayer por el comité de 
redacción de “El País" para 
responder a un artículo del pe
riódico vasco en el que se dice 
que periodistas de “El País" 
actúan como “topos de la Se
guridad del Estado pagados 
con fondos reservados".

Señala "Egin" su "más ab
soluto rechazo por las acusa
ciones lanzadas, sin otro atis
bo de prueba que misteriosas 
"fuentes" supuestamente 
“contrastadas", y constata que 
al cuestionar “la "honestidad 
de esta casa por su supuesto 
proetarrismo, “El País" se 
suma, paradójicamente a una 
campaña lanzada contra 
“Egin" desde el otro extremo 
del espectro político".

Recuerda el periódico que 
los periodistas de Egin no re
ciben fondos ni instrucciones 
de ninguna institución u orga
nización oficial o no. y desea 
que los periodistas de “El 
País" “pudieran decir lo mis
mo". La redacción de Egin ex
presa su “preocupación al re
cordar los precedentes en los 
que "El País" ha señalado en 
sus columnas cuáles debían 
ser los próximos blancos de 
los que manejan la pistola".

BREVES
El Banco de España decidió 

repetir hoy el tipo de interés ofi
cial, el 7,50 por ciento, en la 
subasta decenal de préstamos re
suelta a las diez de esta mañana, 
informaron en medios del insti
tuto emisor.

El ministro de Industria. 
Juan Manuel Eguiagaray, afir
mó ayer que es incierto que Es
paña se esté desindustrializando 
y que las multinacionales estén 
abandonando el país, y señaló 
que existen “claros signos” de 
recuperación económica.

El ministro para las Adminis
traciones Públicas, Jerónimo Sa- 
avedra, ha urgido a las fuerzas 
políticas a responder a la pro
puesta del Gobierno sobre el 
Pacto Local para alcanzar un 
acuerdo antes del mes de agosto, 
fecha en la que a su juicio debe 
estar cerrado “o fracasado".

Los trabajadores de Santana 
Motor en Manzanares (Ciudad 
Real) inician hoy un encierro 
permanente en el Ayuntamiento 
y concentraciones de 24 horas 
ante la factoría hasta que el Mi
nisterio de Trabajo dictamine 
sobre la propuesta de resolución 
del expediente de regulación de 
empleo presentado por la Junta 
de Andalucía. Por su parte, el 
secretario sindical de Comisio
nes Obreras en Santana Motor, 
de Linares (Jaén), Andrés Mal- 
donado, ha acusado al consejero 
de Economía. Jaime Montaner. 
de hacer “electoralismo" con el 
conflicto de esta empresa.

La Policía de Cartagena 
(Murcia) ha detenido a una me
nor de 13 años por su presunta 
relación con el caso del niño de 
cuatro años que fue arrojado a un 
pozo el pasado jueves, por el que 
también fue detenida una joven 
de 18 años, informaron fuentes 
del Cuerpo. Las dos detenidas, 
M.D.D.G y M.C.P.H, sin rela
ción familiar con el niño, han 
sido puestas a disposición del 
Juzgado de Instrucción de Guar
dia y del Juzgado de Menores 
por como presuntas autoras de 
un homicidio frustrado al arrojar 
desnudo a J.A.C.A a un pozo 
ubicado en el casco antiguo de 
Cartabena. El niño fue rescata
do del fondo del pozo por otros 
menores y agentes de la Policía 
local le trasladaron al hopital 
de Cartagena, donde fue aten
dido por el personal médico de 
diversas lesiones en la cara y la 
cabeza.

I ES NEGAREMOS HOY 
‘^JN MUNDO MEJOR.

ASIGNES SALES1ANA

EDICTO
El Ayuntamiento Pleno, en 

sesión celebrada el día 17 de mayo 
de 1994, acordó aprobar inicialmen
te la Modificación Puntual del Plan 
Especial de San Francisco, promo
vida por D. Antonio Arranz Cerezo y 
Hnos. El ámbito territorial de la mo
dificación queda afectado por la 
suspensión del otorgamiento de li
cencias.

El expediente se somete a ex
posición pública durante un mes, 
conforme el art. 116 a) del Texto 
Refundido de la Ley del Suelo y 
Ordenación Urbana, contado a par
tir de la publicación en el B.O. de 
Castilla-León, para que los interesa
dos puedan examinarle y presentar 
las alegaciones que consideren 
oportunas.

Cuéllar, 17mayo 1994.-EL ALCALDE, 
Fdo : Mariano Molinero Senovilla.
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Como primera medida de ajuste para el saneamiento de las finanzas de la isla

El Gobierno cubano anuncia un incremento 
de precios en los productos básicos

i Román 
Herzog, nuevo 
presidente 
alemán

El Gobierno cubano anunció ayer un incremento de precios 
de algunos productos no básicos y de las tarifas de transporte y 
electricidad, como primera medida de ajuste para el saneamiento 
de las finanzas internas.

La Habana (Efe).— “No hay 
alternativa a estas medidas y no 
se puede dilatar más tiempo su 
aplicación", dice el semanario 
“Trabajadores" —único que se 
publica los lunes— en un edito
rial en el que, además, advierte 
que “estos aumentos significan 
nuevos sacrificios para todos”.

El acuerdo del Consejo de Mi

Tiene todo 
lo que se le puede 

pedir a un poderoso 
coche de 2 litros.

Incluso 
un buen precio: 
1.7T9.OOO ptas.'5*

Ahora con aire acondicionado
El Rover Montego le ofrece todos los 

detalles que un coche le puede 
ofrecer, y el detalle más agradable 

es su precio, porque por sólo 
1.749.000 ptas* se puede llevar 

un coche que lo tiene todo para hacerle 
disfrutar al máximo de la 

conducción:

Motor 2 litros inyección. ✓
Aire acondicionado. ✓
Dirección asistida. V
Cierre centralizado. ✓
Elevalunas eléctricos delanteros. ✓

Espejos retrovisores eléctricos y térmicos.
Inserciones de madera. V
Tapicería deportiva "Crayons✓

SOBRE TODO ES UN ROVER
precio final recomendado incluido IVA, oferta promocional, transporte eimpuesto sobre matriculación.

VEALOS EN NUESTRO CONCESIONARIO OFICIAL-

Justino Sauz, S.L. Los Coches, 7. tlf.: 43 26 03. SEGOVIA

Y EN SU RED DE AGENTES DE TODA LA PROVINCIA

nistros, que publica el semana
rio, establece precios más altos 
para cigarrillos, bebidas alcohó
licas y combustible y nuevas ta
rifas de electricidad, transporte y 
servicio de agua.

Aumentan también las tarifas 
postales y telegráficas y se prevé 
la posibilidad de que las entida
des estatales correspondientes 

incrementen los precios de los 
menús en los comedores obre
ros.

“No se trata de que aplauda
mos las medidas, sino de que 
seamos capaces de comprender
las y de entender que el país no 
tiene otra salida", insiste el edi
torial del semanario.

El propósito es detener el cre
cimiento del dinero circulante, 
que ronda ya los 12.000 millones 
de pesos y ha dejado virtualmen
te sin poder adquisitivo la mone
da nacional, y reducir el déficit 

fiscal, que el pasado año alcanzó 
los 4.200 millones de pesos, se
gún cifras oficiales.

El semanario explica que el 
incremento de estos precios, so
bre todo los del tabaco y las be
bidas alcohólicas, “es lo que 
puede tener resultados más efec
tivos para recoger dinero a corto 
plazo." Según el acuerdo del 
Consejo de Ministros, el precio 
de los cigarrillos que se entregan 
dentro de la cuota de la libreta de 
racionamiento aumenta en un 
566 por ciento .

Berlín (Efe).— El cristiano- 
demócrata Román Herzog, pre
sidente del Tribunal Constitu
cional germano, consiguió ayer 
imponerse al socialdemócrata 
Johannes Rau, considerado el fa
vorito de una gran parte de los 
alemanes según todas las en
cuestas, en la elección para la 
presidencia del Estado alemán.

Tres votaciones por parte de 
los más de 1.300 delegados reu
nidos en el histórico “Reichstag” 
berlinés fueron necesarias para 
que Herzog, de 60 años, consi
guiese hacerse con la sucesión 
de su prestigioso correligionario 
Richard von Weizsaecker.

Aunque el político conserva
dor se impuso también en las dos 
votaciones primeras, pero sin 
obtener la necesaria mayoría ab
soluta, fue preciso el apoyo final 
de los liberales (FDP), miem
bros de la coalición guberna
mental en Bonn, para ver cum
plido el objetivo del partido del 
canciller federal, Helmut Kohl.

La incógnita sobre la persona
lidad del nuevo máximo manda
tario alemán se vio, sin embargo, 
resuelta ya antes de la última 
llamada a las urnas, cuando el 
FDP anunció la retirada de su 
candidata a la presidencia fede
ral, la veterana política Hilde- 
gard Hamm-Brücher, y su ma- 
yoritario respaldo a Herzog.

El presidente de los liberales 
y ministro federal de Exteriores, 
Klaus Kinkel, comunicó al tér
mino de la reunión celebrada por 
su grupo político entre la segun
da y la tercera votación que la 
mayoría de sus correligionarios 
apoyaría a Herzog, aunque un 
importante número de ellos ex
presó sus preferencias por Rau.

En la votación definitiva Ro
mán Herzog consiguió reunir 
696 votos, frente a los 605 de 
Rau.

Un grupo 
de “cabezas 
rapadas” asaltan 
un centro social 
italiano

Roma (Efe).— Un grupo de 
neonazis “cabezas rapadas" 
asaltó anoche el centro social 
“Alice nella citta” (Alicia en la 
ciudad) romano y causó heridas 
a dos personas, informó hoy, 
martes, la Policía.

La fuente dijo que al menos 
unos quince jóvenes con la cabe
za rapada, cazadoras de cuero 
negras y armados de barras de 
hierro, atacaron y golpearon a 
las personas que se encontraban 
cenando en el centro social, si
tuado en el barrio de monte Ma
rio. Dos personas resultaron he
ridas y una de ellas, Alberto De 
Medici Carie, de 18 años, tuvo 
que ser atendida en el hospital 
San Cario di Nancy de una gran 
herida en la cabeza. Este asalto 
se une a otras acciones de los 
"cabeza rapadas" que se han 
producido en los últimos meses.
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Más de 800 
muertos 
dúrante la 
peregrinación 
a La Meca

Riad (Efe).— Las autoridades 
de Arabia Saudí anunciaron que 
un total de 830 personas murie
ron durante la peregrinación de 
este año que terminó ayer en la 
ciudad sagrada de La Meca.

Según Radio Riad, que cita un 
comunicado del ministerio saudí 
del Interior, la mayoría de los 
830 peregrinos murieron ayer 
lunes, en La Meca, en los túneles 
que llevan hacia el monte de 
Arafat, uno de los lugares sagra
dos de los musulmanes.

Responsables saudíes dijeron 
que la mayoría de los muertos 
son ancianos que no soportaron 
las altas temperaturas de La 
Meca, que llegan a 45 grados. 
Más de dos millones de musul
manes participaron este año en 
el “hadj" (peregrinación) en 
Arabia Saudí.

Por otra parte, al menos dos 
militantes del grupo proiraní 
Hizbulá (Partido de Dios) resul
taron heridos hoy, martes, en un 
ataque aéreo israelí contra bases 
de esta organización extremista 
en el sur de Líbano, dijeron fuen
tes de la policía.

Dos aviones israelíes dispara
ron, en seis pasadas, varias bom
bas sobre las posiciones del Hiz
bulá en Luaze, Mlita, Ain Bus- 
war, Jarju y Jabal Safi, localiza
das en la región del Tufah, al este 
de Sidón, 38 kilómetros al sur de 
Beirut, donde ese grupo integris- 
ta está implantado.

Dos militantes del grupo que 
se trasladaban a la base de Jabal 
Safi fueron heridos. Un denso 
humo se elevó del lugar, dijeron 
testigos que señalaron que las 
baterías antiaéreas de los guerri
lleros dispararon contra los apa
rarlos israelíes sin alcanzarlos.

El jefe de Gobierno ruso, Chernomirdin (izqda) y el de Ucrania Zviaguilski, en Moscú. t el ef o t o  ef e

Continúan las negociaciones en Moscú para resolver la crisis

EE.UU. apoya a Ucrania en 
su disputa con Crimea

Estados Unidos expresó su apoyo a Ucrania en su disputa 
con los separatistas de Crimea, península de población ma- 
yoritariamente rusa.

Washington (Efe).— “La 
integridad territorial de Ucra
nia en sus actuales fronteras es 
algo que EE.UU. considera 
consistente con sus compro
misos con la Conferencia para 
la Seguridad y Cooperación 
en Europa", afirmó el porta
voz del Departamento de Es
tado, Michael McCurry.

El Parlamento de Crimea 
restableció la pasada semana 
la Constitución de 1992, que 
establece sus relaciones con 
Ucrania basándose en acuer
dos, otorga doble nacionali
dad a sus habitantes y permite 
la creación de fuerzas milita
res propias. Ante esto, el Go

bierno ucraniano envió tropas 
a esa península, donde ya ha 
habido enfrentamientos entre 
la Marina de Guerra ucraniana 
y la Flota del Mar Negro, con 
sede en Crimea y formalmen
te bajo mando conjunto de 
Rusia y Ucrania, pero que de 
hecho responde a Moscú.

Negociaciones

Mientras, las negociacio
nes sobre el reparto de la Flo
ta del Mar Negro entre los 
primeros ministros ruso, 
Víktor Chernomirdin, y 
ucraniano, Yefim Zviá- 
guilski, han entrado en un re
ceso durante el que el jefe 

del Gobierno ruso será reci
bido en el Kremlin por el 
presidente Boris Yeltsin.

Ambas delegaciones se ne
garon a hacer comentarios a la 
prensa sobre la marcha de las 
negociaciones, con las que 
pretenden impulsar una solu
ción al conflicto en tomo a la 
separatista península ucrania
na de Crimea.

Iván Biyan, viceministro 
ucraniano de Defensa, confir
mó a Efe que las negociacio
nes están centradas en el re
parto de los buques y bases de 
la disputada Armada, sin 
abordar la situación política 
en Crimea, pues “es un pro
blema interno de Ucrania”, in
sistió. Las negociaciones co
menzaron ayer en vista de la 
agravada situación.

Perry afirma 
que no habrá 
trato especial 
para Rusia en 
la OTAN

Bruselas (Efe).— El secreta
rio de Defensa de Estados Uni
dos, William Perry, aseguró hoy, 
martes, que la OTAN no ofrece
rá ningún protocolo especial 
para Rusia como miembro de la 
Asociación para la Paz, en con
tra de lo que Moscú desea.

“La OTAN ha decidido que 
no va a haber un protocolo espe
cial y yo lo apoyo”, dijo el mi
nistro estadounidense antes de 
comenzar la reunión con sus ho
mólogos de la Alianza, en Bru
selas, que discuten, precisamen
te, las futuras relaciones con Ru
sia.

Perry, que asiste por primera 
vez a una reunión con los aliados 
atlánticos, aseguró que “cada 
miembro que se sume a la Aso
ciación deberá seguir las mismas 
normas”.

“La OTAN debe dejar muy 
claro que ninguna nación va a 
tener un derecho de veto o un 
derecho de autoridad sobre los 
otros", aseguró. Además, añadió 
que los aliados van a garantizar 
a todos los países que han firma
do la Asociación para la Paz que 
“nadie va a tener un derecho de 
veto".

Rusia ha reclamado insiste- 
mente que su relación especial 
con la OTAN quede sellada a 
través de un protocolo adicional 
o un documento bilateral aparte 
del texto único que todos los paí
ses firman en el momento de ad
herirse a la Asociación. Hasta 
ahora un total de 18 países la han 
suscrito y los aliados están con
vencidos de que Rusia lo “hará 
antes del verano", según fuentes 
de la organización, aunque antes 
es necesario llegar a un acuerdo 
sobre las condiciones.

Los Reyes visitan la cuna 
del imperio almorávide

“JACKIE” REPOSA AL LADO DE JOHN F. KENNEDY.— Jacqueline Bouvier Kennedy 
Onassis fue enterrada ayer en el cementerio nacional de Arlington, en las afueras de Washington, muy 
cerca de la llama que mantiene viva la memoria de su primer esposo, el asesinado presidente norteame
ricano John Fitzgerald Kennedy. La ceremonia privada a la que sólo asistieron los miembros de las 
familias Kennedy y Bouvier y algunos amigos, fue sencilla y breve. El presidente Bill Clinton, y su 
esposa, Hillary, acudieron a título de amigos de la ex primera dama. “Que la llama que encendió hace 
tanto tiempo resplandezca aún más y siempre con más fulgor en nuestros corazones", dijo Clinton delante 
de la llama eterna que Jacqueline Kennedy prendió hace 31 años cuando enterró a su esposo, asesinado 
en Dallas (Texas). En la imagen, John besa el féretro de su madre.— (Telefoto Efe).

Nuakchot (Efe).— Los Reyes 
de España viajan hoy a la ciudad 
de Atar, en el desértico macizo 
montañoso del Adrar, cuna del 
imperio almorávide, que en el 
siglo XI extendió su dominio 
desde Santiago de Compostela 
al río Senegal.

Esta visita al corazón del Sa
hara cubre toda la mañana de 
esta segunda jornada del viaje de 
Estado de los soberanos españo
les a Mauritania, con el despla
zamiento a primera hora y por 
vía aérea al Adrar, región de la 
que también procede el presi
dente mauritano, Muauiya Uld 
Taya. En Atar, el Rey, con uni
forme de capitán general del 
Ejército español, visita la Aca
demia Militar mauritana, en la 
que se forman oficiales de los 
tres ejércitos de este país, des
pués de ser recibido por el alcal
de de Atar y de la cercana loca
lidad de Chinguetti, capital reli
giosa del país y séptima ciudad 
santa del Islam.

Tras una revista de tropas y 
una entrevista con el mando de

la Academia, los Reyes visitarán 
un palmeral cercano al de Azou- 
gui, donde está la tumba del líder 
espiritual de ios primeros almo
rávides, el imám El Hadrami. 
La estancia en este oasis cerrará 
la visita de don Juan Carlos y 
doña Sofía en la región del 
Adrar, dado que después regre
sarán a Nuakchot para un al
muerzo de trabajo con el presi
dente Uld Taya y el gobierno en 
pleno.

Corresponderá al ministro de 
Asuntos Exteriores, Javier Sola- 
na,y a su colega mauritano. Mo- 
hamed Salem Uld Lekjal. la fir
ma de una Declaración Política 
en la que ambos países expresa
rán su voluntad de reforzar sus 
lazos y las relaciones de Europa 
y el Magreb. Después del al
muerzo, el Rey tendrá la oportu
nidad de dirigir un discurso a los 
miembros de la Asamblea Le
gislativa mauritana, surgida de 
las elecciones celebradas en 
1992, punto culminante de un 
proceso democratizador inicia
do un año antes .
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